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MESSAGES ANNÉE 2010 
  

03 Janvier 2010 - 0 H 00 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie Mère de Dieu, Reine de la Paix ††† 

  
Soyez bénis en ce début d'année qui verra beaucoup de choses nouvelles. En effet le Ciel va intervenir avec 

Puissance pendant cette année choisie par Dieu le Père pour réunir Ses enfants dispersés, les uns dans le droit 
chemin et tous les autres qui progressent dans le néant.  Amen † 

  
Soyez unis autour du Christ Jésus, amoureux de son Sacré-Cœur sans qui tout homme serait anéanti. Respectez 

Dieu dans ses œuvres, ne condamnez pas ceux qui vous persécutent mais priez pour leur conversion. Pour cela il 
est inutile de s'adresser à eux personnellement mais de s'adresser à leurs saints-Patrons et à Dieu par Jésus le 
Christ votre Sauveur et Rédempteur, intercesseur suprême auprès du Père par son Esprit.  Amen † 

  
Revenez vite à Dieu comme Je vous l'ai souvent répété, car l'heure viendra où vous ne pourrez plus. Souvenez-

vous des vierges folles, elles sont restées dehors, le Seigneur ne leur a pas ouvert la porte, Il leur a dit : Je ne vous 
connais pas ! Est-ce cela que vous voulez pour vous-mêmes ? Non ! Garnissez vos lampes jusqu'au retour, jusqu'à 
ce que Dieu vous appelle. Il saura vous accueillir dans son Royaume où Il vous a fait une place. Et cette place, il faut 
la mériter, il faut suivre Dieu, ses Commandements, car c'est sur eux et par eux que Dieu jugera votre conduite. 
Parfaits soyez comme le Père est Parfait ; soyez à son Image et vous serez sauvés. Aimez Dieu dans ses Anges et 
dans ses Saints. Priez les Saints et les Anges pour qu'ils vous accompagnent tout au long de votre sainte vie. Je vous 
bénis tous pour l'effort que vous ferez pour Me plaire.  Amen † 

  
Plaire à Dieu doit être votre première devise, l'Aimer profondément au-dessus de tout ce qui existe et qu'Il a Lui-

Même créé. Aimez la Nature qu'Il a mis sous vos yeux et respectez-la, ainsi vous respecterez Dieu.  Amen † 
  
Soyez charité, car c'est par cette vertu que vous entrerez au Ciel. Soyez humbles, charitables, aimants et croyants. 

Pratiquants cela va de soi, et aussi vivez des sacrements de Mon Église qui vous donne un trésor que Moi-Même Je 
lui ai laissé en héritage. Aimez l'Église, priez pour les Prêtres, les Évêques et surtout pour le Saint-Père, Mon Vicaire 
Benoît XVI qui mène avec courage la Barque de Pierre. Aimez-le ce pape que l'Esprit-Saint a désigné pour conduire 
Mon Église. Respectez sa parole et mettez-la en pratique, vous obtiendrez beaucoup de fruits que vous ignorez 
aujourd'hui. Lui sait ce qui est bien pour vous. Il est Mon Serviteur, il Me représente sur cette terre, il est le Père 
spirituel de toute l'humanité ; sans frontière, sans différence de race, sans violence et tout en douceur. C'est la 
douceur, l'Amour et le désir du bien de l'autre qui mène au bonheur. Alors, soyez heureux de pouvoir lire ou 
entendre sa voix dès que vous en avez l'occasion. Mais aussi, créez ces occasions que Dieu met à votre disposition 
pour faire entendre sa Voix par son Vicaire choisi.  Amen † 

  
Je suis Notre-Dame et J'intercède pour chacun et chacune de vous. Mère de Dieu et Reine de la paix, Je vous 

demande d'arrêter vos guerres, d'en finir avec les massacres et les tueries de tout genre. Refusez d'obéir au démon 
qui vous pousse à la lâcheté, à la violence, à la haine. Priez pour que Dieu vous aide dans votre Mission, dans votre 
vie de chaque jour. Je vous bénis et vous souhaite une Bonne et Sainte Année. Avec les Rois-Mages, soyez en 
adoration et portez vos offrandes à Dieu dans la Sainte Messe de ce Dimanche.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, unis à leurs enfants, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. 

Que Dieu bénisse votre conduite, que celle-ci devienne, non pas votre volonté, mais la Volonté du Père.  Amen † 
  
Fin : 0 H 23  Durée : 23 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

09 Janvier 2010 - 3 H 56 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 



 
2010  2 
 

Marie Mère des Pauvres ††† 
  
Bienheureux les pauvres de cœur, le Royaume des Cieux est à eux. Oui, Mes chers enfants, la vraie richesse est 

celle qui s'unit à Dieu, c'est-à-dire qui Lui est totalement rendue. Riche de Dieu vous le pouvez par vos 
comportements de compassion et de Miséricorde. Dieu voit ce que chacun et chacune a dans son cœur, et c'est ce 
cœur-là qui sera jugé pour ses bonnes et moins bonnes actions, c'est pourquoi il faut tout rendre à Dieu, ne rien 
garder pour soi qui puisse Le blesser dans son Amour Infini et Parfait. Donnez du temps pour Dieu, priez, priez, 
priez et Dieu vous exaucera, Il écoute la prière de ses enfants lorsque celle-ci sort du cœur qui L'aime.  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous si l'on dit toute chose contre vous. C'est la preuve que vous marchez à contre-courant des 

valeurs du monde, et le monde vous condamne parce que vous ne lui ressemblez plus. Continuez ce chemin que 
Dieu a mis devant vos pas et rendez grâce pour tous les bienfaits qu'Il vous a déjà accordés. Je participe à ce que 
Mes enfants soient toujours dans Ma Paix, qu'ils se soutiennent les uns les autres dans les difficultés avec une 
charité chrétienne, c'est-à-dire pour l'Amour de Dieu, du Père, du Fils, et du Saint-Esprit que Je suis et qui vous 
donne toujours les conseils dont vous avez besoin. Ne perdez pas une miette de ce que Je vous donne pour le bien 
de vos âmes ; prenez tout et vivez de tous ces dons que le Père M'a donnés pour vous. Honorez le Père et Honorez 
le Fils, c'est aussi honorer l'Esprit-Saint. Bénissez le Seigneur votre Dieu et vivez avec Lui dans son Baptême. 
Bénissez celui qui Le baptisa, le Baptiste Jean son cousin dans lequel Il avait mis tout son Amour, car qui peut tenir 
sans l'Amour de Dieu. Nul être au monde ne tient sans l'aide de Dieu, c'est pourquoi il faut s'en remettre au Très-
Haut pour toute chose et ne pas vouloir faire sans Lui, car un jour ou l'autre vous tomberez dans l'erreur. Ce n'est 
pas le but fixé par Dieu, mais chacun comme chacune a le droit de dire non ! Admettez qu'il est bon de dire oui 
plutôt que non, vous éviterez bien des échecs et vous vous protégerez aussi du Mauvais qui ne cherche qu'à nuire à 
chacun de Mes enfants. Refusez le Mal qui veut s'incruster toujours plus en chacun et en chacune de vous. Par la 
prière vous éviterez d'être entraînés dans ce dédale infernal.  Amen † 

  
Merci à tous ceux qui ont suivi les Rois-Mages et ont adoré en esprit et en vérité l'Enfant de la crèche ; c'est une 

grande grâce d'Adorer son Dieu, son Dieu qui s'est fait homme pour sauver tous les hommes. Multipliez ces heures 
d'adoration ; dans votre cœur aimez Dieu ; vivez de Lui, vivez en Lui, et allez chercher votre Nourriture dans son 
Eucharistie qui vous donne son Corps et son Sang, sa Divinité qui entre en vous et purifie à chaque Messe vos âmes. 
Ce repas doit vous rendre bons et charitables, aimables et heureux d'être enfants de Dieu. Il doit vous rassembler 
et non vous diviser. Ce Mémorial de Ma Passion doit unir chacun et chacune d'entre vous dans une unité parfaite, 
solide, irréprochable. Soyez enfants de Dieu par votre Amour pour Lui mais aussi pour vos frères et sœurs en Christ. 
Dites la vérité, n'ayez pas peur des puissants, Je suis tous les jours avec vous jusqu'à la fin du Monde.  Amen † 

  
Ma Parole est ainsi annoncée, et c'est à chacun et à chacune de la transmettre sans avoir ni honte, ni peur, mais 

qu'un cœur brûlant d'Amour pour Celui qui a pris chair de la Vierge Marie votre Maman qui veille sur chacun de ses 
enfants.  Amen † 

  
Jésus et Marie et Joseph, unis à vous tous qui aimez Dieu dans son essence, Nous vous bénissons au Nom du Père, 

et du Fils, et du Saint-Esprit. Que Dieu vous garde dans sa Paix, et vous tous donnez-vous la Paix et répandez-la 
jusqu'au delà des frontières, car Dieu n'a pas de frontière, Il est là, partout, Il est omniprésent et Absolu. Vivez de la 
grâce de Jésus Ressuscité, du petit Enfant de la crèche qui est venu jusqu'à vous pour votre Rédemption.  Amen † 

  
Fin : 4 H 29  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

15 Janvier 2010 - 4 H 11 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie Mère de Miséricorde ††† 
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Soyez unis, Mes chers enfants, ne cherchez pas vos différences ; le but est de servir votre Dieu, le Maître des 
Apôtres. Qu'ont-ils fait les Apôtres ? Ils sont restés unis malgré leurs divergences, leurs cultures différentes. Ils se 
sont soumis à Celui qui était là pour les enseigner et qui les avait choisis.  Amen † 

  
Vous aussi, Mes chers enfants, Dieu vous a choisis parce qu'Il a voulu vous associer à son Œuvre, mais son Œuvre 

elle concerne tous et chacun en particulier. Demain partiront des cars pour la Capitale pour sauver la vie de Mes 
enfants qui vivent dans le sein de leur maman. Cotignac (*) a été le moteur, l'origine de cette lutte pour la vie et 
vous ne devez pas ni condamner, ni vous soustraire de leur aide, ils ont été les premiers. Est-ce que Dieu votre 
Seigneur Jésus-Christ a écarté le premier de ses Apôtres ? Non ! Il a enseigné l'Amour entre tous, même si Judas 
Iscariote L'a livré ; lui-même a été enseigné comme tous les autres Apôtres. Dieu n'a pas fait de différence et Judas 
aurait pu suivre le Maître car Dieu voulait qu'il soit Amour, mais les Écritures se sont accomplies et celui-ci est 
tombé dans le piège du démon, son orgueil ne l'avait pas quitté.  Amen † 

  
Soyez humbles, charitables, que l'on reconnaisse en vous Mes disciples. L'Amour doit l'emporter contre la haine. 

Voilà votre combat. N'entrez pas en conflit car vous entreriez en tentation et cela n'est bon, ni pour vous ni pour 
l'Église qui réunit toutes vos âmes ; vous êtes le Corps du Christ car vous êtes ses membres à part entière. Alors 
remettez-vous, confessez vos différences, vos jugements, vos capacités à condamner vos frères et vos sœurs qui 
sont Mes Amis, car ils font ce que Je leur commande. Ainsi purifiés de cet orgueil qui vous agite, vous deviendrez 
des disciples disciplinés, des disciples emplis d'Amour, et cela c'est ce que Je demande à tout homme et à toute 
femme. Être au-dessus des chimères et des jugements succincts qui salissent vos âmes et qui vous privent de Ma 
grâce. Oh ! Me direz-vous, nous avons reçu des grâces, oui, Je donne à celui ou à celle qui fait dans le sens où cela 
convient à Mon Dessein, mais unis et pleins de charité envers vos frères, vous obtiendrez ce que vous n'avez pas 
atteint par vos discordes et vos jugements trop hâtifs. Soyez unis, comme le Père et Moi sommes unis dans l'Esprit. 
Un seul Dieu en Trois Personnes. Souvenez-vous de cela et peut-être comprendrez-vous la grandeur de Dieu.  
Amen † 

  
Vous avez été conçus à l'Image de votre Créateur, alors vous devez ressembler le plus possible à Celui qui vous a 

créés, car Il vous a créés par Amour, pas par intérêt.  Amen † 
  
Je souhaite à tous ceux qui s'unissent à cette marche sur Paris contre l'Avortement, cette chose ignoble qui fait de 

Mes enfants des résidus que l'on jette. Unissez-vous en ce jour où l'on fête Notre-Dame de Pontmain ; soyez en 
union avec Notre-Dame du Perpétuel Secours et demandez de l'aide à Celle qui ne refuse rien à ses enfants. Soyez 
des enfants de la Miséricorde, des enfants qui avez les dons que Dieu vous a donnés pour avancer avec Lui, car sans 
ses dons vous ne seriez que cymbale vide et creuse sonnant faux et en dehors de ce que Je demande : l'unité dans 
le combat. Vous êtes les soldats du Christ, vous avez des Anges pour vous guider, vous protéger, vous conduire 
dans la vérité. Écoutez Celui qui vous dit : Aimez-vous les uns les autres et le prochain comme vous-mêmes ! Oui, il 
s'agit de cela, car l'Amour qui vient de Dieu veut se répandre partout dans le Monde et pour cela, vous les 
chrétiens, les catholiques, vous devez vous entendre et non pas vous condamner. Si l'un d'entre vous a fait une 
faute ou a péché par orgueil, qu'il aille très vite se confesser, car sa faute a créé en Dieu une blessure, et celle-ci, il 
faut se hâter de la réparer. Dieu vous attend pour vous donner son Absolution afin que vous viviez en Lui, pour Lui 
et avec Lui dans un Amour unique qui remplit l'Univers. Soyez de ceux-là ou de celles-là. Vivez de l'Amour qui est le 
Christ. Vivez de sa Parole et de son Eucharistie où Il se donne chaque jour par la main des prêtres. Soyez en état de 
grâce pour prendre la communion, soyez respectueux de Mon Corps et de Mon Sang : ouvrez la bouche que Je vous 
serve et ne vous servez pas vous-mêmes. Je veux vous donner Mon Corps et Mon Sang réunis. Car c'est Moi qui 
donne et vous qui recevez. Votre bonheur sera grand lorsque vous aurez compris cela. Je vous souhaite une bonne 
fête de Saint Remi, Mon Évêque qui fit de la France la Fille Aînée de l'Église par le Baptême du roi Clovis. 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis en un seul Amour pour servir Dieu, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, 

et du Saint-Esprit. Que la grâce de l'Église qui est sortie de Mon Cœur soit votre soutien. Par elle le Monde 
changera. Sans elle le Monde sombrera dans la violence et le chaos. Vivez de Mes grâces que vous donne Mon 
Église par les Sacrements que Je lui ai confiés.  Amen † 
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(*)  C'est un Moine-prêtre qui a fondé cette aide aux enfants non-nés et aux parents de ces enfants. Chaque jour il 
dit une Messe spécialement à cette intention, comme cela se fait aussi au Sanctuaire de Cotignac dans le Var. 

  
Fin : 4 H 47  Durée : 36 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

23 Janvier 2010 - 4 H 41 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie Mère de l'Église ††† 

  
Bienheureux ceux qui suivent la Parole de Dieu. Bienheureux ceux qui dans leur cœur portent les fruits de cette 

Parole, car la Parole ennoblit l'âme de celui ou celle qui l'écoutent. Par la Parole, le cœur des hommes se 
transforme. Encore faut-il écouter cette Parole et la mettre en pratique. Il ne suffit pas de dire : Seigneur ! 
Seigneur ! Mais il s'agit de faire la Volonté du Père qui M'a envoyé.  Amen † 

  
Je suis le Verbe fait chair dans le Cœur de Marie. Oui, c'est son Cœur qui a dit oui à Joseph au moment de leurs 

fiançailles que l'on remémore le 23 janvier dans la liturgie ancienne de l'Église. Ce oui que Marie donna à Joseph est 
le don de Dieu, c'est le don total de Marie à son Dieu et cela elle ne pu le cacher à son fiancé, c'est pourquoi il est 
bon de se souvenir de ces fiançailles et de les fêter (*), car elles annoncent Ma venue parmi vous, Mon Incarnation 
dans une Vierge appelée Marie qui prit, par la Volonté de Dieu, Joseph pour époux et vice versa, où Joseph qui avait 
en secret voulu la répudier se fit dire par l'Ange de Dieu : "Joseph, fils de David, prend Marie ton épouse chez toi. 
Elle a trouvé grâce auprès de Dieu et elle va concevoir un Fils, l'Esprit de Dieu est venu, Il l'a pris sous son ombre, et 
tu lui donneras le Nom de Jésus". N'est-ce pas merveilleux cette histoire qui précède Ma venue, qui la prépare dans 
les cœurs de Marie et de Joseph ! La Volonté de Dieu a toujours été pour eux - les saints les plus purs - leur ligne de 
conduite.  Amen † 

  
Et si dans chaque famille on se tournait vers Dieu pour faire sa divine Volonté, ce ne serait qu'une répétition de 

l'Amour de Marie et de Joseph pour leur Dieu. Cela éviterait bien des embûches à toutes les familles qui rejettent 
Dieu ou qui s'en complaisent sans pour cela faire sa divine Volonté.  Amen † 

  
Le but de tout homme, de toute femme, c'est de faire la Volonté de Dieu, de suivre ses Commandements. Il y a 

deux jours, le 21 janvier, était remémorée la mort du roi Louis XVI. Croyez-vous qu'aujourd'hui la République 
appelle à suivre les Commandements de Dieu ? Eh bien non ! Tout est mensonge, manipulation, orgueil, esclavage, 
chômage et laissés-pour-compte ; la misère s'amplifie, le travail est déporté, la République a tué ses enfants dans le 
sein de leurs mères, n'est-ce pas un génocide permanent qui se déroule sous vos yeux et que vous voulez ignorer. 
Mais Dieu a vu vos gestes de tueurs, vos combines pour attirer les femmes-mères à avorter, à laisser mourir leurs 
enfants dans les conditions infâmes. Non ! La République n'a pas protégé la vie de ses enfants, elle ne les a pas 
nourris, pas logés, pas éduqués selon la Volonté de Dieu, c'est pourquoi cette République est appelée à disparaître. 
Un Roi viendra qui gouvernera avec droiture, basé sur les Commandements de Dieu. Tu adoreras ton Dieu au-
dessus de tous les dieux. Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Tu honoreras ton père et ta mère (pas de 
désobéissance envers les parents éducateurs dans la grâce donnée par le Ciel). Tu ne tueras pas, tu ne voleras pas, 
etc. (voir ici les 10 Commandements). La France retrouvera sa noblesse, son influence sur le monde en péril.  
Amen † 

  
Soyez Amour et Tolérance, Amour et Bonté. Suivez Mes Commandements, en eux tout a été dit, tout a été fait 

pour le bien des hommes et des femmes de ce monde. Croyez, ayez Foi, priez et convertissez-vous, car le temps 
approche où toute chose sera renouvelée ; que vous y croyez ou que vous n'y croyez pas, cela se fera, car telle est 
la Volonté de Mon Père, votre Père que vous devez honorer beaucoup plus que vous ne le faites actuellement. Le 
Père regarde ses enfants, et vous regardez-vous le Père en esprit et en vérité ?  Amen † 

  
Soyez de ceux qui aiment leur Père, de ceux qui s'en remettent à Lui par son Esprit. L'Esprit-Saint qui donne ses 

dons pour que vous avanciez dans cette vallée de larmes. Puisez vos forces dans l'Esprit-Saint. Puisez vos forces et 
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toutes les grâces qui son enfermées dans le Cœur de Jésus, Mon Cœur-Sacré qui est ouvert pour tous. Soyez des 
amoureux de Mon Cœur et du Cœur Immaculé de Marie votre Maman, et aussi du Cœur de Joseph qui a toujours 
été tourné vers Dieu pour faire sa Volonté, que sa divine Volonté. Alors vous aurez la Paix du cœur et vous 
grandirez dans la grâce.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis en un seul et même Cœur pour adorer le Père de toutes les Miséricordes, Nous 

vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que vos cœurs soient emplis de la grâce venue d'en-
Haut. Mes Bien-aimés, restez fidèles à votre Dieu qui vous aime parce qu'Il vous a créés par Amour.  Amen † 

  
(*)  Dans l'église domestique, c'est-à-dire chaque famille chrétienne. 
  
Fin : 5 H 18  Durée : 37 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

28 Janvier 2010 - 2 H 28 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Notre-Dame de la Garde ††† 

  
Mes chers enfants, Je viens cette nuit vous visiter. Priez le chapelet chaque jour, honorez votre Dieu dans les 

Mystères du Rosaire. Ainsi vous vous rapprocherez de Lui. Il vous aime tant, faites-Lui plaisir. Faire plaisir à Dieu, 
c'est le 1er de tous les Commandements : l'honorer, le glorifier, l'aimer de tout son cœur, voilà ce que Dieu aime. 
Lui faire confiance en tout et pour tout ce que vous avez à entreprendre selon sa Divine Volonté. Pour cela ne vous 
précipitez pas, priez pour connaître le bon choix, car l'Adversaire sait très bien s'immiscer dans les affaires 
courantes. Rejetez le Diable ou Satan au Nom de Jésus de Nazareth, car par ce Nom, Jésus-Christ, il fuit. Demandez 
vous recevrez, car Dieu donne à ses enfants une partie de son Dessein et chacun en a sa part. Il ne faut pas juger 
l'autre parce qu'il fait comme-ci ou comme-ça, cela le regarde ; s'il vous demande conseil, priez avec lui ou avec elle 
pour savoir où Dieu veut vous mener, ce qu'Il veut que vous fassiez. Aidez-vous les uns les autres, ne restez pas 
seuls à décider, et surtout qu'il n'y ait pas de jalousie entre vous. Je viens aujourd'hui vous parler de la charité, car 
cette charité c'est elle qui vous conduira au Ciel. Si vous avez été accueillant, fair-play, aimable et conciliant, que 
vous êtes resté calme et serein dans la douceur, que vous avez puisé au Cœur de Jésus, vous avez été charitable et 
Je vous en remercie vivement, car ce que vous avez fait au plus petit d'entre les Miens, c'est à Moi que vous l'avez 
fait. Si vous ne l'avez pas fait c'est votre droit, mais il ne faudra pas en ce cas parler de charité. Je ne suis pas venu 
pour les bien-portants mais pour les malades. Et souvenez-vous du maître qui avait remis sa dette à son ouvrier et 
ce que cet ouvrier a fait à son frère. Lorsque l'on remet une dette que jamais l'on aurait remboursée, même que 
l'on n'avait pas envisagée de rembourser, on peut dire merci au Seigneur et à celui ou celle qui a remis cette dette, 
et, pour le ou la remercier, l'aider s'il ou elle en a le besoin ; c'est juste et c'est justice. Celui ou celle qui s'en tiendra 
à cela aura Ma Bénédiction ; si c'est le contraire, Je ne connaîtrais plus cet enfant que J'ai aimé jusque-là, sinon 
d'aller dire au prêtre son péché d'agressivité et de moralité mal placée.  Amen † 

  
Viens le mois de Février, le mois du Saint-Esprit. Je vous invite à L'honorer par la prière de Neuvaine qui 

commence le 1er février et se poursuit jusqu'au dernier jour de ce mois. Vous obtiendrez des grâces et ses dons 
qu'il a réservés pour vous. Il est Dieu et Il doit être honoré comme Dieu est honoré. Merci !  Amen † 

  
Le 2 Février, Fête de la Présentation au Temple de Notre Seigneur Jésus-Christ, demandez la grâce de la pureté et 

donnez-vous entièrement à Dieu, Père, Fils, et Saint-Esprit. Gardez avec vous le cierge que vous avez allumé car il 
est empli de la lumière du Saint-Esprit, et c'est très important pour lutter contre les Ténèbres. Je vous bénis Mes 
chers enfants. Merci de M'avoir honoré en tant qu'Enfant-Dieu tout ce mois qui va bientôt s'achever.  Amen † 

  
Je suis Notre-Dame de la Garde et Je veille sur chacun de Mes enfants ; qu'ils fassent la Volonté de Dieu et Je 

bénirai leurs familles, Je guérirai ceux qui souffrent et Je donnerai en récompense la lumière de l'Esprit-Saint pour 
qu'aucun ni aucune de vous ne se perde. Je veille sur vous, Je monte la garde, Je suis Notre-Dame de la Garde.  
Amen † 
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Jésus et Marie et Joseph, unis en un seul et même Cœur, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit. Que votre courage ne s'affadisse pas, que votre force soit entière, puisée dans le Cœur de votre 
Seigneur et Roi Jésus le Christ. Soyez Amour et Bonté et vous serez appelés fils et filles de Dieu.  Amen † 

  
Fin : 2 H 56  Durée : 28 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

04 Février 2010 – 4 H 42 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de tous les hommes ††† 

  
Béni soit le Nom de Notre Seigneur Jésus-Christ qui est venu pour nous montrer le chemin, pour nous conduire au 

Père, Notre Père. Rendez-Lui grâce pour tout ce qu'Il a fait pour nous, pour toutes les fois où nous étions en péril. 
Ayons confiance en sa Miséricorde et dans son Amour parfait et constant envers tous ses enfants. Il nous a envoyé 
l'Esprit-Saint pour que nous comprenions sa Parole. Il nous a donné à tous le pouvoir de dire oui. Oui, c'est ce que 
demande sans cesse le Ciel pour que nous soyons proches de Celui qui EST, qui était et qui vient. Répétez souvent : 
Viens Seigneur Jésus ! Notre cœur a besoin de Toi, de ton Amour, de ta Miséricorde ; donne-nous un cœur 
d'enfant, ramène-nous dans ta route qui jamais ne se perd. Appelle-nous ! Continue de nous appeler car combien 
sont sourds, sont rigides à Ta Parole. Oui, Je suis Marie de Nazareth et Je vous invite tous à relire ces lignes pour 
vous comporter en fils de la lumière. Merci à tous ceux qui sont venus fêter la Présentation de Mon Fils au Temple ; 
grand moment où Je reçu la prophétie de Syméon et de Anne, tout comme mon époux Joseph qui partageait tout 
avec son épouse. Nous étions et nous sommes toujours unis comme jamais personne sur cette Terre n'a été uni et 
ne sera uni. Nous sommes un devant l'Éternel des Armées. Nous sommes un chacun tourné vers Dieu. Nous 
sommes un dans les épreuves et aussi dans les joies. Quel bonheur nous avons vécu lorsque l'Enfant est né dans la 
Crèche de Bethléem, combien nous étions heureux malgré le froid mais réchauffés dans le cœur par la lumière et le 
chant des anges, par le souffle du Bœuf et la douceur de l'Âne qui s'étaient rangés de façon à protéger l'Enfant, un 
réflexe d'Amour et de Charité, car les animaux protègent leurs petits.  Amen † 

  
Je bénis les familles qui rendent grâce au Seigneur de leur avoir donné des enfants, c'est le plus beau cadeau que 

Dieu puisse nous faire : donner la vie. Femmes, n'écoutez pas les sirènes de la Mort qui veulent tuer vos enfants 
dès leur conception ; gardez-les précieusement, Dieu vous aidera à construire, car Il vous donnera la grâce de 
pouvoir subvenir à vos besoins. Ne détruisez pas ce que Dieu a conçu dans son Amour Parfait. Femmes qui êtes 
porteuses de la vie, aimez la vie et ne donnez pas vos corps à la Mort. Soyez sereines, votre joie sera forte lorsque 
vous verrez venir à vous cet enfant qui viendra de naître. Aimez vos enfants comme le Père aime ses enfants ; et 
vous les maris, aimez vos femmes et vous femmes aimez vos maris. Ainsi la Paix régnera dans vos foyers, la grâce 
vous sera donnée en surabondance. Aimer, cela veut dire être sans reproche l'un vis-à-vis de l'autre ; si l'un fait un 
écart, il reviendra par l'Amour. Ne vous inquiétez pas, Dieu veille sur tous ses enfants.  Amen † 

  
C'est le mois de l'Esprit-Saint. Faites-Lui honneur en priant la Neuvaine ou le Veni Creator Spiritus. Lui qui vous 

donne les dons et qui est souvent oublié. Il est la 3è Personne de la Sainte Trinité. Il fait un comme le Père et le Fils 
font un. Aimez l'Esprit-Saint et demandez-Lui de vous aider, de vous conduire, de vous soulager de vos blessures. 
Aimer Dieu, c'est aimer l'Esprit-Saint, c'est aimer le Père et le Fils. Et Nous Nous vous aimons tous de nos Trois 
Personnes. Ne l'oubliez jamais !  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, emplis d'Amour par la grâce du Père, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et 

du Saint-Esprit. Que Dieu vous garde dans sa Paix. Donnez tout à Dieu et acceptez de venir le dire en confession, 
vous en sortirez blanchis et soulagés, vos cœurs renaîtront par la grâce du Très-Haut et la Paix reviendra dans vos 
cœurs, car J'ai donné les Sacrements pour que Mes enfants en vivent.  Amen † 

  
Fin : 5 H 15  Durée : 33 mn 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

11 Février 2010 – 2 H 35 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Rachat des pécheurs ††† 

  
Mère de toutes les douleurs, Je suis venue et Je viens encore soulager les malades et convertir les pécheurs. Je 

suis l'immaculée Conception et l'on me nomme aussi Notre-Dame de Lourdes.  Amen † 
  
Merci à tous ceux qui en ce jour honoreront ma première venue dans les Pyrénées françaises, que votre Foi soit 

toujours présente, là où Dieu m'a envoyée pour les pécheurs et les malades. N'est-ce pas ce qui avait été dit par 
Mon Fils en son temps terrestre. "Je ne suis pas venu pour les bien-portants, mais Je suis venu pour les pauvres, les 
malades et les pécheurs". Voici Ma Mission qui prolonge celle de Mon Fils reçue du Père, de Notre Père que nous 
devons honorer chaque jour, parce que chaque jour Il nous donne la Vie, sa Présence, son Amour et sa Tendresse. 
Un Père est fait pour aimer ses enfants, et combien le Père qui est Amour vous aime.  Amen † 

  
Aimez-vous les uns les autres, que votre amour grandisse dans la charité et le service de Dieu. Oubliez chaque 

jour votre ego, vos passions, vos manques de charité. Soyez des enfants de la Miséricorde, de la Tendresse et vous 
acquériez la Sagesse de Dieu. Dieu est Sagesse, Dieu vous donne Son Esprit, Il vous donne par Lui les dons qui sont 
au nombre de sept. Demandez-les, ne fuyez pas devant un si grand Amour qui veut que vous soyez Amour, que 
vous Lui ressembliez, que vous Le priiez, que vous L'aimiez au-dessus de tout. Dieu est Amour et vous serez vous 
aussi Amour. Que vos cœurs restent ouverts à la grâce. Je suis la pleine de grâce, la Comblée au plus fort de ce qui 
existe sur cette Terre, car J'ai dit oui à Mon Dieu : FIAT VOLONTAS TUA".  Amen † 

  
Vous aussi, Mes chers enfants, dites oui à Dieu, à sa Parole, à sa demande de suivre Son Fils, le Verbe fait chair qui 

est le Chemin, la Vérité et la Vie ; le Chemin qui vous mènera au Père, la Vérité qui bannira le Mensonge, c'est-à-
dire le Mal, et la Vie parce qu'Il donne la Vie : la Sainte Trinité donne la Vie. Les hommes se battent, se déchirent, se 
tuent ; et où est-elle la Parole de Vie que Mon Fils vous a donnée, l'auriez-vous oubliée ? Les Prophètes l'on 
annoncée, Dieu Lui-Même, Mon Fils Jésus envoyé par le Père, vous l'a redis, et aujourd'hui encore Je vous le 
rappelle comme Mon Pape Benoît XVI vous l'a rappelé récemment :"Arrêtez ! Arrêtez la guerre partout dans le 
Monde, ainsi vous honorerez Dieu, sa Parole, sa venue parmi vous le jour de Noël et sa Passion le Vendredi-Saint. 
Vous ressusciterez avec Lui, vous vivrez pour Lui, avec Lui et en Lui. Et Lui vivra en vous, Il vous fera témoins de son 
Amour, de sa Tendresse, de sa Royauté, car Il et Roi et Il est Prêtre selon l'Ordre de Melchisédech. Soignez votre 
conduite. Recherchez toujours le Meilleur, Dieu dans ses Œuvres, et n'ayez pas peur ; suivez l'Église, car hors de 
l'Église il n'y a pas de salut.  Amen † 

 
Merci à tous ceux qui avez prié et qui continuerez de prier le chapelet chaque jour. Je vous bénis, Mes chers 

enfants, avec Mon Fils Jésus Je vous donne Ma Sainte et Maternelle Bénédiction, et avec saint Joseph, Nous vous 
bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que vos cœurs soient toujours tournés vers Dieu. Votre 
richesse est là auprès de Dieu chaque jour qu'Il fait.  Amen † 

  
Fin : 2 H 59  Durée : 24 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

16 Février 2010 – 6 H 13 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Apôtres ††† 

  
Bienheureux celui et celle qui se tourne vers Dieu. Bienheureux celui et celle sur qui se penche Dieu ; que votre 

joie soit compète. Ne perdez pas courage, mais, renforcés dans la Foi, déplacez les montagnes, faites la lumière 
autour de vous, faites connaître la Parole de Dieu qui illumine les cœurs. Que le Saint-Esprit éclaire votre route, 
qu'Il vous aide à franchir les obstacles qui se mettent au travers de votre avancement spirituel. Ne soyez pas en 
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reste. Aimez le Saint-Esprit, aimez le Fils, aimez le Père, en un mot aimez la Très Sainte Trinité Glorieuse, et Dieu 
dans son grand Amour répandra sur vous tous ses bienfaits, ses grâces, ses bénédictions. Ne cherchez pas ailleurs 
votre bien, car votre seul bien c'est le Seigneur, c'est Lui qui vous sauve, c'est Lui qui vous a choisis et qui vous 
arrache à la tombe. Soyez forts de la Force de Dieu, de son humilité d'Agneau sans tache. Délaissez vos chimères 
pour emboîter le pas de Celui qui EST, qui était et qui vient. Viens Seigneur Jésus ! Oui, répétez souvent ces trois 
mots qui appellent Dieu à venir vers vous. Soyez lucides, férus de Dieu, imprégnés de sa grâce et de sa Miséricorde. 
Ce que vous voudriez que l'on vous fasse faites-le aux autres ; donnez l'Amour car l'Amour est gratuit, il ne coûte 
rien qu'un sourire, une parole, un geste de complaisance qui fera de vous des enfants de Dieu, des enfants de la 
Miséricorde. Soyez fermes dans vos propos. Ne laissez pas le Mal vous séduire, renoncez à ses œuvres mauvaises et 
contentez-vous de prier pour que Dieu vous donne en plénitude ce dont vous avez besoin : l'Amour, la Tendresse, 
la loyauté, la justice et la vérité. Soyez justes et repentis de vos fautes. Aimez ! Ne soyez pas avares de paroles qui 
soulagent, qui aident à combattre à temps et à contretemps. Soyez Fiers et heureux d'appartenir à Dieu.  Amen † 

  
Merci, Mes chers enfants, en ce 16 février où l'on fête saint Ohriel, l'ange de la Patience et de la Foi, l'ange 

gardien de celui qui transmet ces messages que Dieu lui donne pour vous. Soyez robustes, forts de la présence de 
Dieu qui envoie ses anges, vos anges gardiens, pour vous aider dans vos journées que Dieu a faites pour vous. Soyez 
heureux et bienheureux, car Dieu aime celui et celle qui rend grâce pour l'Ange qui vous été donné comme guide, 
conseiller, protecteur. Bénissez Dieu par lui car il voit la Face de votre Créateur. Je suis saint Ohriel et j'aime lorsque 
l'on m'appelle, comme tout ange gardien, pour vous aider à faire votre vie telle que Dieu la conçoit. Respectez Celui 
qui vous a donné la vie et rendez grâce pour tout ce qu'Il vous donne de la plus petite chose à la plus grande, la plus 
grande étant l'humilité.  Amen † 

  
Que la grâce vous accompagne en ce jour et fasse de vous des apôtres de la lumière, de la Parole qui est lumière 

pour les âmes et les cœurs.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, unis à vos âmes par la grâce de Dieu, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et 

du Saint-Esprit. Que votre joie soit Notre joie, celle qui vous conduit à Dieu par la grâce du Baptême.  Amen † 
  
Fin : 6 H 38  Durée : 25 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

21 Février 2010 – 8 H 33 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l'Église ††† 

  
Mes chers enfants, que votre joie soit dans le Nom du Seigneur qui a fait le Ciel et la Terre ; que votre vie soit 

toute à Lui, Lui qui n'est qu'Amour, Bonté, Justice, Réconciliation.  Amen † 
  
En ce premier Dimanche de Carême, Je vous invite à prier pour le Monde, pour Mes Prêtres et Évêques et surtout 

pour le Saint-Père, le Pape, Mon Vicaire qui ne cesse de prier pour vous tous. Soyez un avec lui comme Je suis un 
avec Mon Père, votre Père que vous devez honorer chaque jour dans le chapelet qui vous tient près de Lui par le 
Mystère de Ma Passion et de Ma vie terrestre, avant que Je vienne Le rejoindre là où J'étais avant tous les siècles. 
Je vous remercie de votre présence dans ces Mystères, car J'ai prié pour vous, J'ai donné Ma vie pour vous sans rien 
demander en échange : qu'un peu d'Amour pour Celui qui vous a créés et qui vous aime depuis que le Monde est 
Monde, depuis toute Éternité.  Amen † 

  
Unissez-vous à Mon jeûne en jeûnant en silence, en observant les directives de l'Église, en prenant un temps 

supplémentaire pour Dieu. Dans cette union Je suis le Maître de la Vie. Ne soyez pas obtus à Mes demandes, soyez 
prompts à observer les Lois de ce Carême, privez-vous de quelque chose qui vous ferait plaisir et offrez ce désir à 
Dieu. Ne cherchez pas à regarder tel ou tel problème pour y arriver, laissez-vous conduire par l'Esprit et par votre 
ange gardien à qui vous devez parler chaque jour. Il vous écoute, il est à votre écoute, Je l'ai placé là près de vous, 
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ne négligez pas ce don que Dieu a fait à chacun de ses enfants. Priez avec lui, demandez avec lui et par lui. Ne vous 
souciez pas du lendemain, Dieu pourvoira à tout car Il est le Tout, le Tout-Puissant.  Amen † 

  
Recevez en ce jour les bénédictions spéciales que vous offre l'Église. Allez à la sainte Messe chaque fois que vous 

avez cette possibilité et n'oubliez surtout pas le Dimanche, le jour où Je suis Ressuscité d'entre les Morts. Bonne 
montée vers Pâques, et là vous ressusciterez avec Moi. Je vous bénis.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Famille choisie pour annoncer le Messie au Monde entier, Nous vous bénissons au Nom 

du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre Amour soit un Amour entier, car l'Amour s'il se partage ne perd pas 
de sa puissance, celle-ci augmente à chaque fois que vous aimez. Alors, aimez ! Aimez-vous les uns les autres sans 
juger, sans médire, sans tromperie : Aimez !  Amen † 

  
Fin : 8 H 49  Durée : 16 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

28 Février 2010 – 3 H 53 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France et du Monde ††† 

  
Soyez bénis Mes chers enfants, en ce deuxième Dimanche de Carême. Priez pour les victimes des guerres et des 

catastrophes qui se multiplient dans le Monde. Récitez la prière que Mon Fils a donnée pour chaque jour, pour 
chaque famille afin d'être protégé de tout cataclysme et de garder la Paix et la Joie en Dieu votre Sauveur. Récitez-
la avec grande Foi, avec Amour, avec Dieu qui vous accompagne en parlant ainsi à son Père : "Jésus de Nazareth a 
triomphé de la Mort, son Règne est Éternel, Il vient vaincre le Monde et le Temps". Priez, Priez, Priez pour chacun et 
chacune de vous, pour vos familles, pour vos prêtres, pour l'Église et le Monde.  Amen † 

  
Merci à tous ceux qui ont suivi ce chemin de la prière quotidienne, qui se sont emplis des grâces du Saint-Esprit 

dans cette neuvaine qui s'achève aujourd'hui. Merci à Dieu d'avoir donné tant de grâces en ce temps de Carême. 
Priez le Chemin de Croix pour accompagner Mon Fils et Moi-même en sa Passion douloureuse mais combien 
sanctifiante pour chacun et chacune d'entre vous. Unis à sa Passion, vous serez consolés par son Père, notre Père 
qui a voulu offrir son Fils en rémission de tous les péchés.  Amen † 

  
Ne péchez plus, oubliez le Mensonge et l'Hypocrisie qui sont des fléaux pour vos âmes ; délaissez vos vies mal 

construites, basées sur le monde qui ne vous feront pas avancer vers la sainteté que Dieu souhaite pour chacun. 
Soyez justes, accomplis dans la grâce de l'Amour ; ne rejetez pas ces Paroles que Dieu veut pour vous, car Il vous 
aime d'un Amour Incomparable.  Amen † 

  
Revenez à Dieu, ne laissez pas le Mal vous envahir, vous plonger dans les ténèbres, mais revenez à la lumière qui 

est le Christ, car le Christ est lumière et Il veut aussi que vous soyez lumière en suivant ses pas qu'Il a laissés pour 
vous sur cette Terre Sainte si compromise dans le péché. Souvenez-vous de Lui qui enseignait aux Docteurs de la 
Loi, et suivez cette Loi qui restera toujours le repère infaillible de la Volonté de Dieu. Je vous aime : aimez le Fils 
pour aimer le Père.  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous, si vous suivez ses Commandements, si vous allez vous repentir dans le sacrement de la 

Réconciliation où Dieu vous attend pour vous laver de votre péché, pour que vous Lui demandiez pardon et que 
vous répariez vos fautes par des gestes d'Amour envers votre prochain. Le plus beau cadeau que vous pouvez Lui 
faire, c'est de vous aimer les uns les autres, c'est de faire la Paix avec tous ceux qui voudront bien vous écouter et 
écouter la Parole de Dieu, d'être charitables et accomplis dans la grâce du partage et de l'obéissance à Celui qui 
vous a donné la vie, de ne pas donner des perles aux cochons. J'explique cette phrase aujourd'hui comme 
opposition de donner des enfants à des couples homosexuels. Un homme et une femme sont faits pour vivre 
ensemble avec la Bénédiction de Dieu dans le sacrement de Mariage, mais toute autre sorte de couple - parce que 
chacun reste chacun - ne vous mènera qu'à une séparation d'avec Dieu. Oui, Mes chers enfants, ils resteront des 



 
2010  10 
 

couples accouplés mais ils ne feront jamais un avec le Christ et un avec l'autre. Le Mariage unit, il est l'unité, et c'est 
pour cela qu'il a été créé, et il ne faut plus employer ce terme de couple pour des mariés dans Mon Église, il faut 
dire un mariage, une famille, une unité sponsale, c'est ce que Mon Église a enseigné tout au long du pontificat de 
Jean-Paul II, et Je vous demande d'en retenir les propos. Une unité c'est un, un couple c'est deux, voyez la 
différence. Le Christ Jésus que Je suis est un avec le Père et le Saint-Esprit, c'est Dieu qui vous instruit l'unité par sa 
substance, n'allez pas contre elle mais marchez avec elle et vous découvrirez l'Amour véritable, l'Amour d'un Père 
et d'une Mère, d'un Époux et d'une Épouse. Je vous bénis chers enfants, que votre âme que J'ai créée bénisse son 
Créateur et vive de Lui car Il est la Vie, la Vérité, le Chemin qui mène à Dieu par Dieu Lui-Même venu parmi vous. Je 
Suis vous aime et vous porte dans ses mains très saintes pour que vous Lui rendiez hommage dans la sainte Messe 
pour glorifier le Père qui M'a engendré. Que votre oui soit oui, que votre non soit non !  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis pour que vous soyez unis dans la grâce venue d'en-Haut, par la Bénédiction du 

Saint-Esprit qui unit le Père et le Fils dans un tourbillon d'Amour qui restera jusqu'à la fin des siècles, pour les 
siècles des siècles.  Amen † 

  
Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce de Pâques qui vous attend 

demeure tout au long de ces jours de Carême. Soyez un avec le Christ !  Amen † 
  
Fin : 4 H 30  Durée : 37 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

05 Mars 2010 – 3 H 04 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie de Nazareth, Mère et Fille de Dieu ††† 

  
Merci à tous Mes enfants qui offrent un sacrifice à Dieu pendant ce Carême ; oh ! Non un sacrifice sanglant mais 

un sacrifice qui vient du cœur et où le corps se comporte sobrement. Voilà ce qui plaît à Dieu : Accompagner Mon 
Fils durant tout son séjour au Désert, le glorifier pour ce qu'Il a enduré pour chacun de nous, parce qu'Il l'a fait 
d'abord en obéissance au Père et Je l'ai accompagné moi-même pendant tout ce temps en prière et en partage 
avec sa souffrance. Une mère sait ce que son enfant souffre et c'est ainsi que Je lui ai apporté Mon soutien. Faites 
de même et vous serez bénis de Dieu.  Amen † 

  
Aujourd'hui est la fête de sainte Olive. Priez Mes enfants en ce jour pour que celle qui grandissait avec Moi sur 

cette terre de Bretagne où finit la terre, à Plogoff-pointe du Raz. Oui, priez pour l'ouverture de sa Béatification, car 
elle a reçu beaucoup de Moi et elle a transmis un Message qui bientôt se réalisera. Sœur Marie du Christ-Roi est 
son nom de religieuse et elle doit être inscrite sur les livres de Mon Église comme elle fut inscrite ici-même sur le 
livre que tient un ange et que J'ai le pouvoir d'ouvrir. En attendant sa Béatification fêtez-la en ce jour de sa sainte 
Patronne. Je vous bénis pour que vous accomplissiez cette démarche de prier pour elle Dieu afin que se réalise Son 
Vœu.  Amen † 

  
Dans 5 jours vous commencerez la Neuvaine à saint Joseph l'époux de Ma Maman. Demandez-lui de l'aide pour 

tout car il est très puissant sur le Cœur de Dieu, sur le Cœur de son Fils qu'il a porté avec Amour, qui n'a jamais 
oublié sa Mission et l'a remplie entièrement. Comme lui, confiez tout à Dieu et Dieu y pourvoira. Ayez confiance, 
soyez dans l'allégresse. Ce que Dieu veut c'est qu'on lui demande avec Amour, avec tendresse sans jamais le 
contrister par un manque de charité, et de ne pas croire en sa Miséricorde. Dieu est Tout et Il peut tout. Demandez, 
vous recevrez, ne faites pas à sa place. C'est Moi le Roi de l'Univers et J'interviens comme le Père le veut. Je suis 
l'obéissant, et comme Moi remettez tout au Père par Mon Cœur Sacré et par les Cœurs de Marie et de Joseph qui 
ne font qu'un Cœur avec le Mien.  Amen † 

  
Vivez au milieu de nos trois Cœurs Unis, ainsi vous serez protégés, vous serez en sécurité. N'attendez rien des 

hommes qui ne cherchent que le pouvoir, ils sont incapables de vous aider car ils ont d'abord pensé à eux avant de 
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penser à vous, et encore ce mot est trop fort pour ce qui vous concerne. N'aboyez pas avec les loups, mais soyez 
des agneaux fidèles à leur Pasteur, le Bon Pasteur qui aime et protège ses brebis.  Amen † 

  
Je suis Marie de Nazareth et Je m'unis à vos prières. Priez le chapelet, et, tous ces vendredis, faites un Chemin de 

Croix pour accompagner Mon Fils jusqu'au Calvaire, ainsi Il sera près de vous car Il est déjà en vous, mais cette 
grâce sera amplifiée par cette dévotion à sa Passion. Amen † 

  
Beaucoup de fruits sortiront de ces dévotions. Ne restez pas insensibles à ces propos, car moi-même J'ai récité ce 

Chemin de Croix chaque jour avant d'être emportée au Ciel sur les mains des anges. Je vous bénis Mes chers 
enfants pour que vous écoutiez et reteniez ces Paroles. Elles sont sûres, elles sont divines, car elles viennent du 
Cœur de Dieu par Mon Cœur Immaculé.  Amen † 

  
Restez fidèles à Celui qui a toujours été fidèle.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre Amour 

grandisse en grâce par la fidélité à Nos Cœurs. Bon Carême et saint Carême à toutes et à tous.  Amen † 
  
Fin : 3 H 37  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

07 Mars 2010 – 6 H 01 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France ††† 

  
Je vous confie à Ma Maman Anne, en ce jour de la découverte par le pieu Yvon Nicolazic de la statue enfouie dans 

le sol du champ du Bocenno aujourd'hui orné de la Basilique de Sainte-Anne d'Auray. Oui, Mes enfants, venez 
honorer celle que le Père a voulu qu'elle soit honorée ici en cette terre bretonne. Si vous ne pouvez y venir, 
unissez-vous aux prières et Messes qui seront dites en ce jour dans cette Basilique qui remplaça la première 
chapelle où fut honorée celle qui donna la vie à Mon Cœur Immaculé, Conception. Priez sainte Anne, Priez Marie 
pour vous enfants, vos familles, vos besoins car elle est très forte au Ciel unie à saint Joachim Mon Papa qui était 
empli de douceur et de bienveillance envers nous.  Amen † 

  
Je tenais à vous rappeler aux bons soins de Ma Grand' Maman, elle qui reçu du Père cette grâce : Dieu veut que je 

sois honorée ici ! Telles étaient les paroles qu'elle prononça selon la Volonté du Père Éternel. Cette dévotion 
l'amena à être choisie pour Patronne des Bretons et de la Bretagne comme elle fut choisie au Québec sur cette 
terre francophone. Soyez bénis d'honorer Ma Grand' Maman qui porta le flambeau de la grâce au-devant des trois 
hommes ce jour du 7 mars 1625.  Amen † 

  
En ce 3è Dimanche de Carême, rendez grâce à Dieu qui est Père, Fils et Saint-Esprit, pour tous les Bienfaits qu'ils 

vous accordent. Certains diront ou ont déjà dit : Dieu n'existe pas. En effet, Nous n'existons pas pour ceux qui ne 
croient pas ou qui ne veulent pas croire ; ils sont submergés par les flots, par les tempêtes, les cyclones, les 
tremblements de terre. Ont-ils bien regardé ce qu'ils font contre Dieu ?charlatanisme, voyance, vaudou, divination, 
sorcellerie. Vont-ils à la Messe chaque Dimanche ? Ont-ils une petite prière pour honorer leur Créateur ? Non ! Ils 
vivent sans Dieu, ils refusent Dieu qui est bon et généreux, ils blasphèment contre Lui, contre Nos trois Personnes 
qui forment la Trinité, et ensuite ils disent : que faire dans cette tempête ! Eh bien il faut relire l'Écriture Sainte où 
Moi-Même Jésus, dans la barque de Pierre, ai calmé le vent et la tempête et tout est redevenu serein dans les 
cœurs de Mes Apôtres. Vous êtes Baptisés, alors profitez de cette grâce pour honorer selon les lois de Mon Église 
Dieu dans son Eucharistie. Et si pour une raison quelconque vous n'êtes pas encore passés par le Baptême, recevez-
le au Nom du père, et du Fils, et du Saint-Esprit, ainsi vous pourrez suivre Dieu dans un cheminement de sainteté. 
Soyez charitables, aidez vos frères à rejoindre la Barque de Pierre qui est aussi l'Église, ne restez pas loin, montez à 
bord. Usez des sacrements que J'ai donné de plus précieux à celle qui est sortie de Mon Cœur Sacré le jour du 
Vendredi-Saint où Jean a écrit : et il en sorti du Sang et de l'Eau. Plongez-vous dans Mon Cœur, aimez Mon Cœur, 
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Bénissez Mon Cœur et vous y trouverez tout, car il contient tout, tout ce que le Père Lui-Même M'a donné : son 
Amour, sa Tendresse, sa Sagesse, sa Miséricorde. Il est le Père des Miséricordes. Alors, ne soyez pas sourds, 
réagissez et ne vous plaignez pas lorsque vous refusez son aide, car Il voit chacun d'entre vous, comme Moi-Même 
Je vois les cœurs et sonde les reins. Je suis son Bien-Aimé ; vous aussi Il vous aime. Aimez-Le ! C'est une grâce 
d'aimer Dieu. Demandez-la chaque jour.  Amen † 

  
Bon Dimanche à tous. 
 
Jésus et Marie et Joseph, avec sainte Anne et saint Joachim, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et 

du Saint-Esprit. Que ce jour soit pour chacun et pour tous une fête. Merci d'avoir suivi jusqu'ici.  Amen † 
  
Fin : 6 H 30  Durée : 29 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

14 Mars 2010 - 0 H 57 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Apôtres ††† 

  
Que la Paix soit dans vos cœurs. Ne cherchez pas à savoir quand viendra Mon Fils envoyé du Père. Ne cherchez 

pas à savoir le jour et l'heure du grand Miracle comme le jour et l'heure de l'Avertissement. Convertissez-vous, 
croyez à la Bonne Nouvelle. Usez des sacrements de la Confession et de l'Eucharistie, les deux sacrements qui se 
renouvellent sans cesse pour le bien de Mes enfants. Oui, Je suis le Dieu de la Miséricorde, qui croit en Moi vivra ; 
mais il y a une condition pour croire, c'est de se mettre à jour avec Dieu, c'est de confesser ses péchés les plus 
graves comme les plus insignifiants. Oui, tous vos péchés, pour être lavés de toutes vos fautes par la Parole et par 
l'Absolution qui vous rendra propre au-dedans de vous. Soyez enfants de Dieu obéissants à sa sainte Parole. Si le 
Verbe s'est fait chair, c'est pour vous apporter la Paix, oui la Paix du cœur, celle qui fait grandir l'âme par l'Amour 
qu'elle ne cesse de donner à son Créateur.  Amen † 

  
Revenez sans tarder car Je viendrai comme un voleur, et c'est au moment où vous n'y croirez plus que 

s'accomplira le Message que J'ai donné aux hommes pour élever Ma Croix Glorieuse. Soyez enfants de Dieu, 
enfants de la Divine Providence ; prenez ce que Dieu vous donne, car Il vous donnera toujours le meilleur pour vos 
âmes.  Amen † 

  
Que la Paix soit avec vous et en vous. Prenez la Divine Hostie avec le plus grand respect en oubliant vos mains, en 

ouvrant la bouche comme des oiseaux insatiables pour recevoir le plus grand des Mystères, le Corps et le Sang de 
votre Seigneur. Oui, Je Me donne à chacun par les mains consacrées du Prêtre. Je Me donne à vous qui êtes là pour 
recevoir ce Divin Joyau. Je vous aime et Je Me donne entièrement à vous pour que vous viviez de Moi car sans Moi 
vous ne pouvez rien faire, vous ne pouvez vivre, vous êtes orphelins délaissés et souvent au bord du désespoir. 
Soyez forts dans le Christ Jésus. Apprenez à Le connaître ; demandez l'Esprit-Saint pour qu'Il vous conduise avec 
Marie vers Moi le Seigneur de l'Univers. J'attends votre oui franc et sincère, plein de mansuétude et de bonté. 
Soyez joyeux entre vous Mes chers enfants, ne cherchez pas l'Amour là où il n'est pas : l'Amour vient de Dieu pour 
retourner à Dieu. Aimez-Moi, aimez Mon Père et l'Esprit qui nous est commun.  Amen † 

  
Je reviens sur le comportement que doit avoir chaque Baptisé, car chacun comme chacune a reçu l'Esprit-Saint 

qui ôte le péché et fait de vous des enfants de lumière. Bannissez le Mensonge, soyez vrais, ne vous retranchez pas 
dans vos mensonges pour vous disculper devant les hommes. Je vois ce que chacun comme chacune et Je sais où 
est le mensonge, et si vous ne Me dites pas la vérité lorsque vous venez chez l'un de Mes Prêtres, Je ne vous 
donnerai pas la récompense promise à tous pour leur attachement aux divins préceptes et à la Loi de Dieu. C'est 
elle qui vous jugera, c'est elle qui fera de vous des chèvres ou des brebis. Alors suivez le Bon Pasteur, devenez des 
brebis fidèles à Celui qui vous a créés, qui vous a donné la vie, la vraie vie. Que c'est beau la vie, dit la chanson, mais 
il ne faut pas oublier tous ceux qui sont morts dans le ventre de leurs mamans, qui ont été ôtés à la vie que Dieu 
leur avait donnée. Soyez des justes, obéissez à Dieu. Ne tuez pas Mes enfants mais protégez-les, qu'ils soient en 
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cours de gestation ou qu'ils soient déjà nés. Un enfant doit-être éduqué dans le plus grand respect de Dieu, avec 
une ponctualité certaine. Ne vous cachez pas derrière les bruits du monde, soyez des combattants du péché, du 
Mensonge, pour mieux servir Dieu votre Sauveur, Lui qui s'est offert au Père sur la Croix pour que vous ayez la vie, 
et la vie en abondance. Croyez, ne soyez pas sourds à Mes propos, car viendra le temps où chacun comme chacune 
viendra à Moi pour être jugé ; oh ! Ce n'est pas Moi qui vous jugerai, c'est votre âme qui se repentira de ses péchés 
car ils seront mis à jour devant vous. Je vous bénis en ce 4è Dimanche de Carême. Continuez de M'accompagner 
dans le chemin de Ma Passion. Je vous aime.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Famille sainte pour être le modèle des familles chrétiennes et autres familles, car vous 

êtes tous enfants d'un même et unique Créateur.  Amen † 
  
Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que vos âmes soutiennent vos corps souvent 

endoloris. Aimez votre Dieu en tout et pour tout.  Amen † 
  
Fin : 1 H 28  Durée : 31 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

19 Mars 2010 - 0 H 07 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie de Nazareth ††† 
Saint Joseph, père de Jésus-Christ ††† 

  
Mes très chers enfants, je viens vous rendre visite en cette nuit. Oui, je suis saint Joseph, l'époux de Marie et le 

père de Jésus-Christ. Croyez en son Nom, Il vous donnera beaucoup de grâces.  Amen † 
  
Je suis le gardien de l'Église et le Patron de cette Église Universelle, Catholique et Apostolique. Confiez-moi toutes 

vos églises, spirituellement et matériellement et je vous accompagnerai toujours pour faire la Volonté Divine. Mon 
souhait qui ne m'a jamais quitté depuis ma naissance : faire la Volonté de Dieu. C'est pour cela que je fus choisi par 
le Père Éternel pour éduquer son Fils, le nourrir, le vêtir. Je suis le saint qui aime les enfants, qui aime les familles. 
Oui, Mes chers enfants, que vos familles soient à l'écoute de Dieu, que tous fassent silence comme moi-même j'ai 
fait silence, et c'est ainsi que Dieu m'a conduit, sans cela Il n'aurait pu le faire. Il faut faire confiance à Dieu, 
L'écouter pour le suivre sur son chemin de gloire. Oui, toujours facile à dire mais pas si facile à faire. Eh bien si ! 
Cherchez le silence et vous aurez la solution à vos problèmes, l'Esprit-Saint viendra vous enseigner ; oh ! Non pas 
dans la précipitation mais dans la compréhension que Dieu veut vous donner, car il donne tout ce qu'il vous faut 
pour que vous avanciez à son rythme. Ne Le précédez pas car Il vous a précédé en Galilée. Il faut Le suivre et ne 
jamais Le dépasser, Il est le Maître et Il doit marcher devant.  Amen † 

  
Je remercie vivement tous ceux et toutes celles qui ont récité pendant neuf jours la prière qui m'était destinée. Je 

vous aime, Mes chers enfants, je ne fais pas de différence entre vous. Je vous aime tous comme j'ai aimé Jésus, car 
Mon Amour est pour tous, comme le Père Tout-Puissant et Éternel, c'est ce qu'est venu vous dire son Fils, mon fils 
Jésus, au monde entier.  Amen † 

  
Faites Carême, offrez à Dieu vos sacrifices qu'ils soient petits ou grands, offrez-les avec votre cœur tourné vers 

Dieu Lui-Même. Ne ménagez pas vos forces pour plaire à Dieu, sachant que c'est lorsque vous serez faibles que 
vous serez forts. Je vous donne Ma sainte et paternelle bénédiction, et je vous attends à la sainte Messe. Soyez 
bénis.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Famille unie avec un père qui en ce jour vous donne les bons conseils. Écoutez-le pour 

écouter Dieu, car il parle le même langage que lui a enseigné son Fils Jésus le Christ pendant toute sa vie terrestre. 
Soyez à son école, surtout vous les papas. Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que 
la grâce donnée par la Sainte Famille arrive jusqu'à chacune et chacun de vous.  Amen † 
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Fin : 0 H 25  Durée : 19 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

24 Mars 2010 - 5 H 06 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l'Incarnation ††† 

  
Mes très chers enfants, Je viens pour vous aimer, pour vous apporter Mon Fils afin qu'Il vous divinise. Ce mot, ce 

verbe diviniser veut dire ressemblant à Dieu. Soyez comme Lui, ayez les mêmes vertus, délaissez le Mal qui rôde sur 
toute la planète Terre et ne tournez vos regards que vers Celui qui vous a créés.  Amen † 

  
J'ai enfanté d'un fils, le Fils de Dieu fait homme, et combien Je voudrais que vous Lui ressembliez. Priez comme Lui 

profondément le Père, chaque mot a son importance et il faut prendre le temps de méditer tous ces mots, ils sont 
d'une grande richesse, c'est pourquoi Mon Fils vous a donné cette prière, pour que par Lui vous connaissiez le Père 
Créateur de toute chose.  Amen † 

  
Dieu crée, Il ne fait que cela tout le temps, pas un instant Il ne s'arrête, tout est donné par Lui qui trône au Centre 

de la Sainte Trinité. Par Lui tout a été fait comme tout a été fait par Mon Fils et le Saint-Esprit Mon Époux. Je vous 
bénis pour que vous honoriez la Trinité chaque jour, pour que vous connaissiez ce site portant ce saint Nom, de la 
faire connaître autour de vous : la Parole de Dieu doit être dite, lue, méditée, elle efface vos fautes si vous suivez 
ces Paroles ; vous serez en joie et vous connaîtrez Dieu en sa Toute-Puissance, vous serez conseillés par le Saint-
Esprit qui donne ces Paroles que le Père et le Fils veulent donner au monde. Soyez des Apôtres, suivez Mon Fils, Il 
vous appelle à sa suite, ne déclinez pas son appel.  Amen † 

  
Merci de Me souhaiter cet Anniversaire ; demain, l'Anniversaire de l'Incarnation du Verbe. C'est en semaine mais 

faites un effort pour vous rendre à la sainte Messe, le Mystère qui dépasse tous les mystères et qui vous donne la 
vie éternelle. Soyez joyeux d'accompagner votre Maman dans cet instant sublime où l'Ange du Seigneur M'apporte 
la Parole et, vous qui M'aimez, dites FIAT comme J'ai prononcé ce mot avant que l'Ange Gabriel porteur du 
Message Me quitte. Je vous aime et c'est ainsi pour chaque être vivant sur cette terre, c'est pourquoi il faut 
inonder la Terre de la Parole de Dieu et de Celle qui a prononcé ces mots : FIAT VOLONTAS TUA ! Merci de tout 
cœur. Et le Verbe s'est fait chair et Il a habité parmi nous. Oui, Il habite en vous, en chacun des Baptisés. Soyez 
férus dans la grâce que Dieu vous donne. Aimez, ne cessez pas d'aimer. Comme Mon Cœur aime : Aimez !  Amen † 

  
Je suis le Père et Je viens vous bénir en ce jour où Ma Fille choisie reçu l'Esprit-Saint pour Époux. C'est le plus 

grand don que J'ai fait au Monde entier pour la conversion des pécheurs. Par Elle J'ai donné Mon Fils, et Lui s'est 
donné sans un cri, sans un seul mot contre ses bourreaux. Il a même pardonné en Me disant : Père, pardonne-leurs, 
ils ne savent ce qu'ils font. Soyez indulgents, cherchez toujours la Paix, même si l'on vous fait la guerre. Soyez 
emplis de Ma Miséricorde et ainsi vous régnerez avec Moi pour l'Éternité.  Amen † 

  
Merci de compatir aux souffrances de ce Monde qui bientôt va disparaître. Mais ne cherchez ni le jour ni l'heure, 

car l'heure de Dieu n'est pas la vôtre, et c'est Dieu, c'est-à-dire Moi-Même, qui avance ou retarde les aiguilles. 
Soyez bénis et faites pénitence en ce Carême qui prend fin. Merci à ceux qui se sont inscrits dans cette période de 
40 jours et de 40 nuits. Merci de M'avoir accompagné.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Famille choisie par le Père pour être ses premiers Apôtres, ses premiers témoins, pour 

Me faire connaître à tous les hommes et femmes de tous les temps. Si l'on ne vous croit pas, vous devez croire pour 
imiter la Sainte Famille et rendre à Dieu l'hommage, la louange, l'Amour qu'Il vous a donné pour que tous vous 
vous aimiez. Bonne fin de Carême à tous.  Amen † 

  
Fin : 5 H 39  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 
2010  15 
 

 
30 Mars 2010 - 2 H 22 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de la Vie ††† 

  
Que tous Mes enfants qui aiment Mon Fils soient bénis. Je suis Marie de la Croix Glorieuse, et Je remercie tous 

ceux et toutes celles qui sont venus se repentir au pied de la Croix Glorieuse. Oui, Je sais, l'Église n'a pas encore 
reconnu cet endroit sacré et béni par le Père Éternel, mais qu'importe, ce lieu est là pour tous les enfants du 
monde, pour que tous viennent en procession pour honorer Mon Fils dans sa Passion. La Croix du supplice est 
devenue la Croix Glorieuse lorsque Mon Fils expira. La gloire de Dieu est entrée en elle, et aujourd'hui Mon Fils est 
honoré sous ce vocable de Croix Glorieuse, de Christ-Roi de l'Univers. C'est pourquoi Il vous donne tant de grâces 
de conversion en ce lieu béni et sacré qu'est la Haute-Butte, puisque la ville de Dozulé toute entière a été bénie par 
le Père. Soyez joyeux, heureux d'être venus. Ne regrettez pas votre pèlerinage, car il est grand aux yeux de Dieu.  
Amen † 

  
Priez pour le nouvel Évêque qui sera installé le 12 Mai prochain ; priez pour qu'il accepte de conduire ce projet à 

son terme, c'est-à-dire de répondre par l'affirmative au travers d'une commission à ce que J'ai Moi-Même demandé 
à Mon Église, de faire élever une Croix qui sera le signe du Fils de l'Homme et qui ôtera le péché du Monde. Allez-
vous continuer de vivre dans ce monde en guerre où les attentats se perpétuent chaque jour, où les familles ne 
savent où aller, où les forces diaboliques continuent leur saccage sur cette terre ? Je laisserai agir jusqu'à l'élévation 
de Ma Croix Glorieuse et lumineuse. Entendez Mon Appel ! Et érigez en hâte ce que J'ai demandé : c'est faire la 
Volonté du Père. Alors, ne récitez plus le notre Père, ne faites plus sa Divine Volonté et tout sera anéanti. Est-ce 
cela que vous voulez ? Non ! Il faut obéir à Dieu, car le jour fixé cette Croix sera élevée de terre et J'attirerai tout à 
Moi, tous les hommes et toutes les femmes viendront se repentir en grand nombre dans cette Normandie où J'ai 
parlé à Ma servante Madame Madeleine Aumont devant témoins en présence de son curé aujourd'hui décédé, 
mais qui laissa son témoignage écrit qu'il remit à l'Évêché. Ne doutez pas de l'accomplissement de cette œuvre, le 
temps de Dieu est là !  Amen † 

  
Merci pour vos prières. Merci de m'avoir honoré tout au long de ce mois de mars. Je suis saint Joseph et je bénis 

toutes les familles qui m'honorent et honorent en même temps mon Fils et mon Épouse, l'Esprit-Saint et le Père.  
Amen † 

  
Soyez de Bons enfants, puisez vos forces dans l'Eucharistie. Je vous bénis pour que vous alliez à la sainte Messe.  

Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, qui vous invitent au Festin des Noces de l'Agneau dans chaque Eucharistie où Dieu 

Vivant descend du Ciel pour vous et vous fortifie dans la Foi et vous donne la Force pour combattre le Mauvais. 
Seules la Parole et l'Hostie consacrée repoussent le Mal au loin de vous et vous purifie. C'est ainsi que vous 
deviendrez purs et serez appelés fils de Dieu. Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit 
Consolateur. Que la grâce de Pâques vous accompagne durant toute cette Sainte Semaine.  Amen † 

  
Fin : 2 H 46  Durée : 24 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

04 Avril 2010 – 5 H 40 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Notre-Dame de la Résurrection ††† 

  
Bienheureux les appelés de Mon Père. Bienheureux ceux qui croient en Ma Résurrection. Le Divin Roi est entré 

dans sa Gloire en ce jour béni qu'Il avait signalé par les Prophètes et instruit ses Apôtres. Je suis la Résurrection et 
la Vie, et la Vie personne ne pourra plus jamais Me l'enlever. Croyez en Mon Nom Jésus-Christ, ne vous cachez pas 
la face, ne regimbez pas devant la réalité ; soyez à l'écoute de Mon Église : Croyez !  Amen † 
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Durant une nuit et un jour, Marie Ma maman a prié. C'est Elle qui M'a offert au Père lorsque Je suis mort sur la 

Croix, c'est pourquoi Elle est aussi Co-rédemptrice, unie intimement à Ma Sainte Passion. Je vis par Elle qui Me 
donna la vie pour que Je vienne en tant qu'homme vous visiter. Je suis le Roi de Gloire maintenant auprès du Père 
Éternel. Et le moment venu, que Je ne connais pas encore, Je reviendrai dans la Gloire.  Amen † 

  
Pas plus que vous Je n'en connais l'heure et le jour, mais ce que Je sais c'est qu'il faut vous préparer, purifier vos 

âmes et vos cœurs dans Mon Eucharistie et en confession par le sacrement de la Réconciliation. Vous devez être 
prêts comme si c'était aujourd'hui, car le jour viendra où Je vous visiterai de nouveau, et pour voir Dieu, il faut avoir 
le cœur pur.  Amen † 

  
Priez beaucoup pour Mon Vicaire afin qu'il puisse assurer son Ministère. N'écoutez pas les médias qui aujourd'hui 

s'acharnent contre lui, c'est-à-dire contre Moi-Même qui suis Dieu. De ceux qui osent braver celui que J'ai choisi se 
taisent et rentrent dans leur coquille, car le jour du jugement ils seront sévèrement punis, la Justice de Dieu 
tombera sur eux, et Ma Justice est Vérité. Mon Église a donné le pardon pour les exactions qu'elle a commises et Je 
guérirai les âmes de ceux qui ont été spoliés, dégradés dans leur tendre jeunesse. Je suis le Médecin des âmes et 
des corps. Alors, plutôt que de condamner, adressez-vous à celui qui est mort et ressuscité, Lui vous viendra en 
aide, car L'Esprit-Saint consolateur effacera le Mal qui a été transmis venant du démon tentateur. Je vous bénis 
Mes chers enfants qui avez souffert, Je compatis à vos blessures pour tout effacer. Je suis la Miséricorde Infinie que 
le Père M'a transmise. Ne soyez donc pas revêches. Aimez le Saint-Père Mon Pape Benoît XVI, aidez-le dans sa 
tâche de souverain Pontife, car l'Église a besoin de vous, de tous ses enfants, car vous formez un seul corps avec le 
Christ Jésus qui est le sommet, c'est-à-dire la Tête. Bénissez Dieu d'avoir ressuscité son Fils, de L'avoir donné en 
holocauste pour la rémission de vos péchés, de tous vos péchés passés, présents et à venir. Remettez tout à Dieu. 
Donnez-Moi vos souffrances que Je prendrai de nouveau, elles M'ont conduit au Calvaire ; c'est la seule raison qui a 
causé Ma Mort sur le Bois de la Croix. Aimez la Croix, c'est aimer Jésus Lui-Même. Oui, Je suis l'Esprit-Saint qui 
descend à chaque Bénédiction, à chaque baptême et chacun des sacrements qui sont sortis du Cœur de votre Dieu. 
Le centurion Gaius Cassius (*) en a fait l'expérience, là où le Sang et l'eau sont sortis au coup de lance. Et ce Sang et 
cette eau sont encore remémorés dans la liturgie de la Messe, c'est ainsi que vous vous purifiez saintement dans 
chaque Eucharistie. Soyez Amour, aimez la Messe, prenez votre repas avec Moi, dit Jésus, et Je vous donnerai bien 
au-delà de ce que vous avez besoin pour vivre ; soyez Tendresse avec vos frères. Et si l'on vous condamne pour 
quelque raison que ce soit, n'en tenez pas compte ; restez impassible aux attaques et gardez votre Paix, et restez 
dans la Joie du Ressuscité.  Amen † 

  
La vie terrestre est un passage, ne le gâchez pas par des chimères, par des mensonges et des blasphèmes envers 

Mon Cœur. Je vous bénis. Je vous aime.  Amen † 
 
Jésus Ressuscité, Marie de la Résurrection, Joseph de la Rédemption, car Nous sommes tous unis pour vous et 

Nous avons été unis pendant tout le temps Pascal pour apporter au Monde la Paix. Mais les hommes n'ont pas 
compris, à part quelques uns, les Bienfaits de cette Crucifixion. Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et 
du Saint-Esprit. Que la Paix soit avec vous et avec votre esprit. Bonnes Pâques en préparant la Fête de la Divine 
Miséricorde le Dimanche de Quasimodo.  Amen † 

  
(*)  Longinus est le nom attribué au Centurion Gaius Cassius, ce soldat qui a percé le torse de Jésus-Christ sur la 

Croix de sa lance. On dit que Longinus a reçu sur la figure du sang et de l'eau qui ont jailli de la blessure. Le 
centurion, qui était presque aveugle, a aussitôt recouvré une acuité parfaite. 

  
Alors il s'exclame : "Vraiment, cet homme était le fils de Dieu !" (Marc, 15:39) 
Ce centurion est devenu martyr, saint Longinus ou saint Longin, après avoir été décapité par le Gouverneur. 
  
Fin : 6 H 17  Durée : 37 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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09 Avril 2010 – 1 H 17 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Peuples ††† 

  
"Seigneur, vois Tes enfants dans la détresse, appelle-les à Te louer, à Te bénir, à Te demander de l'aide. Oui, 

Seigneur Jésus-Christ, il y a tellement de désastres sur la terre. Viens à notre secours !"  Amen † 
  
Oui, Mes chers enfants, depuis le temps que Je vous appelle à Me suivre, cela fait 2.000 ans que J'appelle chacun 

et chacune, et combien ont répondu ? Peu ! Les peuples n'ont pas tous le même calendrier, mais lorsque vous 
comptez les jours et les années, voire les siècles, et que vous dites avant ou après Jésus-Christ, pourquoi ne croyez-
vous pas ? Il serait si facile de faire le pas, de comprendre que Dieu est venu parmi vous, vous qui fêtez Noël et 
Pâques, Ma Naissance et Ma Mort et Ma Résurrection. Croire, ce n'est pas être en dehors du temps, c'est 
manifester que Jésus est Seigneur, Jésus de Nazareth pour la Gloire de Dieu le Père et qui est Lui-Même Dieu. Après 
tous les miracles, toutes les bontés dans Mes enseignements et vous vous acharnez contre Moi en disant : Oh ! Ce 
Dieu, Il nous oublie. Et vous qui avez ces paroles, ne M'avez-vous pas oublié ? Il serait temps de manifester votre 
attachement à Mon Cœur Sacré, à Ma Sainte Divinité, à Ma Royauté qui règne dans le Ciel pour qu'elle puisse 
régner sur la terre.  Amen † 

  
L'argent, la corruption, le mensonge sont aujourd'hui légion, le Mal vous entraîne sans que vous vous en rendiez 

compte. Lâchez prise au démon, demandez-Moi de vous sortir de ses griffes et il ne vous retiendra plus. Vous serez 
libéré. Il cherchera toujours à vous séduire, il s'attaquera aux plus faibles, mais cela c'est sa perte qu'il opposera à 
votre liberté. Soyez courageux, versez beaucoup de larmes sur vos péchés et vous serez lavés de vos fautes. Soyez 
puissant dans votre faiblesse et vous retrouverez la Paix, celle que Je vous donne lorsque vous vous tournez vers 
Moi et Me demandez de vous aider. Je vous aime chacun et chacune en particulier. Je connais Mes Brebis et Mes 
Brebis Me connaissent. Je vous aime tant et, si vous êtes la brebis égarée, Je viens vous chercher, peu importe que 
vous soyez riche ou pauvre. Je suis Mort pour tous et Je suis Ressuscité pour tous. Vivez en Paix avec votre Dieu. Je 
suis votre Dieu et Je vous demande de M'aimer et de vous aimer les uns les autres.  Amen † 

  
Purifiez-vous, lavez-vous de vos souillures pour étinceler comme des diamants, vous avez du prix à Mes yeux ! 

Alors en ce temps Pascal où l'on s'approche de la Divine Miséricorde qui se fête chaque année le 1er Dimanche 
après Pâques, venez confesser vos péchés aux prêtres que vous rencontrerez. Priez pour recevoir l'Absolution qui 
fait grandir l'âme et donne l'élan pour continuer à Me suivre, car Je souhaite des enfants purs. Je n'aime pas le 
désordre mais l'ordre où tout est bien rangé, aussi bien chez vous qu'à l'intérieur de vous, et cette grâce vous 
pouvez l'obtenir en faisant votre devoir d'homme et de femme, car vous êtes encore sur terre, vous n'êtes pas 
encore au Ciel où tout est parfait et il faut vous en souvenir, même si par la prière vous avez déjà un regard 
puissant vers le Ciel. Je vous bénis pour que vous compreniez Mon propos. Je vous aime et Je ne veux perdre aucun 
d'entre vous, au contraire Je vous veux tous à Mes côtés.  Amen † 

  
Bonne Fête de la Divine Miséricorde.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, 3 Cœurs unis et Miséricordieux, vous bénissent au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. Que vos cœurs soient ouverts et brûlants comme l'étaient les pèlerins d'Emmaüs ; vous devez comme eux 
témoigner de Mon Amour et de Ma Résurrection Glorieuse. Je suis toujours avec vous jusqu'à la fin du monde.  
Amen † 

  
Fin : 1 H 47  Durée : 30 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

14 Avril 2010 – 3 H 40 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l'Église ††† 
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Merci au Nom de Mon Fils d'avoir fêté la Divine Miséricorde. Il faut sans cesse offrir au Père Éternel son Fils Bien 
Aimé. Tout repose sur cette offrande et là viennent les grâces, car le Père est récompensé du don qu'Il a fait de son 
Fils pour vous arracher à la Mort certaine.  Amen † 

  
Merci mille fois, Ô Père, de nous avoir envoyé Ton Fils pour notre rachat ; que votre Nom soit béni comme toute 

la Trinité Sainte est aussi bénie par ses enfants. Ne croyez pas que c'est une aberration, cela est Vrai. Dieu est 
Ressuscité des Morts et avec Lui vous êtes ressuscités vous aussi.  Amen † 

  
Mon Vicaire est attaqué de toutes parts par les athées et incrédules ; et vous chrétiens catholiques prenez sa 

défense, priez pour lui, priez pour qu'il se complaise à rester dans ses murs plutôt que d'aller là où il est maudit par 
les hommes, Je veux dire ici le Royaume Uni. Qu'il reste sagement à son travail de Pasteur des âmes, mais qu'il ne 
se jette pas dans la gueule du loup féroce, là où l'attendent la franc-maçonnerie pour le condamner. Est-ce que l'on 
peut condamner un Pape ? Oui, cela c'est fait par le passé mais aujourd'hui il faut être prudent, car il y a beaucoup 
d'âmes à sauver. Souvenez-vous de Nazareth où le Christ Jésus Lui-Même a été repoussé, où personne ne l'a écouté 
sauf un homme qui voulu Le suivre. Tel est aujourd'hui le même scénario. N'allez pas où l'on ne veut pas de vous. 
Restez sereins et allez où l'on vous attend, là la Parole fera des miracles, Elle s'ensemencera dans les cœurs qui 
écoutent. Ne prenez pas le risque que cette Parole soit réduite. Non ! Faites-la connaître à tous les hommes. Par les 
moyens modernes, Mon Vicaire peut être entendu dans le Monde entier, il est donc inutile de vouloir évangéliser 
sur place des personnes qui refusent et condamnent. Ils entendront la Parole par la radio ou la télévision, et celui 
qui veut entendre saura ouvrir ses oreilles. Ne fermez pas votre cœur à celui qui représente Mon Nom, le Christ 
Jésus, Mon Vicaire qui Me représente et qui est Mon Pierre. Bénissez Dieu pour qu'il continue sa Mission dans la 
sérénité. Mon Benoît, protégez-le, aimez-le ! Priez pour que sa peine soit effacée, car il souffre de tout ce qui se 
passe à son sujet. Femmes, aidez-le dans son Apostolat, dites à vos sœurs et à vos frères que le Christ est 
Ressuscité d'entre les morts et qu'Il ne mourra plus, la Mort n'a plus aucun pouvoir sur Lui. Oui, Je dis les femmes, 
car c'est par elles que J'ai été reconnu vivant le matin de Pâques.  Amen † 

  
Suivez l'enseignement que vous donne Mon Vicaire ; écoutez-le, ne le condamnez pas, sinon vous ne serez pas de 

vrais chrétiens. Le Mal est entré dans le Monde et il n'y a pas que des prêtres qui se sont compromis dans des 
affaires de pédophilie, bien d'autres, et en grand nombre, s'y sont donnés ; et vous en France, n'avez-vous pas dans 
vos élus et même dans vos ministres ce genre de personne ? Eh oui ! Le Mal est entré dans le Monde, le Serpent 
qui rôde a fait son chemin. Rejetez-le ce Satan qui pollue toutes les âmes qui le suivent. Restez avec l'Église Une 
Sainte Catholique et Apostolique. Aimez le Saint-Père et Bénissez Dieu de vous l'avoir donné pour Père, car il est le 
père de tous les enfants du Monde, il est choisi pour porter avec les successeurs des Apôtres la Bonne Nouvelle et 
remettre de l'ordre dans ce qui a été un désordre ; l'Église se purifiera et en cela le monde suivra. Bonne journée à 
tous.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, sains et purs, vous invitent à la Pâque du Seigneur chaque jour dans l'Eucharistie ; venez 

y prendre vos forces et priez pour Mon Vicaire Benoît. Je vous aime et vous bénis avec Marie et Joseph au Nom du 
Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 

  
Fin : 4 H 08  Durée : 28 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

18 Avril 2010 – 3 H 40 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France ††† 

  
Mes chers enfants, soyez plein de courage, ne vous inquiétez pas pour les choses du Monde mais inquiétez-vous 

pour les choses du Ciel.  Amen † 
  
Aujourd'hui souffle un vent de cendres paralysant tout trafic aérien. Cela est voulu par Dieu le Père Éternel qui ne 

fait rien qui ne soit bon pour l'homme. Prenez patience, prenez un temps pour Dieu, vous qui attendez de pouvoir 
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voyager. L'Europe n'a pas voulu reconnaître ses racines, alors Dieu le Père a donné la leçon, le châtiment pour que 
les hommes -politiques surtout- sachent bien qu'ils ne feront rien de bon sans Dieu et surtout pas lorsqu'ils veulent 
L'ignorer, faire sans Lui en passant à côté de Lui sans Lui rendre grâce, sans avoir un regard d'Amour à Lui adresser.  
Amen † 

  
Un homme est disparu avec son épouse victime d'un "accident" d'avion avec ses compagnons qui voulaient 

honorer les leurs tombés sous les balles soviétiques. Cet homme dérangeait pour plusieurs raisons : d'abord c'était 
un catholique pratiquant, et ensuite il avait donné du fil à retordre à la communauté toute entière avec son 
homologue Tchèque. Maintenant qu'il n'est plus de ce monde, ses adversaires le portent aux nues, mais qu'ils se 
méfient, Dieu voit tout, entend tout, et chacun comme chacune a ses propos inscrits sur le livre par Mes anges. 
Rien ne sera oublié, tout sera ressorti au moment que Dieu aura choisi pour faire sortir la vérité parce que Dieu est 
Vérité. L'Europe ne pourra pas se passer de ses racines chrétiennes, elles lui sont nécessaires pour puiser les grâces 
d'avancer. Et plus on refusera Dieu, plus l'avancement sera difficile, Je dirais même qu'elle reculera. Et vous aurez 
beau faire, si vous vous entêtez, d'autres surprises vous attendent. Aujourd'hui n'est que l'entrée, nous ne sommes 
pas au plat de résistance, et pour ce qui est du dessert, pour l'instant il n'en est pas question.  Amen † 

  
Vous direz : Mais Dieu fait de l'esprit. Non ! Dieu est Esprit et par son Esprit Il gouverne le Monde ; oh ! Pas 

comme le font les hommes, mais comme Lui sait le faire, c'est-à-dire avec Justice.  Amen † 
  
Le Cœur de Mon Fils a été transpercé par la méchanceté des hommes, mais aussi parce que c'était le Plan de Dieu 

pour sauver l'humanité toute entière. En ce temps Pascal, ce 3è Dimanche de Pâques, priez pour Mon Vicaire 
Benoît XVI, et cela vous devez le faire chaque jour en récitant la première partie du chapelet (Credo, Pater, 3 Ave et 
1 Gloria) en n'oubliant pas d'embrasser la Croix, cette Croix qui vous a sauvé du péché et qui vous a donné, par la 
Mort de Mon Fils, votre Rédemption, le pouvoir d'ôter de vos âmes et de vos cœurs rancunes et mensonges, de 
confesser tout ce que vous avez omis dans le Décalogue, car là est le Jugement de Dieu, la référence c'est le 
Décalogue, faire la Volonté de Dieu c'est suivre ses Commandements, c'est de s'aimer les uns les autres ; toute 
autre sorte de référence ne tient pas car elle n'est pas de Dieu.  Amen † 

  
Mon Église a le pouvoir de remettre les péchés et de ne pas les remettre. Purifiez vos cœurs, acceptez vos erreurs 

et soyez contristés en vos âmes pour devenir purs, car Dieu aime ses enfants qui Lui sont fidèles. Il ne suffit pas 
d'aller à la sainte Messe, vous devez vous purifier ; c'est ce que fait le prêtre lorsqu'il célèbre la sainte Messe dans 
ce que l'on appelle communément le lavabo où il prononce ces mots : "Lave-moi de mes fautes, purifie-moi de mon 
péché". C'est cela que vous devez demander à Dieu, c'est de vous purifier, et pour cela vous avez la Confession, le 
Kyrie, et le Confesse à Dieu, puis à la fin de la Messe : Seigneur, je ne suis pas digne de Te recevoir, mais dis une 
seule parole et je serai guéri(e). Oui, Dieu guérit les âmes par le sacrement de l'Eucharistie en finissant par le 
Miserere Nobis.  Amen † 

  
Mon Église est attaquée de toutes parts. D'abord le Saint-Père par les incrédules et les athées, mais aussi par les 

Ministres de l'Église, et cela est encore plus grave. Si Dieu a mis un Chef à la Tête de l'Église c'est pour qu'il soit 
entendu et suivi, car l'Esprit-Saint lui dicte ce qu'il doit faire pour le bien de toute l'humanité. "Que tous soient un". 
Cette Parole n'a pas atteint les plus hauts dignitaires de l'Église, enfin pas tous, car il y a ceux qui resteront fidèles 
jusqu'au bout, mais il y en a d'autres qui ont déjà dévié, et ceux-là, ils se nomment Judas, car ils trahissent en Mon 
Nom et Mon Nom Lui-Même au travers du Saint-Père. Attention ! Car le Paradis ne s'ouvrira pas pour ceux-là, ils 
resteront sur le bord de la route et ils auront beau crier : "Seigneur ! Seigneur !" Dieu ne les écoutera pas, Il 
n'entendra pas leurs propos, Il sera sourd à leurs appels. Alors, il serait temps de dire oui au Seigneur, de faire sa 
Volonté et de dire Merci au Saint-Père et de lui demander pardon pour tous ces égarements. Mais jusqu'où ira leur 
orgueil ? S'ils s'humilient devant leur péché et s'ils se convertissent à la doctrine de l'Église, ils seront sauvés. Voilà 
Mon Propos ; tenez-vous-y !  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, trinité sur la terre unie à la Trinité Sainte du Ciel, Nous vous bénissons au Nom du Père, 

et du Fils, et du Saint-Esprit. Que vos âmes soient attentives à ce que Dieu vous donne à lire, c'est un trésor pour 
vous faire grandir dans la Foi et le respect des autres. Allez au-devant de ceux qui peuvent vous donner l'Absolution 
en Mon Nom et par Mon Sang. Je vous bénis pour que vous soyez fidèles et y restez toujours.  Amen † 
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Fin : 4 H 25  Durée : 45 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

22 Avril 2010 – 3 H 52 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Pauvres ††† 

  
Mes très chers enfants, Je viens en ce jour vous bénir pour que vous priiez avec Moi Mon Fils afin que Ses prêtres 

soient protégés. De plus en plus de Ses enfants, qui ont donné toute leur vie pour Lui, se trouvent confrontés à 
l'Adversaire qui ne faiblit pas. Priez pour que les coupables soient retrouvés et châtiés par de longs séjours en 
prison, car si l'on n'interpelle pas ceux qui donnent la mort on se rend complice d'homicide. La Police doit faire son 
travail minutieusement et avec grande confiance. Seuls, ils ont les cartes en mains ; qu'ils jouent franc jeu et que la 
vérité efface le mensonge. Tout homme est créé par Dieu, et Dieu est le Dieu de la Vie. Priez Mes chers enfants et 
l'on connaîtra ceux qui ont frappé puis égorgé celui qui avait donné sa vie, qui était empli de l'Esprit-Saint et qui 
n'avait que 42 ans et était aimé de tous ses paroissiens (*).  Amen † 

  
Mes très chers enfants, ayez confiance en Dieu. Et vous, les jeunes, ne perdez pas votre temps à chercher du 

travail, le Seigneur embauche chaque jour pour Le servir, pour donner son Corps et son Sang à la Multitude. Tout 
premier né de sexe masculin est un don de Dieu, et il a été créé pour servir Dieu. C'est ainsi qu'il faut comprendre 
le sens de l'histoire qui a conduit l'Église jusqu'à aujourd'hui. Sans prêtres, il n'y a plus d'Eucharistie, sans prêtres, il 
n'y a plus de sacrements, sans prêtres le monde se meurt. Donnez, vous les jeunes, votre vie à Dieu et vous 
connaîtrez de grandes joies ; votre place vous attend, le Seigneur appelle !  Amen † 

  
Je bénis les familles qui M'offriront leurs premiers nés, la grâce viendra sur eux, car J'ai besoin de vos fils comme 

Jai eu besoin en Mon temps terrestre d'Apôtres et de disciples. Rien de ce point de vue-là n'est changé, Je recrute 
toujours. "Tout laisser pour Me suivre". Votre vocation est une vocation sans pareille, car elle est une vocation 
d'Amour pour le bien des âmes. Comprenez-vous que vous propagerez l'Amour et étant l'Amour pour servir 
l'Amour qui est le Christ, Moi-Même votre Dieu. Réfléchissez et priez pour connaître votre voie et rendez grâce à 
Dieu pour tout ce qu'Il a fait et qu'Il fera par votre intermédiaire. Serviteur de Celui qui Est qui était et qui vient.  
Amen † 

  
Priez également pour Mon Vicaire qui, malgré tout le mal que l'on puisse en dire dans les revues et les journaux 

mal intentionnés, apporte la Paix de Dieu dans toutes les Nations. Priez pour son voyage à Fatima où l'attendent de 
nombreux pèlerins, et bien sûr Notre-Dame avec les enfants Jacinta, Francisco et Lucia. Priez avec eux pour 
accueillir le Saint-Père ; oui, vous qui ne pouvez vous déplacer ou qui ferez le voyage pour l'accompagner, unissez 
vos prières et toutes les grâces retomberont sur vos âmes. Je vous bénis, Moi, la Mère du Ciel et de la Terre, la 
Mère des Pauvres, la Reine de l'Amour au Cœur pur et Immaculé.  Amen † 

  
Recevez en ce printemps toutes les bénédictions qui vous feront entrer dans le Cœur de votre Dieu par Mon 

Cœur douloureux et Immaculé. Soyez de bons enfants, fiers de votre Dieu et respectueux des autres. Aimez-vous 
entre vous pour aimer Mon Fils et ainsi aimer le Père. C'est le Père en tout cela qu'il faut d'abord aimer, car si vous 
aimez le Père vous aimerez vos frères, vos sœurs, Mon Fils et la Servante du Seigneur que Je suis. Aimez et aidez les 
prêtres dans leur sacerdoce Ministériel, vous qui avez reçu le sacerdoce Royal comme enfant de Dieu par le 
Baptême. Aimer, cela doit-être votre premier souci, votre première mission, car c'est par l'Amour et avec l'Amour 
qui est le Christ que vous attirerez à Lui tous les hommes. C'est son Amour qu'Il a donné sur la Croix qui a apporté 
l'Amour au Monde entier. Et pour vous, Mes enfants, il vous faut aussi porter l'Amour autour de vous et plus 
encore à toutes vos connaissances, Dieu fera le reste, Il donnera la grâce pour ceux que vous interpellerez car c'est 
par vous que Dieu donne à chacun et à chacune sa Royauté, sa Divinité, sa Vérité, sa Charité, car Dieu est tout cela 
en même temps. Allez porter au monde Celui qui donné la Vie. Ayez compassion pour ceux qui ne croient pas et, un 
jour que Dieu seul connaît, ils se convertiront. Ne doutez pas, ce que vous aurez semé, Dieu le fera fleurir, car Dieu 
est Bonté et Beauté.  Amen † 
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Jésus et Marie et Joseph, unis en un seul Cœur, vous appellent à les suivre comme eux-mêmes ont suivi les traces 

que Dieu avait mises devant eux : la Loi de Moïse.  Amen † 
  
Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que vos âmes soient comblées de Nos grâces 

et fassent toujours, et tout autour de chacun et de chacune de vous, des cœurs tendres et soumis à la Divine 
Volonté du Père. Je suis Celui qui Suis, Jésus-Christ Mort et Ressuscité d'entre les Morts.  Amen † 

  
(*)  Il s'agit du Père Hugues Madesclaire égorgé à Marseille. 
  
Fin : 4 H 37  Durée : 45 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

24 Avril 2010 – 23 H 43 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie de Nazareth ††† 

  
Mes chers enfants, Je viens vous bénir une fois encore, car J'aime parler avec vous tous, avec ceux qui 

M'écoutent, mais aussi avec ceux qui écoutent sans attention particulière. Sachez que Ma Parole, lorsqu'elle entre 
dans une oreille, elle fait son travail. Un jour ou l'autre le son de Ma Voix entrera à l'intérieur de l'âme de celui ou 
de celle qui a écouté.  Amen † 

  
Il est bon d'écouter Dieu, votre Seigneur Jésus-Christ, Verbe de Dieu fait chair. Il est bon d'apprendre l'Amour, la 

Sagesse, la Charité, la Parole que donne le Seigneur par grâce. Demandez toujours la grâce, que ce soit la Foi 
l'humilité, la charité, la Bonté, le service à autrui dans le besoin. Je suis Celui qui aime tous ceux qui donnent du 
temps pour les pauvres, qui sont à leur écoute et qui, de ce fait-là, honorent Dieu par leur Sagesse. Je bénis tous 
ceux et celles qui prennent soin des malades et des pauvres, car Moi-Même Je suis venu pour les pauvres et les 
malades. Ce n'est pas le bien portant qui a besoin du Médecin mais le malade. Encore faut-il que le médecin soit à 
la hauteur et qu'il sache dire la vérité, qu'il agisse en professionnel, et non un homme pressé délaissant son noble 
métier pour ne pas réussir où il aurait du réussir. Que chaque médecin soit digne du nom qu'il porte, qu'il soit digne 
et respectueux du serment d'Hippocrate. Soigner et non blesser. Je rendrai à ceux qui s'aventurent sur cette 
mauvaise route où le mensonge domine sur la vérité, la leçon qui fera voir toute la vérité ; toute la lumière 
inondera les erreurs commises et non reconnues parce que cachées par ces médecins sans scrupules qui laissent 
Mes enfants avec des souffrances qu'ils n'auraient pas eues sans eux.  Amen † 

  
Je bénis ce jour qui vient, la Saint-Marc, 1er jour des Rogations avant les 3 autres jours qui précèdent l'Ascension. 

Priez pour les cultures, les animaux des fermes et domestiques, et priez aussi pour toutes les familles qui vivent de 
leur travail souvent épuisant d'agriculteur ou d'éleveur. Que la Paix soit avec vous tous ! Bon Dimanche à tous ; et 
ne grattez pas, en ce jour dominical qui appartient à Dieu, la terre qui doit aussi bien que l'homme se reposer.  
Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, dans le Cœur du Père, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. Que votre prière soit une prière de supplication afin que Dieu remplisse vos greniers et fasse fructifier vos 
plantations et vos bétails.  Amen † 

  
Fin : 0 H 05  Durée : 22 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

30 Avril 2010 – 5 H 33 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France ††† 
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Bienheureux ceux qui vivent dans la Vérité, que le Mensonge a quitté. Bienheureux les pauvres de cœur, le Ciel 

est ouvert pour eux. Je vous dis cela pour vous encourager à persévérer dans la vérité, dans la Foi en votre Dieu. Je 
suis la Mère qui guide ses enfants en les prenant par la main pour que plus jamais ils ne se perdent. Suivre Jésus 
n'est pas chose facile mais avec sa grâce tout est possible ; soyez ses disciples, forgez-vous à sa Doctrine et vous 
partagerez sa joie, car Mon Fils est joyeux lorsque Ses enfants Le suivent.  Amen † 

  
Bienheureux les appelés de Mon Père, car si Je vous appelle à Ma suite c'est pour glorifier le Père qui M'a envoyé 

vers vous pour vous instruire et pour vous sauver du péché et de la mauvaise route que Satan avait préparée pour 
vous. Soyez sans crainte, vivez de Mon Amour, partagez cet Amour avec vos frères et vos sœurs, en Mon Nom 
soyez tous frères et sœurs. Je vous bénis en ce dernier jour d'Avril car Je suis le Bon Pasteur et J'aime Mes Brebis et 
Mes Brebis M'aiment.  Amen † 

  
Demain, Fête de saint Joseph Artisan. Oui, Mes chers enfants, comme lui soyez des Artisans de Paix, des 

travailleurs infatigables à la suite de Dieu. Pour sa gloire, travaillez, car le travail donne le pain qui nourrit la famille, 
qui abrite des vents et de la pluie, qui donne à chacun et à chacune la vie terrestre plus facile et plus sereine. Le 
travail, il manque en France par les contrats signés par vos dirigeants qui parlent de réduire le chômage mais qui 
font tout pour que vous soyez sans travail. N'écoutez pas ces menteurs. Mais demandez à Dieu de vous trouver une 
occupation où vous pourrez revivre ; Dieu seul peut vous donner cette joie perdue parce qu'Il est un Père qui 
n'abandonne pas ses enfants. Restez confiant dans sa Miséricorde, dans son Amour qu'Il a pour chacun et chacune 
de vous. Ayez Foi ! Priez et vous trouverez malgré la conjoncture qui ne s'y prête pas. Je vous bénis pour ce jour où 
vous honorerez celui qui a pris soin de Moi et de Ma Maman Marie. Le travail parfois dur nous a rendu heureux et 
solidaires. Dans la Foi nous avons vécu de grandes choses, Dieu ne nous a jamais oubliés. Mais nous non plus nous 
ne L'avons pas oublié, chaque jour nous Le priions et nous Lui rendions grâce pour la journée qui commençait et 
pour la journée qu'Il nous avait donnée à vivre. Rendez grâce chaque jour pour les bienfaits que Dieu vous donne. 
N'oubliez pas, car Lui ne vous oublie pas. Il vous voit vous aimer et cela est sa grande Joie. Aimer c'est tout donner 
à Dieu : ses soucis, ses joies, ses besoins, sa vie complètement tournée vers Lui. Que la grâce de ce jour de Fête qui 
commence le Mois de Ma Maman vous conduise jusqu'à Mon Cœur. Je vous bénis. Mon Sacré-Cœur vous bénit.  
Amen † 

  
Merci pour tout le bien que vous ferez ou que vous faites déjà autour de vous, le monde en a besoin, lui qui vit 

dans les ténèbres et n'en sortira que par vos prières et la grâce de Dieu qui soulèvera le voile qui cache Sa Lumière. 
Soyez lumière dans le Monde. N'éteignez pas votre lampe, Dieu vient tout renouveler ; soyez prêts à L'accueillir. Je 
vous bénis encore et encore.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Roi, Reine et Vice-Roi du Ciel, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit. Que la grâce qui toucha la Sainte Famille descende sur vous tous. Soyez dignes de recevoir cette 
Bénédiction. Purifiez-vous de vos péchés et rendez grâce à Dieu de vous avoir pris sous son Manteau. Nous vous 
aimons d'un seul Cœur, et comme Nous voudrions que Nos enfants s'aiment ainsi ; le Monde serait changé en 
grâces. Bonne journée et n'oubliez pas demain.  Amen † 

  
Fin : 6 H 04  Durée : 31 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

04 Mai 2010 – 1 H 50 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France ††† 

  
Mes chers enfants, Je viens vous inviter à prier pour votre Pays la France, et vous aussi qui vivez dans d'autres 

Pays et qui visitez ce site que Mon Fils a voulu pour répandre sa Parole au Monde entier afin que tous Mes enfants 
sachent que Mon Fils, source du Saint-Esprit, est Seigneur et Fils de Dieu. Dieu le Père a voulu que son Fils s'incarne 
en Moi pauvre servante du Seigneur et Reine des cœurs et de la France.  Amen † 
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Oui ! La France est en danger, votre peuple, Français, est en danger, non seulement pas les institutions, mais par 

les institutions Bruxelloises, l'Europe qui pompe l'argent de tous les Français et gaspille à tour de bras les richesses 
que vous, travailleurs salariés, avez créées et dont vous ne voyez jamais la couleur. Puis en second, par une 
nonchalance qui vous place en position de faiblesse (prêts des États Arabes) vous laissez faire chez vous ce que l'on 
vous interdit dans n'importe quel Pays. Soyez hommes et femmes de Foi. Priez pour éradiquer ce Mal qui vient 
ronger ce qu'il y a de plus noble dans votre Pays, l'Amour de Dieu pour tous les hommes. C'est ainsi que les rois de 
France, particulièrement Saint Louis et Henri IV, ont transmis à vos pères l'Amour du Christ sans qui rien ne reste en 
Paix. La Paix, il vous faut la demander, dans vos familles d'abord, dans vos communes ensuite, dans votre Pays tout 
entier, et pour finir dans le Monde entier. Autrefois, la France rayonnait la Paix dans le Monde, elle était le chemin 
de la liberté, le chemin que Dieu avait tracé pour Elle. Soyez-en dignes. Revenez aux valeurs chrétiennes qui seules 
sauveront votre Pays ; car ce n'est pas la République avec ses lois laïques contraires à la Volonté de Dieu qui feront 
de votre Pays un Pays prospère. Le Franc doit revenir votre monnaie. Vous ne devez plus êtes liés et tributaires des 
autres par l'intermédiaire des gaspilleurs et escrocs qui emplissent leurs poches alors que les femmes et les enfants 
meurent de faim dans le Monde, mais aussi en France où le chômage est devenu une institution. Le travail s'en va à 
l'étranger par vos dirigeants qui signent des contrats avec en plus courbettes et révérences. Non ! Cela suffit ! Le 
travail doit revenir pour nourrir ses enfants, et ceux qui sont contre cette thèse sont des mauvais français qui ne 
méritent ni respect ni attention de votre part. Ils sont des parasites qui broient Mes enfants qui ne demandent que 
justice et droit au travail. Lorsque les suicides se répètent par un surcroît de travail, il serait bon d'embaucher et de 
donner un peu de vos profits mirobolants à ceux qui pleurent chaque jour pour pouvoir se nourrir et s'habiller 
convenablement. La vie de chacun et de chacune ne doit pas être remise chaque jour en cause ; la stabilité doit 
être de mise. Un Pays qui se veut grand doit d'abord être nourricier de tous. Voilà Mes chers enfants en ce mois qui 
vient de commencer et dont Je suis la Reine, Je vous dis ce que Mon Époux saint Joseph ne cesse de rappeler à Mes 
oreilles, ces Paroles saintes pour tous ses enfants. Je vous bénis. Bénissez-Moi avec saint Joseph qui vous aime 
particulièrement.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis dans un Amour éternel, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit. Que vos cœurs soient allumés de la grâce de la perfection qui consiste à donner à ceux qui n'ont rien, à 
aimer ceux qui ne sont pas aimés, à construire ce qui a été réduit à rien. Filles et Fils de France, que votre Foi soit le 
secours de votre Pays. Priez pour Elle, car elle a été choisie par Dieu le Père pour être la locomotive des Nations : 
Fille Aînée de son Église. Bon courage.  Amen † 

  
Fin : 2 H 21  Durée : 31 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

07 Mai 2010 – 4 H 00 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Pauvres et des Affligés ††† 

  
Que brille en vous le Soleil de Justice, que vos cœurs soient épris de sagesse. La Sagesse dépasse la Justice, la 

Sagesse est la mère de toutes les vertus. Soyez donc des sages, des âmes fidèles à Celui qui est resté fidèle à sa 
Mission que le Père Lui avait commandée. Comme le Père M'a envoyé, comme le Père a dit, comme le Père a fait. 
Oui, il faut obéir au Père comme il faut obéir au Christ Jésus, Roi des Cœurs et Maître de toutes les Nations, de 
toutes les âmes, de tous les cœurs. Laissez-vous conduire par son Esprit, l'Esprit-Saint qui ne cesse d'agir en vous, 
car c'est Lui qui vous fait vivre, qui vous appelle à suivre le Christ, à aimer le Père, à donner votre oui à Celui et à 
Celle qui ont dit Oui. Un grand Oui qui changea le Monde et l'Univers en enlevant le péché qui régnait depuis Adam 
et Ève. Oui, Mes chers enfants, soyez des amoureux de Dieu comme vous dites facilement oui à des choses moins 
importantes ; dites oui à Dieu qui est au-dessus de tout, et Dieu dans sa grande Bonté vous récompensera car Il est 
avec chacune et chacun de vous, Il vous aime immensément. Aimez-Le immensément. Dieu est votre Créateur. 
Dites-Lui Merci chaque jour pour tout ce qu'Il a fait, qu'Il fait et qu'Il continuera de faire.  Amen † 
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Préparez-vous aussi à fêter la Victoire d'Orléans où Jehanne d'Arc repoussa les Anglais hors de France avant d'être 
capturée avec l'assentiment du Clergé non voyant. Rappelez-vous qu'elle mit tout son cœur et toute son âme au 
service de la France et de son roi qu'elle fit sacrer à Reims. Bientôt, dans votre Pays, se reproduira la même onction 
avec la sainte Ampoule pour sacrer le nouveau roi car la République a vécu de la corruption et Dieu ne veut plus 
soutenir un Pays dont les hommes sont corrompus, orgueilleux, délaissant les pauvres et se donnant des sommes 
astronomiques pour leur bien quotidien. Dieu ne veut plus de cette inégalité. Il aime tous ses enfants, Il veut que 
tous aient à manger, à boire et de quoi se vêtir et se loger. La France, Fille Aînée de l'Église désignée par le Père 
Éternel, doit être la première en tout : en bonté, en sagesse, en reconnaissant son Créateur et en Lui rendant 
hommage chaque jour. Français, soyez les porte-drapeaux de votre Pays, soyez lucides, ouvrez vos yeux et vos 
oreilles et écoutez Dieu qui vous appelle à la communion du cœur dans la communion des Saints qui ne cessent de 
prier pour vous. Soyez amis de ceux qui sont vos saints Patrons et rendez grâce chaque jour à votre Créateur.  
Amen † 

  
Que la Paix soit avec vous !  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, Famille unie par la grâce de Dieu, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit. Que la grâce de Dieu soit toujours avec vous et avec votre esprit ; que celui-ci augmente en grâce et 
vous rende sains de tout péché, de toute faute et vous donne sa Paix.  Amen † 

  
Fin : 4 H 24  Durée : 24 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

13 Mai 2010 – 3 H 16 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine du Portugal ††† 

  
Bénis soient Mes chers enfants qui prient pour Mon Pape. Aimez-le comme Moi aussi Je vous aime. Aidez-le dans 

sa tâche car vous êtes tous les membres vivants de Mon Fils Jésus-Christ le Seigneur.  Amen † 
  
Merci à tous ceux qui se sont déplacés pour l'accueillir et lui faire honneur. Faire honneur au Pape, Mon Vicaire, 

c'est honorer Dieu dans sa substance, dans son Éternité, dans ses trois Personnes qui forment la Trinité.  Amen † 
  
Bienheureux ceux qui Je trouverai en prière lorsque viendra le temps accompli. Bienheureux tous Mes Amis car Je 

ne vous appelle plus serviteurs mais Amis, car le serviteur ne sait pas ce que fait le maître, mais l'Ami est en union 
avec son Maître, il vit de Lui, il apprend de Lui, il connaît ses projets, et aujourd'hui ce projet c'est que Je retourne 
vers Mon Père, là Je vais vous faire une place et Mon Père vous enverra l'Esprit-Saint, le Paraclet qui vous instruira 
comme Je l'ai fait avec Mes Apôtres et Mes disciples. Il vous fera comprendre l'Écriture sainte et Il vous conseillera 
dans vos vies. Écoutez-Le, Il est présent en vous comme Moi Je suis présent en vous par l'Eucharistie. Communiez, 
faites votre toilette intérieure pour être présentable devant Dieu, car c'est le fond des cœurs que regarde le Père 
qui M'a envoyé et qui aujourd'hui Me retrouve à ses côtés.  Amen † 

  
Soyez bénis comme l'ont été Mes disciples avec Mes Apôtres en ce jour où Je partais vers Mon Père. Et c'est 

aujourd'hui que cela s'accomplit, c'est aujourd'hui que l'on fait Mémoire de ce qui est arrivé voici bientôt 2.000 ans 
où Je vous quittais pour revenir dans vos cœurs, car en fait Je ne vous ai jamais abandonnés. Je suis toujours resté 
avec vous. Vous ne Me voyez pas mais Je suis toujours là et J'écoute vos demandes et J'exauce vos demandes 
lorsque le temps est venu, c'est pourquoi il faut garder patience, il faut aimer son prochain pour M'aimer Moi-
Même, car aimer veut dire que votre cœur est empli de cet Amour que Je vous ai laissé en vous bénissant et en 
vous donnant Ma Paix. L'Amour ouvre les cœurs, et les cœurs ouverts reçoivent la grâce, les cœurs fermés restent 
stériles, c'est pourquoi Je vous demande d'Aimer comme Moi-Même Je vous ai aimés. Il faut aimer la veuve et 
l'orphelin et s'occuper de tous ces enfants qui n'ont plus de parents pour qu'ils retrouvent une famille. Et c'est en 
famille que chacun comme chacune se construit et forme ce que l'on appelle l'église, oui, l'église domestique qui 
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est à la base de tout, qui vit de l'Amour et qui est tournée vers L'Amour qui est le Christ votre Serviteur qui sert le 
Père en servant ses enfants, ses amis, ses frères et ses sœurs.  Amen † 

  
Bénissez Dieu dans ses anges et dans ses saints, car Je suis monté vers Mon Père accompagné des anges et J'ai 

ouvert les portes du Ciel. Je reviendrai dans la gloire de la même façon, accompagné les anges et de tous les saints 
du Ciel. Et ce temps vient bientôt. Il faut vous préparer pour M'accueillir, déjà dans vos cœurs et puis avec vos yeux 
qui verront ce que beaucoup auraient voulu voir : Mon Retour parmi vous physiquement avec grande Majesté et 
grande Puissance ; là sera chassé celui qui fait le Mal, le Menteur qui pollue les âmes et veut les conduire à l'abîme ; 
il sera enchaîné pour 1.000 années et la Paix régnera sur votre terre.  Amen † 

  
Revenez à Dieu sans tarder, que votre joie soit dans le Nom du Seigneur qui a fait le Ciel et la Terre ; que vos 

cœurs soient brûlants d'Amour pour ne laisser aucune place à l'Adversaire ; c'est chacun et chacune qui doit agir 
ainsi pour que tout ce qui vient du Mauvais disparaisse comme cire au soleil. Prenez garde de bien vous préserver 
des mauvaises pensées, des mauvais gestes et des mauvaises actions, car toute action est une action qui vient au 
Père et qui l'attriste. Aimez le Père, ayez confiance en sa grande Miséricorde. Aimez-Le puisqu'Il est votre Père 
comme Il est Mon Père. Je Lui confie vos prières, vos demandes, vos besoins, car le Père sait ce qui vous fait défaut 
et Il veut y remédier en vous donnant sa grâce, la grâce d'abandonner le péché et de venir vers Lui qui vous aime.  
Amen † 

  
Je Monte vers Mon Père. Je vous bénis pour que vous ne soyez pas orphelins et Nous vous envoyons l'Esprit-Saint, 

l'Esprit de Vérité. Sachez L'accueillir.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, unis dans les Cœurs que Dieu le Père a voulus ainsi, purs et sains de tout péché, Nous 

vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre oui s'accorde avec Nos Oui que Nous avons 
tous les 3 donnés à Dieu.  Amen † 

  
Vous serez aimés du Père car qu'est-ce que le Père -comme tout père- aime, c'est d'entendre le oui de ses 

enfants. Rendez grâce en ce jour pour tout l'Amour qui vous vient du Ciel. Soyez Apôtres, vous Mes Amis.  Amen †  
  
Fin : 3 H 55  Durée : 39 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

18 Mai 2010 – 2 H 29 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de la Paix ††† 

  
Bienheureux les appelés de Mon Père, ils recevront la Paix en leurs cœurs ; que vos âmes qui n'appartiennent 

qu'à Dieu soient toujours en accord avec l'Église qui est le Christ. Soyez de fervents catholiques, respectueux de la 
Doctrine que votre Seigneur Jésus le Christ vous a donnée et qu'Il a transmise à l'Église par sa Mort et sa 
Résurrection.  Amen † 

  
Soyez en ce jour du 18 mai, date anniversaire du Bienheureux Jean-Paul II qui sera béatifié cette année dans le 

mois où il commença son Pontificat (*). Et vous parents ! N'attendez pas pour faire baptiser vos enfants qu'ils 
soient d'un âge où l'on va à l'école. Non ! Faites-le de suite après la naissance tout comme votre Pape Jean-Paul II 
l'a été le jour où il a vu le jour pour la première fois, c'est-à-dire à 1 jour, le jour de sa naissance. Ainsi ils seront, vos 
enfants, sous la protection de Dieu Un et Trine, les anges et les saints les protégeront et leur obtiendront les grâces 
de la vie. Soyez sûrs de cette Parole, car l'Esprit-Saint vient ce jour-là et ôte le péché venu d'Adam et Ève ; vos 
enfants se trouveront lavés de ce péché originel, c'est pour cela qu'il faut les faire baptiser de suite, et leur Dieu 
chaque jour Le remercier de vous avoir donné un beau bébé qui grandira dans la Foi. N'est-ce pas ce qui est 
important ! Le plus important pour une âme qui est appelée à grandir pour son Dieu et que Dieu remerciera 
toujours les parents d'avoir fait ce geste indélébile, donné le sacrement, le 1er par le Ministère de l'Église du Christ 
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Vivant et Ressuscité d'entre les Morts, Celui qui est le Chemin, la Vérité et la Vie et qui donne par son Esprit le 
souffle de la vie.  Amen † 

  
Revenez ! Vous qui êtes loin de l'Église et ne la condamnez pas, car ce qui la compose n'est pas fait que de 

Ministres, mais de tout un peuple, un peuple de Baptisés qui a reçu cette grâce d'être un membre de cette Église 
qui est donc un membre du Christ. Et vous ne pouvez condamner le Christ si vous êtes à Lui.  Amen † 

  
Je vous bénis pour que vous compreniez que l'Église Universelle, Apostolique et Romaine se purifie, et avec elle 

elle purifie le monde entier, c'est pour cela que Je vous appelle à la conversion, à venir aux sacrements, et pour 
ceux qui n'ont pas reçu le Baptême de le faire en demandant à Dieu cette grâce que rappelait sans cesse saint Paul : 
Baptisez-les au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, lui qui avait renié la Royauté du Christ, qui L'avait 
combattu et persécuté jusqu'au jour où Dieu, dans sa grande Bonté, lui a fait comprendre qu'il n'était pas sur le 
bon chemin mais qu'il devait suivre Celui qui l'appelait, lui ôtant même la vue pour lui faire sentir sa Puissance. Ne 
luttez pas contre Dieu, mais luttez avec Lui par la prière, le jeûne et l'abstinence. Pénitence ! Pénitence ! 
Pénitence ! Repentez-vous de vos péchés et ils vous seront remis, votre dette envers Dieu sera instantanément 
effacée, vos âmes purifiées, votre liberté retrouvée. Ne suivez pas ceux qui dénigrent l'Église et le Christ, soyez 
attentifs aux propos de Mon Pape, Mon Vicaire Benoît XVI qui continue et amplifie ce que Jean-Paul II avait 
commencé : Faire aimer l'Église pour s'aimer comme Dieu vous l'a demandé le jour de son Ascension. Aimez-vous 
les uns les autres comme Moi-Même Je vous ai aimés. Ne craignez pas l'Amour mais aimez l'Amour qui vous rendra 
heureux et vous fera traverser les épreuves avec plus de force, de courage, de sérénité, car tous dans ce monde 
connaissez les épreuves comme le Christ que Je suis les a connues, et vous n'êtes pas au-dessus du Maître, de Celui 
qui a dit : Vous êtes Mes Amis si vous faites ce que Je vous commande, et ce que Je vous commande c'est de vous 
aimer les uns les autres, ainsi viendra la Paix en vous et elle se répandra autour de vous, c'est pour cela que Je vous 
ai donné ces dernières Paroles avant de retourner vers Mon Père.  Amen † 

  
Préparez bien ce jour de Fête de Pentecôte. Appelez l'Esprit-Saint sur le Monde et sur vous-mêmes, Il vous 

donnera ses Dons pour que vous soyez vous aussi disciples accomplis dans le Christ Jésus. Aimez Celui qui vous a 
aimé et qui ne cesse de vous aimer. Bénissez son Nom et croyez en sa Miséricorde, ainsi vous remplirez votre 
Mission de Baptisés de porter la Parole qui fait vivre, la Parole de Dieu qui est vérité et Puissance contre l'Ennemi.  
Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Famille unie qui a vécu a Nazareth dans un Amour incomparable, parce qu'il n'y avait de 

place que pour Dieu. Soyez reconnaissants envers ceux qui vous ont précédé dans cet Amour, et Nous, Nous vous 
bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que vos cœurs soient brûlants d'Amour pour le Christ en 
vous aimant les uns les autres, et laissez de côté ceux qui ne veulent pas de cet Amour. Allez en Paix, dans Ma Paix.  
Amen † 

  
(*)  Karol Józef Wojtyła cardinal, élu pape de l’Église catholique le 16 octobre 1978 sous le nom de Jean-Paul II. 
 
Fin : 3 H 07  Durée : 38 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

21 Mai 2010 – 3 H 12 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère des Pauvres ††† 

  
Bienheureux les fils et les filles de Dieu qui dans leur vie glorifient le Seigneur chaque jour, qui donnent à Celui qui 

est au-dessus de tout pouvoir sur eux pour avancer avec Lui qui est le Chemin, la Vérité et la Vie. Oui, Mes chers 
enfants, soyez heureux de connaître Dieu qui vous aime comme jamais vous ne pourrez aimer. Aussi fort que soit 
votre Amour, il ne sera jamais au-dessus de Celui qui est Tout, qui est tout Amour puisqu'Il est Lui-Même l'Amour. 
Mais tendez vers Lui, approchez-vous de Lui et votre Amour grandira, submergera le monde, car ce dont a besoin 
d'Amour, c'est ce monde en perdition qui ne cesse de blasphémer guidé par le Mal qui s'infiltre partout, dans la 
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moindre faille. Ne laissez pas ce Mal vous nourrir car il est poison pour l'âme et le corps, pour l'esprit de vos êtres. 
Laissez l'Esprit-Saint vous envahir, le Mal disparaîtra et vous vivrez en Paix, dans le silence et dans la Foi du 
Ressuscité.  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous si vous écoutez Ma Parole et la mettez en pratique. Aimez-vous comme Je vous aime, et 

Dieu dans sa grande Bonté fera de vous des candélabres pour éclairer vos frères qui sont dans les ténèbres, car il 
n'y a que la lumière qui rend grâce à la Lumière qui est le Christ Vivant et Ressuscité d'entre les Morts. Il a vaincu la 
Mort. Il a vaincu le Mal. Il a vaincu celui qui dans son orgueil démesuré voulu égaler et surpasser Dieu.  Amen † 

  
Vous serez Mes Amis si vous faites ce que Je vous commande. Alors, ne tardez pas d'appliquer Mes 

Commandements qui sont les garde-fous de vos âmes et les tournent de fait vers Dieu qui est Père, Fils et Saint-
Esprit. Continuez de prier le Saint-Esprit dans cette semaine qui précède la Pentecôte. Fuyez les choses mauvaises 
qui avilissent vos âmes et détruisent vos corps comme la drogue et les chants diaboliques qui veulent détruire Mon 
Église et votre Foi. Restez fidèles à Celui qui est toujours resté fidèle. Soyez Amour et sincérité avec vos frères, ne 
les tourmentez pas par des chimères qui ne mènent à rien, qu'a vous déstabiliser plutôt que de vous rendre forts. 
Votre Force est dans le Nom du Seigneur. En Lui tout a été donné pour tous les hommes et les femmes ses enfants 
qu'Il a conçus dans son Amour et par Amour ; car Dieu crée toujours dans la Joie et l'Amour. Rien ne peut ôter cette 
Joie au Père sinon de voir détruire ses enfants par les guerres et les avortements qui ne cessent d'augmenter 
chaque jour. Les morts, vous ne les comptez plus. Et il fallut que deux Pays (*) s'unissent pour mettre à feu et à 
sang l'Irak et l'Afghanistan. Il serait temps d'arrêter tous ces massacres, ces massacres qui ont été tournés d'abord 
contre les chrétiens comme ce fut le cas au Rwanda. Laissez-les vivre ! Car ceux qui ont pris cette mesure de donner 
la mort retrouveront cette même mesure qui les portera en enfer. Ne croyez pas vous en tirer avec un palmarès 
chargé de sang, de larmes et de pauvreté. Arrêtez ! Il est encore temps, avant que J'intervienne avec Puissance 
pour remettre chaque chose à sa place. Mais que restera-t-il si l'on ne M'écoute pas ? La terre deviendra un désert 
si Je vous laisse faire ainsi. Bougez, Aimez, Construisez les maisons de l'Amour, les maisons où l'on prie chaque jour 
son Dieu en honorant Celui qui est le Maître de tout. Demandez, vous recevrez ! Aimez et vous répandrez l'Amour. 
Soyez Amour et Bonté. Je vous aime.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte que vous devez sans cesse imiter et suivre en demandant la grâce du 

pardon et l'édification de vos familles dans la Foi de Mon Église. Nous vous bénissons en cette veille de Pentecôte 
pour que l'Esprit-Saint descende sur vous et y demeure toujours et à jamais.  Amen † 

  
(*)  Les États-Unis et le Royaume-Uni 
  
Fin : 3 H 45  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

28 Mai 2010 – 3 H 45 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère des Hommes de toutes races ††† 

  
Bienheureux tous Mes enfants qui aiment Mes autres enfants qui ne sont pas de leur race. Il faut savoir que vous 

êtes tous descendants d'Adam et Ève et que les couleurs ont été données par le Père pour supporter les climats de 
la Terre entière. Lui, en faisant cela, n'a pas fait de différence car tous ont un cœur, une âme, un esprit ; pour le 
Père c'est la seule chose qui compte. Et la plus importante étant celle qui habite en vos cœurs. C'est du Cœur que 
Dieu a donné son Amour par son Fils broyé et défiguré, méconnaissable ; et c'est de son Cœur qu'il en est sorti 
toute chose ; que tout tient dans le Cœur de Dieu, tous vos cœurs y sont enfermés, il ne tient qu'à vous de le 
reconnaître : c'est le Cœur de Jésus-Christ qui vous donne la vie parce qu'Il est la Vie, et Il la donne à chacun d'entre 
vous.  Amen † 

  
Quand unirez-vous vos cœurs à Celui qui a donné le sien, et quand aimerez-vous vos frères et arrêterez ces 

guerres qui ôtent la vie que Dieu a donnée par son Fils. Il serait temps d'y penser, car viendra le jour où Dieu vous 
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demandera des comptes : qu'as-tu fait de ton cœur, où est ta charité ? Qu'as-tu fait de ton âme, est-elle restée 
toujours tournée vers Moi ou l'as-tu donnée au Mauvais pour avoir un pouvoir éphémère et une souffrance 
éternelle ?  Amen † 

  
Dieu donne à profusion à celui et à celle qui se tourne vers Lui et L'aime de tout son cœur, c'est-à-dire qu'il aime 

son prochain quelque soit sa condition d'homme ou de femme, quelque soient sa couleur de peau et sa culture. 
Venez les Appelés de Mon Père, Dieu vous attend pour Le glorifier afin d'être vous-mêmes glorifiés. Moi, qui suis 
son Fils, n'ai-Je pas été glorifié par le Père après avoir rempli Ma Mission ? Donc, il importe à chacun et à chacune 
de remplir correctement sa Mission du mieux qu'il peut et en suivant les Divins préceptes et le Décalogue qui sera 
le seul Juge pour vous juger sur votre vie entière, c'est pourquoi si vous avez fauté, si vous avez omis quelques 
commandements, venez le dire au Prêtre qui reçoit de Dieu la Mission et le pouvoir de remettre les péchés 
quelques soient leurs natures. Ainsi vous serez débarrassés des souillures et des scories qui vous empêchent d'être 
unis à Dieu par la grâce, celle de votre Baptême qui vous a purifiés, c'est pour cette raison qu'il faut toujours laver 
ce qui est sale et montrer à Dieu sa bonne volonté de suivre Sa Divine Volonté.  Amen † 

  
Si le monde va mal aujourd'hui, c'est par non respect de Dieu : vous ne voyez que blasphèmes contre Moi et Mon 

Père, contre Ma Maman très pure et Mon saint Vicaire. Si vous arrêtez ces choses qui blessent profondément votre 
Créateur, vous obtiendrez la Paix, vous vous aimerez parce que vous aimerez Dieu. Le seul secours dans cette vie 
vient de Dieu. Honorez-Le, Bénissez-Le, Aimez-Le de toute votre âme, de tout votre corps et de tout votre cœur. 
N'oubliez jamais que c'est Lui qui vous donne la vie, qui vous a créés pour être enfants de Dieu, car vous êtes ses 
enfants. Ne le refusez pas pour aller vaquer sur les routes incertaines qui ne mènent nulle part et finissent par vous 
détourner de Dieu et vous ouvrir les portes de l'enfer. Réfléchissez bien car il en est encore temps. Soyez Fils et 
Filles de Dieu pour toujours et dans l'éternité, c'est le plus beau cadeau que puissé-Je vous faire.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, saints du Ciel et Dieu, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. Que vos vies soient attachées à Nos vies, à Nous qui sommes vivants et qui parcourons la Terre. Soyez 
parfois surpris de trouver sur votre route l'une de Nos trois Personnes.  Amen † 

  
Dieu avant tout, Dieu pour tout, Dieu de la Vie, de la Paix et de la Réconciliation entre les Peuples. Avec Moi vous 

aurez tout. Sans Moi vous errerez pour les siècles des siècles.  Amen † 
  
Fin : 4 H 18  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

02 Juin 2010 – 4 H 41 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Apôtres ††† 

  
Bienheureux tous Mes enfants qui suivent Mon Fils dans la Volonté du Père. Ils recevront grande récompense 

pour leur assiduité, leur fidélité à son Cœur Sacré. Ne craignez pas de parler du Sacré-Cœur, ne vous cachez pas en 
croyant que Dieu n'a pas un regard sur vous tous. Soyez bénis de L'honorer en ce mois qui Lui est consacré. Je suis 
Notre-Dame des Apôtres et Je vous conduis à Mon Fils pour que votre vie prenne un tournant qui vous fera 
connaître sa Divinité.  Amen † 

  
Le tournant, c'est la conversion du cœur, c'est le refus du péché et de l'Ennemi infernal, ce tournant c'est le 

dernier virage avant la piste (les pilotes d'avions connaissent ce dernier virage et ce n'est pas le plus facile à 
prendre). Mais Dieu dans sa grande Bonté vous fera prendre cette route, une large route qui en somme est très 
étroite, car pour passer il faut être déchargé de ses fardeaux inutiles que sont les biens matériels qui occupent 
l'esprit et ne laissent pas passer la grâce que Dieu a pour chacun et chacune de vous. Déchargés de ces fardeaux, 
vous avancerez plus vite en croissance de la vérité, de la pureté, de la compréhension de Dieu, votre vie vous sera 
facile car le fardeau de votre Seigneur que Je suis est léger. Pourquoi vous encombrer de choses inutiles ? Faites le 
ménage chez vous, pas seulement dans vos maisons, mais dans vos cœurs ; demandez-Moi de vous purifier ; les 
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cœurs purs verront Dieu et Dieu les récompensera par une Bénédiction toute spéciale et Il vous donnera votre 
Mission. Si vous êtes isolés, rapprochez-vous de ceux qui vous aiment, ne restez pas seuls (Je dis cela pour Christine 
en particulier). Un catholique qui reste seul - à moins d'être devenu un ermite - vous ne pourrez pas tenir dans la 
tempête qui ne va cesser de grandir. Rapprochez-vous, utilisez les maisons inhabitées pour les occuper à moindre 
frais. Alors vous serez aimés de Dieu car vous aurez prouvé votre charité.  Amen † 

  
Bénissez Dieu chaque jour, chaque nuit, car Lui vous soutien dans vos problèmes, et sachez que vos problèmes ne 

sont que de faibles soucis si vous Me les confiez. Je prends en charge, avec la grâce que Me donne Mon Père, vos 
soucis, vos ennuis, vos chagrins. Ne pleurez plus mais ayez la joie car Je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du 
monde. Rien ne pourra M'empêcher de vous aimer même si vous avez péché lourdement. Je ressusciterai les 
esprits de chaque pécheur. Je le purifierai de cette lèpre qui l'envahi à l'intérieur ne laissant paraître cette scorie 
qui noircit l'âme et rend le cœur dur.  Amen † 

  
Je suis doux et humble de cœur. Mon Cœur est ouvert à chacun et à chacune, pour chacun et pour chacune, 

venez vous y blottir, vous y engouffrer, et là vous trouverez la Paix, la Vraie Paix, celle que Dieu seul peut donner. Je 
vous remercie de M'avoir écouté avec Ma Sainte Maman. Faites-Moi honneur en ce mois, par vos gestes de Bonté 
et d'Amour envers vos frères et vos sœurs.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Puissants sur le Cœur de Dieu par le Cœur Sacré de Jésus, Nous vous protégeons et 

Nous vous Bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce de devenir saints vous accompagne 
tout au long du mois de Juin afin d'être purifiés et lavés de vos péchés. Confessez-vous souvent et rendez grâce à 
Dieu pour sa Bonté et sa fidélité envers chacun et chacune de vous.  Amen † 

  
Dans Mon Cœur il y a Christine, qu'elle ne soit pas triste, Je la conduirai rapidement là où elle doit aller.  Amen † 
  
Fin : 5 H 11  Durée : 30 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

04 Juin 2010 – 23 H 59 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de la Paix ††† 

  
Soyez courageux et fiers d'être enfants de Dieu. Au moment où se déchaîne l'Adversaire par ses vociférations aux 

portes des cathédrales, mobilisez-vous et ne vous laissez pas faire, le péché est là devant vous. Priez mais, priez 
Mes enfants afin que s'affadissent ceux que le démon manipule. Emplissez-vous des vertus de courage et de force, 
des dons que vous a donné l'Esprit-Saint le jour de Pentecôte et n'ayez pas peur. Mon Église se purifiera et elle 
conduira les peuples vers leur Créateur. Dieu appelle chacun et chacune en ce mois de juin et, si vous voyez l'heure 
à laquelle Je viens, c'est que le 1er vendredi de chaque mois est important car il porte en lui la réparation des 
outrages et blasphèmes ; mais ce vendredi-là, 1er du Mois du Sacré-Cœur, il a été honoré par un grand nombre de 
fidèles qui pouvaient se rendre disponibles. Ils ont précédé le Mauvais dans son arrogance toujours grandissante et 
puante. Ne restez pas les bras croisés et restez plongés dans la grâce lorsque vous récitez le Pater Noster à la Sainte 
Messe. Vivez la Messe, ne la dédaignez pas par vos attitudes distraites et souvent parlantes. Vous devez faire 
silence dans la Maison de Dieu, et Dieu vous accordera la Paix. Comment voulez-vous que Je vous la donne puisque 
vous M'ignorez, pour ne pas dire plus, lorsque vous vous adressez à la Majesté de Dieu qui a tout fait, tout créé.  
Amen † 

  
Repentez-vous de vos distractions néfastes pour vos âmes qui restent ainsi loin de leur Créateur. Confessez ce 

péché de n'être pas en union avec la communauté qui vous entoure. Soyez de fidèles chrétiens, assidus et ouverts à 
la Parole de Dieu. Sachez vivre 'votre' Messe' ! Un cœur, une âme !, car personne ne peut la vivre pour vous. Ayez 
une attitude d'homme ou de femme pieu. Ne fermez pas la porte à Celui qui est la Porte et qui veut entrer chez 
vous avec le Père pour y prendre son repas. Oui, Dieu est présent à la Messe sous l'aspect des Espèces, mais Il est 
aussi présent physiquement sans que vous Le voyiez. Sachez que Dieu est là, auprès de chacun et de chacune de 
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vous, que les anges sont là eux aussi avec Marie qui est leur Reine. Alors, si elle est Reine des anges elle est aussi 
Reine de tous les hommes et femmes, donc, comme les anges sont à l'écoute et silencieux, soyez vous aussi, pour 
honorer votre Reine, semblables aux anges par votre attitude.  Amen † 

  
Je suis le Divin Roi, le Roi de Gloire qui aime chacun et chacune d'entre vous car vous êtes tous Mes enfants, votre 

Baptême vous a donné cette grâce, c'est pourquoi il faut baptiser tous les peuples au Nom du Père, et du Fils, et du 
Saint-Esprit. Il ne doit pas rester une seule de Mes créatures dans l'abandon, chacun doit trouver sa place, car elle 
est unique, l'un ne peut remplacer l'autre car Dieu a donné Mission à chacun et à chacune d'une manière toute 
différente. Le seul point commun qui vous relie c'est de proclamer que Jésus est Seigneur, Roi et grand Prêtre selon 
Melchisédech ; c'est de propager sa Parole qui complète par son actualité la richesse de ses Paroles. Je viens pour 
unir pas pour désunir, et il serait temps de trouver une solution au Peuple qui vit sur la Terre que J'ai foulée de Mes 
pieds et qui résonne encore de Ma présence. Je vous aime, aimez-Moi, aimez Mon Sacré-Cœur, car Mon Cœur seul 
vous sauvera de la Mort : la Mort spirituelle.  Amen † 

  
Prions pour le Saint-Père en voyage apostolique à Chypre 

  

 
Un cœur, une âme 

 
Jésus et Marie et Joseph, 3 Saints Cœurs unis en un seul par la grâce du Très-Haut. Vous aussi, enfants bien-aimés, 

unissez-vous à Nos Cœurs et vous trouverez la Paix, la Vraie Paix. ET en ce jour, maintenant samedi, Je vous confie à 
Ma Maman pour là aussi réparer les outrages et les blasphèmes qui perdurent dans ce monde enclin au péché.  
Amen † 

  
Fin : 0 H 28  Durée : 29 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

08 Juin 2010 – 4 H 40 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des oubliés ††† 

  
Ma Royauté supplante le Monde et le Monde fait comme si Je n'existais pas. La voix de Mon Vicaire, qui est Ma 

Voix, a donné une orientation naturelle sur le mariage qui ne peut avoir lieu qu'entre deux personnes de sexes 
opposés. Il l'a confirmé à Fatima il y a presque un mois, et, malgré ses déclarations, les autorités ont franchi un cap 
qu'il ne fallait surtout pas franchir : marier deux homosexuels, femmes pour commencer.  Amen † 

  
Dieu dans sa Majesté est encore et encore outragé, Lui le Créateur de toute chose qui créa l'homme et la femme 

pour qu'ils se multiplient. Il ne les a pas créés pour une autre raison. La déraison n'en est pas à son apogée, Mes 
pauvres enfants, cela ne fait que continuer et s'amplifier. Et après cela le monde se plaint des catastrophes. Les 
péchés sont de plus en plus néfastes à la vie de l'homme sur la terre, mais le monde, par ses dirigeants, s'exténue à 
défidéliser les familles, à détruire en contredisant les lois naturelles, à enfoncer encore plus le monde dans la 
noirceur.  Amen † 

  
Si l'on se dit chrétien et que l'on fait l'inverse de ce que dit l'Église, la grâce reste dans les mains du Père et le 

châtiment vient à sa place, et après cela J'entends se plaindre un grand nombre. Un catholique pratiquant doit 
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montrer l'exemple car il est membre du Corps du Christ, il n'est pas innocent devant la dégradation car il participe, 
en appuyant ces lois scélérates inspirées par l'Adversaire, au déclin de la société toute entière.  Amen † 

  
Ne restez pas sur ce niveau de réflexion qui tue, qui noircit les âmes et qui apporte à tous la malédiction. 

Repentez-vous de vos péchés, abrogez ces lois sans tarder avant qu'il ne soit trop tard, car ceux qui se seront 
corrompus dans de tels actes auront à répondre de leurs décisions dans le pays où ils opèrent, mais aussi devant 
Dieu qui ne laissera pas passer de tels comportements qui nient sa Royauté. Je suis le Roi du Ciel et de la Terre et Je 
suis le seul vrai Juge qui juge avec Justice et rien ne sera oublié, tout sera passé au tamis et beaucoup grinceront 
des dents. La vie sur terre n'est qu'un passage éphémère et vos lois le seront aussi, même si elles dépassent votre 
temps de vie terrestre. Le Cœur de Mon Fils a été ouvert sur la Croix pour la Rémission de tous les péchés et vous 
continuez de pécher comme si de rien n'était. Sachez que Dieu dans sa grande Miséricorde vous a longuement 
prévenus sur vos attitudes de destruction, que ce soit de la nature humaine ou de la nature qui vous environne. Ne 
cherchez pas des responsables alors que vous êtes responsables. Ce n'est pas toujours celui qui parle qui a raison. 
Prenez vos responsabilités, suivez Mes Commandements et cela vous évitera bien des malheurs. Ouvrez les yeux, 
criez vers Dieu en L'appelant à votre secours, plutôt que de sombrer dans l'indécence et le déclin de toute 
l'humanité.  Amen † 

  
Je bénis tous Mes enfants qui suivent régulièrement Mes Commandements et qui s'appliquent à rester en état de 

grâce en confessant leurs péchés.  Amen † 
  
Priez pour toutes les victimes et ceux qui les assistent. Que vos cœurs s'ouvrent à la grâce et se ferment au péché. 

Rejetez Satan et ses suppôts, revenez à Moi qui suis la Vérité et la Vie et vous aurez vaincu le Mal, car J'ai Moi-
Même vaincu le Mal le jour où Je suis Mort sur la Croix. Souvenez-vous de cela et priez avec Moi le Père pour que 
son Bras ne s'abatte pas sur ce qu'il reste du Monde.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Famille unie et sainte, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. Que vos cœurs s'attendrissent et deviennent bons.  Amen † 
  
Fin : 5 H 13  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

14 Juin 2010 – 0 H 03 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de la Consolation ††† 

  
Merci à tous ceux qui ont prié et ont honoré le Sacré-Cœur de Mon Fils. Merci aussi à tous ceux qui M'ont 

honorée en la fête que J'avais demandée à Lucie de Coimbra (*) lorsqu'elle était en Espagne à Pontevedra. Ces 
deux grandes fêtes honorent Nos Cœurs et par de là le Père Éternel qui aime ses enfants comme Il aime Nos 
Cœurs. Par Lui, vous recevrez des grâces innombrables dont vous êtes loin de penser. Sa Miséricorde pourvoira à 
vos péchés en effaçant ceux-ci ainsi que les fautes qui s'y rapportent. Dans sa grande Bonté, Il appelle ses enfants 
qu'Il a confiés à Son Fils Jésus de Nazareth, Verbe fait chair pour la rémission des péchés de tous les hommes et 
femmes du Monde.  Amen † 

  
C'est aussi pour toi Mon fils un anniversaire, là où Dieu t'a fait signe durant trois jours consécutifs qui 

comprenaient en eux ces fêtes des deux Cœurs Unis. Souviens-toi où tu étais et dans quel état tu étais, couvert de 
boue et de scories, et Dieu t'a fait voir son Cœur et sa lumière dont tu bénéficies encore aujourd'hui. Dieu a la 
mémoire de tout ce qui se fait sur la Terre, aucun point n'est sans être vu par Lui. C'est pourquoi il faut suivre les 
Commandements et surtout Lui demander la grâce de la Foi, parce que cette grâce ne sera jamais assez puissante. 
Demandez chaque jour cette Foi et vous honorerez Celui qui s'est donné pour vous sur la Croix ; vous honorerez le 
Père et l'Esprit et vous honorerez aussi votre Maman que Je suis et qui ai tant prié pour vous le jour du Vendredi-
Saint au pied de la Croix où Il fut transpercé par la lance qui sauva par son Cœur Sacré la face du Monde.  Amen † 
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Mon fils, c'est le Sacré-Cœur qui est venu à ta rencontre, ou plutôt c'est Lui qui t'a fait venir à Lui pour que tu sois 
un témoin, un de ses nombreux disciples. Réjouis-toi d'avoir été appelé et prie pour que Dieu appelle tes frères et 
sœurs qui ne sont pas encore convertis.  Amen † 

  
Merci, Marie, Merci ô Sacré-Cœur de Jésus pour votre Amour, votre Bonté, votre douceur envers vos fils et filles qui 

se donnent à Vous dans un oui total.  Amen † 
  
Je suis revenu sur ce passé de 22 années où Je t'ai conduis. Aujourd'hui tu as non pas un problème de santé 

puisque Je t'ai béni pour que tu n'aies aucune maladie, mais un incident qui bientôt sera réparé. Aie confiance, Je 
suis tes affaires et tu auras, en vérité Je te le dis : la victoire avec Dieu pour Ami. Ma Maman te console chaque jour 
pour que tu puisses résister et avoir le courage de supporter cette épreuve, car pour une épreuve, c'est une 
épreuve : mais combien de fruits elle aura donnés : Une multitude. Tu le sauras un jour lorsque tu ne t'en soucieras 
plus.  Amen † 

  
Je te bénis avec tous tes amis, tous ceux que tu appelles tes amis et qui prient pour toi et que toi tu pries pour 

eux. Que la grâce de la Bonté submerge vos cœurs et vous donne la Paix, l'Amour, la Joie. Je suis le Divin Crucifié 
qui a tout donné jusqu'à sa propre vie pour tous ses enfants. N'ayez pas peur de témoigner de Mon Amour, c'est la 
grâce que Je vous donne en ce jour pour que toujours vous remplissiez votre Mission : faire connaître Mon Nom 
pour faire connaître le Père.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Unis en un seul Cœur, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. Que vos cœurs battent au rythme de Nos Cœurs, à l'unisson, et vous porterez en vous la grâce que Nous-
mêmes avons obtenue du Père.  Amen † 

  
Bonne semaine à tous, à ceux qui sont en vacances ; qu'ils n'oublient pas la Sainte Messe surtout celle du 

Dimanche. Nous vous aimons et Nous vous disons Merci !  Amen † 
  
(*)  Pour l'histoire : Lucie a été dans ce monastère de Pontevedra où elle a rencontré l'Enfant-Jésus. Pour l'histoire 

elle allait vider les déchets dans une poubelle et elle vu un enfant : elle lui dit : il faut aller à la Messe. Le lendemain 
elle rencontre cet enfant qui avait environ 10 ans lui dire : As-tu fait ce que ma mère t'a demandé ? Lucie qui était 
timide, mais réconfortée par l'Enfant-Jésus, car c'était bien Lui, elle en parla autour d'elle et c'est ainsi que l'on fête 
le Cœur Douloureux et Immaculé de Marie. Une vingtaine avant cela, Berthe Petit, Belge, née le 23 janvier 1870, 
retournée à Dieu le 26 mars 1943, avait vu les Cœurs de Marie et de Jésus. 

  
Fin : 0 H 33  Durée : 30 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

23 Juin 2010 – 4 H 28 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère du Verbe Incarné ††† 

  
Et le Verbe s'est fait chair et Il a habité parmi nous. Aujourd'hui encore Je suis avec vous, vous ne Me voyez pas 

mais Je suis là. N'ayez crainte, Je vous protégerai en tout temps, Je suis le Bon Berger qui aime ses brebis. Soyez 
sans crainte si ce n'est de la crainte d'offenser Dieu. Mon Père qui M'a engendré aime être honoré comme Père, Il 
combat le blasphème et l'hypocrisie. Il est plein de Bonté et de Miséricorde pour chacun de ses enfants qui se 
repentit de ses fautes. Aimez le Père, aimez le Fils dans le Père et dans l'Esprit-Saint. Nous ne formons qu'un seul et 
même Dieu et chacun a sa Mission, celle de ramener à bon port, c'est-à-dire dans les bras du Père, tous ses enfants 
dispersés. Soyez un comme le Père et Moi sommes Un dans l'Esprit. Ayez ce courage de demander la Foi, ainsi vous 
comprendrez que vous ne pouvez vous passer de Dieu. Dieu est Un et Dieu est Tout.  Amen † 

  
Préparez-vous dès aujourd'hui à fêter la Naissance du Précurseur, de saint Jean-le-Baptiste qui précéda Ma venue 

parmi vous et qui donna sa vie pour que J'accomplisse Ma Mission de Rédempteur. Sans lui Je ne pouvais être 
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connu, ce n'est pas son jeûne et sa pénitence, toujours dans la vérité, qu'il a servi Dieu. Vous aussi servez votre 
Dieu : Aimez-Le pour Le faire aimer, ne craignez pas les Puissants de ce Monde qui ne sont que poussière, car 
chacun comme chacune vous retournerez à la tombe. Et ce jour-là il faudrait être prêt, ajusté à la Volonté Divine. 
Ne plus pécher, ne plus se moquer de Dieu, ne plus L'atteindre par des mots déplacés. Dieu est Bonté, sachez Lui 
rendre grâce. Aimez vos frères et vos sœurs, n'ayez aucun souci, que celui de rendre grâce. Et si l'on vous 
persécute, souvenez-vous de Moi qui ai été le plus persécuté, le plus méprisé des pharisiens et des scribes. N'en 
est-il pas ainsi aujourd'hui ? Faites attention à vos propos, qu'ils ne soient qu'Amour et Bonté ; soyez justes, 
véritables en vos cœurs, portez en vous Ma Parole et repoussez en Mon Nom tout ce qui est mensonge et 
blasphème. Vous pourrez toujours dire : Seigneur, Seigneur, ce n'est pas cela qui vous sauvera. Ce qui vous sauvera 
c'est de suivre le Christ comme Lui l'a fait dans la Volonté du Père. Aimez avec un cœur pur. Ôtez de vous les 
scories qui vous aveuglent, faites tomber les écailles de vos yeux ; ouvrez les yeux pour accepter la lumière qui vous 
rendra purs. Je vous bénis pour que vous poursuiviez votre chemin dans les pas de Dieu, ce chemin étroit mais sûr 
qui mène au Père et qui remplit de joie le Ciel tout entier : Être disciple de Celui qui est, qui était et qui vient. Viens 
Seigneur Jésus !  Amen † 

  
Oui, dites souvent dans votre oraison : Viens Seigneur Jésus ! D'abord pour affirmer que Jésus est le Seigneur et 

que Dieu qui est Miséricordieux vous rende dociles à sa Parole. Aimez le Christ comme Jean Baptiste l'a compris le 
premier et faites des disciples en employant votre Foi ; que grandisse en vous Celui qui est tout et que vous-
mêmes, dans une humilité parfaite, vous vous reconnaissiez pécheurs. Je vous bénis pour que vous accomplissiez 
votre Mission de Baptisé et pour que vous attiriez par vos prières tous Mes enfants qui se sont éloignés de Moi, car 
Je viens bientôt. Il faut vous préparer : que vos cœurs soient purifiés, que Mon Église Sainte Apostolique et 
Catholique se purifie de ses péchés. Et cela commence par chacun et chacune d'entre vous. Vous êtes membres à 
part entière de Celui qui a donné sa vie pour que vous ayez la vie en surabondance. Je fermerai la porte à un certain 
moment et il vaudrait mieux pour chacun d'entre vous, pour chacun et chacune, d'être en accord parfait avec Celui 
qui est parfait. Dieu est parfait, et s'amender de ses péchés c'est rejoindre le Père par le Fils, par son Sang versé sur 
la Croix qui purifie toute âme de bonne volonté, qui vit dans la vérité, qui ne juge pas son frère mais qui suit sa 
route sans dévier en respectant tous les Commandements que Dieu a donnés par Moïse et par son Église Une 
Sainte Catholique et Apostolique. Soyez Apôtres de la Miséricorde de Dieu : voilà votre Mission.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Un seul et même Cœur pour que tous les cœurs se tournent vers Dieu, vers Celui que les 

anciens ont crucifié. Ne suivez pas leur exemple mais suivez-Nous, Nous qui sommes choisis pour être père et Mère 
du Christ Vivant et Ressuscité.  Amen † 

  
Que la grâce en ce jour soit sur vous. Fêter le Précurseur c'est aussi honorer Dieu dans sa Bonté, dans son Amour 

qu'Il a pour chacun et chacune d'entre vous.  Amen † 
  
Fin : 5 H 07  Durée : 39 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

28 Juin 2010 – 23 H 44 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère des Prêtres ††† 

  
Mes chers enfants, Je vous demande de prier pour Mes prêtres, surtout ceux qui sont en danger parce que visés 

par l'Adversaire et ses suppôts que sont des hommes soit disant religieux. Je vous le demande instamment, priez 
avec Moi le Père afin qu'Il envoie son Esprit et que s'arrêtent ces crimes gratuits que le Mauvais, par la bouche de 
ses suppôts, veut annoncer. Si leur conscience éclairée par Mon Époux, l'Esprit-Saint, stoppe leur engagement à 
détruire Mes prêtres et donc l'Église de l'Inde, tout ira bien. Mais, si par malheur ils mettent à exécution leur plan 
de destruction, la Main du Père tombera sur eux et sur leur descendance. Il ne faut pas jouer avec Dieu à ce jeu-là. 
Voilà ! Je vous aurai prévenus.  Amen † 
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Le Blasphème se propage dans le monde sous différentes formes. Aujourd'hui : Jésus n'est pas mort sur la Croix. 
Ah ! Voilà une bonne nouvelle. Il n'y était pas, lui, celui qui écrit ses insanités, car il M'aurait vue au pied de la Croix 
implorant le Père en Lui offrant son Fils pour le salut de tous les hommes, y compris vous, l'écrivain du Mensonge. 
Prenez garde, la Patience a des limites que son Amour n'a pas.  Amen † 

  
Bienheureux ceux qui font la Volonté de Mon Père, qui respectent leurs frères et leurs sœurs, car vous êtes tous 

égaux et tous vous avez reçu par saint Jean une Mère qui veille sur vous tous. Restez en union parfaite avec Moi, 
avec Mon Père, l'Esprit-Saint et Marie et Joseph, dans la Trinité Sainte : Un seul Dieu pour tous. Sachez reconnaître 
vos erreurs et Dieu vous pardonnera vos fautes, vos déviations. Mais lorsque vous êtes catholiques, vous êtes dans 
l'Église de Dieu qui sortit de son Cœur blessé sur la Croix. Il n'y a pas d'autre Église que celle-là ! Alors, vous qui êtes 
baptisés catholique, ne cherchez pas ailleurs ce que vous avez en abondance, là où vous êtes, avec les Sacrements 
et l'Adoration du Dieu Vivant et Vrai. Soyez vrais, ne soyez pas faux. Aimez, mais ne portez pas au pinacle les 
adversaires de Mon Église. Ils oublient qu'ils auront des comptes à rendre à Dieu ; que toutes celles qui se déclarent 
prêtresses et évêquesses ne seront jamais admises, sauf pénitence et retour vers Dieu, dans le Paradis. Pour elles, 
s'il n'y a pas de changement, elles iront griller dans le feu éternel qui ne s'éteint pas. À bon entendeur, entendeuse, 
salut !  Amen † 

  
La Vérité vous rendra libre, alors soyez des hommes et des femmes de vérité, de Foi, de partage et d'abandon à 

Dieu. Votre oui vous sauvera des turbulences qui vont se rapprocher de jour en jour. Priez pour sauver les âmes et 
aussi sauver la vôtre, car nul ici-bas sur cette terre n'est pur. Seul Dieu est Parfait et il faut vous rapprocher de Dieu. 
Vous avez un texte qui vous l'explique, Je ne Me répéterai pas. À vous de le lire et d'en tirer profit.  Amen † 

  
Il est minuit 05mn et nous fêtons saint Pierre et saint Paul. Priez avec eux et allez à la Messe solennelle de ce jour 

du 29 juin ; que la Miséricorde de Dieu descende sur vous et que la Bénédiction Apostolique du Saint-Père vienne 
jusqu'à vous qui lisez ces quelques pages. Bonne fête aux Pierre et aux Paul.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, à l'unisson du Père et de l'Esprit-Saint, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, 

et du Saint-Esprit. Restez dans la ligne qu'a fixée l'Église, suivez le Saint-Père et priez beaucoup pour lui.  Amen † 
  
Fin : 0 H 09  Durée : 25 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

04 Juillet 2010 – 2 H 24 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Porte du Ciel ††† 

  
Magnifique est le Seigneur dans sa grandeur et sa Majesté. Magnifique par son Amour et sa Miséricorde. 

Magnifique pour son soutien permanent, là placé auprès de chacun et chacune de ses enfants. Oui, Je suis le Père 
et Je M'intéresse à tout, à la moindre défaillance de l'un ou de l'autre. Je suis présent au milieu de vous par Mon 
Fils Bien-Aimé Jésus-Christ. Je suis présent en Lui et Lui est présent en Moi, ce qui fait que Je suis toujours avec 
vous.  Amen † 

  
Priez Mes enfants, pour vos prêtres, pour tous ceux qui meurent dans le Monde à cause des péchés des hommes 

qui se font la guerre, pour tous ceux que l'on mène au combat et qui ne reviendront pas dans leurs familles. Quel 
désastre ! Quels monstres instaurent les guerres pour quelques profits. L'emporteront-ils avec eux leur gain amassé 
dans le sang versé par ces hommes pour la richesse de quelques uns ? Cela n'en vaut pas la peine, car il faut penser 
que la vie a son terme pour chacun et chacune d'entre vous, et qu'il serait bon que Mes enfants trouvent de la 
nourriture et un logis pendant que d'autres amassent sans compter, que sur la naïveté des autres.  Amen † 

  
Arrêtez de ponctionner Mes enfants pauvres. Arrêtez les guerres fratricides. Arrêtez vos discours qui assouvissent 

votre soif de pouvoir. Qu'êtes-vous donc pour vous comporter de la sorte ? Quel avenir donnez-vous à Mes enfants 
qui souffrent ? Annulez les dettes de tous les Pays pauvres qui sont saignés à blanc par les Banques pour votre 
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profit éphémère, car que vous restera-t-il lorsqu'il faudra quitter ce Monde ? Rien que votre âme ! Et dans quel état 
sera-t-elle ? Lumineuse ou noire comme suie et plus encore ? Réfléchissez à votre avenir car ce que vous vivrez 
vous le vivez pour un court séjour de quelques dizaines d'années, alors que votre vie, la vraie vie que Je vous donne 
se trouve au Ciel. Voulez-vous le Ciel, ou voulez-vous l'Enfer ? C'est à vous de choisir : le repentir ou le refus de 
Dieu. C'est vous qui voyez ! Moi Je ne juge pas, J'attends votre oui. Et si c'est non, vous ne Me verrez plus, vous 
serez chassés loin de Mes yeux, Je ne vous reconnaîtrai pas. Alors vous aurez beau avoir du regret : si c'est non c'est 
non ! Mais si c'est oui, alors oui Je vous prendrai avec Moi dans Mon Paradis comme J'ai pris le Bon Larron qui dans 
son regard a vu Ma Miséricorde qui brillait dans Mes yeux, Mes yeux qui avaient tant pleuré sur tous ceux qui ne se 
convertirez pas. Car Je sais combien il est navrant de créer un homme ou une femme et de la perdre pour toujours.  
Amen † 

  
Le Malin en ces jours se déchaîne, il faut prier pour l'éloigner de vous : faites une dizaine quotidienne ou mieux 

encore le chapelet ou le Rosaire. Ainsi vous serez protégés du Mal, ce qui ne veut pas dire que celui-ci ne viendra 
pas vous troubler. Et si vous ressentez ce trouble, ce mal-être, tournez-vous vers Moi, prononcez Mon Nom Jésus-
Christ de Nazareth et il déguerpira, car s'il est fier, il n'est pas courageux devant Moi, il fuit. Aimez votre Dieu de 
tout votre cœur, de toute votre âme et Je vous inonderai de Mon Sang Précieux qui vous sauvera du péché et du 
Malin.  Amen † 

  
Je vous bénis en ce dimanche, ne soyez pas avares à la sainte Messe, donnez-Moi vos soucis, vos angoisses, vos 

problèmes non résolus et difficiles à résoudre. Et n'oubliez pas de donner votre obole, vos prêtres en ont besoin.  
Amen † 

  
Je suis Marie et Je viens vous soutenir dans votre combat pour aller vers la lumière, vers Celui qui est lumière. Je 

prie avec tous ceux et toutes celles qui veulent se joindre à Moi, ainsi nous honorerons le Père, le Fils et le Saint-
Esprit. Avec saint Joseph Mon Époux, nous glorifierons la Trinité Sainte et Glorieuse sans qui rien n'existerait. Je 
vous bénis, Mes chers enfants, pour vos prières et vos dons faits à Dieu en toute simplicité, en tout temps, une 
prière continuelle qui est l'Amour de votre âme pour votre Dieu : au repos, au travail, la nuit, le jour, là où vous 
êtes, là où vous allez et Je pense aux vacances. Pensez à votre Dieu lorsque vous profiterez d'un repos bien mérité. 
Dieu est présent, Il vous l'a confirmé : en tout temps et en tout lieu, partout où vous allez. Bonnes vacances à tous 
ceux qui partent et aussi à ceux qui ne peuvent pas partir. Dieu ne vous oubliera pas. Vous êtes Ses enfants, vous 
ne serez jamais orphelins, et vous avez une Maman qui veille sur chacun et chacune de vous, Marie de Nazareth, 
Reine du Ciel et Porte du Ciel. C'est Moi qui vous conduirai, si vous le voulez bien, le jour où vous quitterez cette 
terre pour aller vers Dieu.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis à leurs enfants par la grâce de Dieu, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du 

Fils, et du Saint-Esprit. Que la Paix soit avec vous !  Amen † 
  
Fin : 3 H 00  Durée : 36 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

07 Juillet 2010 – 3 H 28 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Apôtres ††† 

  
Je suis la Dame de Cœur, la Dame au Cœur Douloureux et Immaculé. Je triompherai bientôt. Mon Cœur qui a tant 

souffert, qui a versé tant de larmes sur Mes enfants inconscients de leurs péchés, inconscients devant la Royauté 
de Mon Fils Jésus de Nazareth, Roi des Juifs. Je pleure encore et des larmes abondent de conversions ; c'est ainsi 
que Dieu, qui M'a choisie pour être la Mère de son Fils, triomphera une seconde fois, car rien ne M'appartient ; 
tout est à Lui et pour Lui et par Lui. Ne restez pas dans l'ombre, chers enfants, revenez à la lumière, souvenez-vous 
de votre Baptême où Dieu vous délivra du péché. Et vous, qui vivez sans être baptisés, pensez à votre âme créée 
par le Tout-Puissant, faites-vous baptiser au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Soyez dociles à Mes paroles, 
ce sont celles de Mon Fils qu'Il n'a cessé de répéter depuis plus de 2.000 ans.  Amen † 
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Le Baptême doit-être votre orgueil, et là seulement il doit-être, dans le Nom très Saint de la Trinité Glorieuse. 

Fiers, oui, fiers de votre Dieu qui vous a créés, qui vous fait vivre et qui souhaiterait que tous ses enfants Le suivent. 
Il vous faut parfaire votre voilure, c'est-à-dire qu'il faut hisser vos voiles pour vivre de l'Esprit-Saint pour Le suivre 
et L'aimer plus encore que vous ne L'aimez à ce jour ; c'est par Lui que vous vivez, c'est par Lui que vous avancez, 
c'est par Lui que vous trouverez la sainteté. Je vous bénis pour que vous ayez la Paix en vous, pour que vos cœurs 
s'unissent au Mien et que nous ne fassions plus qu'un seul cœur, que les battements de vos cœurs battent au 
rythme du Mien, c'est-à-dire que vous fassiez confiance en Ma Miséricorde et que vous n'ayez aucun souci, sinon 
celui de plaire à votre Dieu. Soyez aimables avec tous et l'on reconnaîtra en vous Mes disciples, c'est ce que 
J'enseignais à Mes Apôtres, et c'est ainsi qu'ils M'ont suivi sans se retourner sur leur passé, sauf un qui avait en lui 
la malédiction de sa lignée.  Amen † 

  
Purifiez-vous de vos ancêtres, car vous ne savez pas tout le Mal qui a pu être fait, combien ils ont pu blesser Mon 

Cœur. Et cela Je vous l'accorde, c'est pourquoi Je vous invite dans une Messe particulière à couper tous les liens 
mauvais qui pourrissent votre vie et vous tiennent prisonniers du péché. Et Moi Je vous délivrerai, Je vous rendrai la 
Paix de votre enfance. Je suis le Dieu de Bonté et d'Amour, Je veux le bonheur de Mes enfants, de Mes tout-petits 
enfants, Mes chers enfants que J'ai créés avec Mon Père et le Saint-Esprit, car c'est Dieu en 3 Personnes qui crée 
par la Volonté du Père qui décide de tout.  Amen † 

  
Si en ces temps troublés vous subissez des catastrophes en tout genre, cela est du au péché, c'est pourquoi Je 

vous demande tous les jours de vous convertir, de laisser votre vieille peau, votre vieil homme, et de revêtir 
l'homme nouveau qui aimera son Dieu avant toute chose, qui demandera de l'aide et qui travaillera avec Dieu et 
pour Dieu, car le travail lui-même appartient à Dieu.  Amen † 

  
Je sollicite chacun et chacune de vous d'être Mes apôtres et de Me faire connaître aux quatre coins du Monde, 

dans le moindre village, dans la moindre ville comme dans la plus grande. Dans tous les Pays Je dois être connu, 
Mon Nom Jésus de Nazareth doit-être connu de tous, et en cela faire sa Divine Volonté : suivre et prendre ses 
Sacrements en commençant, Je le redis après Ma Mère, votre Maman Marie, par vous faire baptiser. Alors vous 
serez Mes disciples, votre oui Je le garderai près de Mon Cœur et il vous sera donné les grâces pour annoncer Ma 
Parole, pour éduquer suivant l'Évangile vos frères et sœurs afin que leurs vies soient transformées en bien, que le 
passé soit oublié et vos péchés remis. Ainsi vous ferez la Volonté de Mon Père qui M'envoie encore aujourd'hui 
vous appeler au repentir, à la conversion du cœur, à la Tendresse qu'Il veut pour chacun et chacune, la Sagesse 
pour tous dans l'Amour Incommensurable de Son Nom.  Amen † 

  
Merci à tous Mes Amis qui ont décidé de Me suivre et de faire Ma Volonté qui n'est que la Volonté de Mon Père. 

Aimez le Père plus que vous ne L'aimez aujourd'hui et récitez souvent la prière que Je vous ai enseignée, en elle 
tout est là. Aimez-Le en récitant cette prière, l'âme et le cœur tournés vers Lui.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, Nous vous bénissons, Nous vous convions 

à faire Sa Volonté, à remplir vos lampes afin que jamais plus elles ne s'éteignent. La lumière est en vous, vivez en 
enfants de lumière et délaissez l'ombre que vous aviez sur vous. Bénissez le Seigneur et rendez grâce à Dieu pour 
tout ce qu'Il vous enseigne jour après jour.  Amen † 

  
Fin : 4 H 04  Durée : 36 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

11 Juillet 2010 – 4 H 49 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France ††† 

  
Mes chers enfants de France et de Navarre, votre Pays ne remplit pas sa Mission que Dieu lui a donnée. Ses 

gouvernants ne sont pas à la hauteur de l'enjeu, ils se corrompent de jour en jour, d'année en année. Que restera-t-
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il de ce beau pays qui portait le flambeau de la réussite lorsqu'il marchait avec Dieu ? Mais Dieu, on l'a oublié ; ceux 
qui se disent catholiques ne sont que des pantins à la solde du Mauvais, ils sont dans les loges maçonniques pour 
détruire définitivement la France. Sachez que Dieu ne laissera pas faire cela, Il interviendra à bon escient, au bon 
moment, au moment que personne n'attend. Priez Mes enfants, Dieu exaucera vos prières si vous priez avec Foi et 
que vous rendez grâce pour tout ce qu'Il a projeté de faire, c'est-à-dire faire le ménage, remettre de l'ordre dans ce 
qui est déréglé, reprendre sa place qu'on Lui a volée. Il vaut mieux être pauvre et honnête, vivre dans la vérité que 
d'être riche, tricheur et menteur à la fois. Soyez des gens simples ; Je ne veux pas dire simplets, mais simples dans 
le sens que vous suivez Dieu en faisant sa Divine Volonté. Ce n'est pas vous qui pilotez, mais Dieu qui conduit. 
Laissez-vous conduire par Lui et jamais vous ne vous perdrez. J'insiste beaucoup sur cette simplicité du cœur, sur 
cet abandon de tout votre bien intérieur et extérieur. Que votre paix vienne de votre attachement au Divin Cœur 
de Jésus, là où tout est enfermé, vos âmes, vos cœurs, vos désirs et vos envies de Le suivre.  Amen † 

  
Priez le Précieux Sang qui renouvelle les âmes et qui renouvellera la France, parce que Dieu le veut, et ce qu'Il 

veut Il l'obtient. Merci d'avance pour l'aide que vous donnerez en vous unissant à Lui dans un cœur à cœur 
indissoluble, total et sans arrière pensée. Que votre vie soit droite, sans tache, sans persiflage, sans sous-entendu. 
La vérité sauvera le monde, et aujourd'hui Je vous apporte la vérité : la République ne perdurera pas, elle tombera 
d'elle-même par ses attitudes mensongères et diaboliques, car combien de sorcellerie se fait au plus haut niveau de 
l'État, si vous saviez Mes enfants, vous en seriez écœurés. Mais le vent a tourné et la République chancelle, et avec 
elle ceux qui l'ont mis en place, bravant la Royauté du Christ en même temps que le royauté que Dieu avait donnée 
à la France. La morale n'existe plus, les hommes se marient avec les hommes, les femmes avec les femmes, les 
enfants ont deux pères ou deux mères, tout cela est contraire à la doctrine que Dieu Lui-Même, votre Seigneur 
Jésus-Christ, a enseignée pendant trois riches années et qu'Il a confiée à son Église qui en est la dépositaire.  
Amen † 

  
Croyez, soyez croyants, aimez Dieu dans ses œuvres et pourchassez en vous le démon qui s'insinue. Dites non à 

Satan et oui à Dieu, et Dieu vous délivrera, au Nom très saint de Jésus-Christ le Mauvais prend la fuite. Priez pour 
ne pas entrer en tentation et recevez en vous l'Esprit de Vérité, l'Esprit de Partage, l'Esprit de Bonté et d'Amour qui 
révélera toute chose. Je vous bénis en ce jour de la saint Benoît et pour la saint Henri. Soyez braves et complaisants 
dans le mouvement que Dieu va donner à l'histoire. Je vous bénis de tout cœur, Moi qui suis Reine de France.  
Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Roi et Reine de France, patron de cette même France, Nous vous bénissons au Nom du 

Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce de votre Baptême ranime celui de votre Pays. Soyez bénis pour 
faire connaître le plan de Dieu, le Plan qu'Il va mettre à exécution sans maintenant tarder. Que la paix soit et reste 
en vous.  Amen † 

  
Fin : 5 H 18  Durée : 29 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

16 Juillet 2010 – 4 H 45 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Notre-Dame du Mont-Carmel ††† 

  
Bénis soient tous Mes enfants de la terre. Bénis tous ceux qui M'honorent aujourd'hui sous le vocable de Notre-

Dame du Mont-Carmel, qui récitent leur chapelet en groupe ou seul dans le silence de leur cœur. Oui, Je suis votre 
Maman et J'aime que Mes enfants revêtent Mon scapulaire qui n'est autre que de revêtir le Christ Mon Fils. Aimer 
la Mère, c'est aimer le Fils, car Nous sommes inséparables, Dieu Nous a faits ainsi, Nous sommes la même chair, la 
même nature, la même Royauté du Cœur. Je vous bénis parce qu'aujourd'hui est un grand jour dans le Ciel où tous 
les anges fêtent Mon Nom de Reine, leur Reine, mais aussi votre Reine. Soyez unis avec le Ciel tout entier ; 
demandez les grâces qui sont réservées pour chacun et chacune de vous, car Dieu le Père est honoré par l'honneur 
fait à sa Fille choisie pour enfanter son Fils, le Verbe fait chair dans une Vierge de Nazareth en Galilée. Je vous bénis 
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comme Je bénissais Mes Apôtres que Mon Fils Jésus avait choisis. Que la grâce descendue du Ciel vous couvre de 
Mon Amour pour chacun et chacune d'entre vous.  Amen † 

  
Jour de Fête dans l'Église. Allez à la sainte Messe, n'hésitez pas à vous déplacer car Mon Fils vous attend avec le 

Père dans la liturgie de ce jour. Vous trouverez votre nourriture intarissable qui vous fera vivre et pour d'autres 
revivre, car Dieu qui donne la vie est Lui-Même la Vie. Priez pour ceux qui vont mourir, parce que la vie est ainsi 
faite ; il n'y a pas d'autre issue pour aller au Ciel. Priez pour vos défunts, pour tous ceux que Dieu a mis sur votre 
route et qui maintenant sont ici avec Nous dans la Béatitude éternellement. Merci pour tous ce que vous offrirez 
en ce jour à votre Dieu : votre cœur, votre âme et votre esprit. Tout Lui appartient, mais Il aime que l'on lui dise et 
redise que l'on ne L'oublie pas, qu'on l'aime toujours parce qu'Il nous a créés, nous qui sommes ses enfants. Seul 
Dieu est Incréé, et c'est pour cela qu'il faut L'aimer plus que tout. Lui seul a les paroles de la Vie. Lui seul est 
Seigneur de la terre, du Ciel et de l'Univers entier. Bonne Fête à tous, que vos cœurs soient en fête, que vos âmes 
soient en fête, que vos esprits soient en fête, toujours tournés vers Celui qui a dit : Je suis le Chemin, la Vérité et la 
Vie. Suivez-Le sans Le craindre, sans chercher, car c'est Lui qui vous cherche. Répondez-Lui présent : Nous sommes 
là Seigneur pour faire Ta Volonté. Cette phrase, cette Parole, il faut la répéter chaque jour, la Lui redire sans cesse 
pour Le suivre et suivre le chemin du Ciel. Pour établir en vos cœurs la Royauté qui jamais ne vous quittera, qui 
vous purifiera et vous rendra saints.  Amen † 

  
La sainteté s'acquière avec Dieu et non sans Dieu ; seul Il peut vous la donner, alors ne refusez pas son aumône. Il 

vous cherche, Il frappe à votre porte, celle de vos cœurs ; ouvrez-Lui et Il entrera chez vous et avec Lui le Père pour 
vous inonder de sa grâce et vous parfaire ; oui, parfaire votre voilure comme il a déjà été question dans un Message 
précédent pour que vous preniez le vent de l'Esprit qui vous fera avancer là où Dieu veut, car personne ne sait d'où 
Il vient et où Il va, mais sa destination est sûre. Alors suivez-le, écoutez-Le, Bénissez-Le.  Amen † 

  
Bonne Fête du Mont-Carmel à tous. Merci encore à tous Mes enfants que J'aime. Priez pour la Paix et pour l'Église 

dont vous êtes les membres, et bénissez le Nom du Seigneur par Mon Cœur Immaculé.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, unis en un seul et même Cœur, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit. Que la grâce abonde en vos cœurs et aussi dans vos âmes.  Amen † 
  
Fin : 5 H 15  Durée : 30 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

22 Juillet 2010 – 4 H 13 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Pauvres ††† 

  
Mes chers Mes enfants, Je viens vous apporter le réconfort. Oui, Je suis la Reine des Pauvres, et des Pauvres ils ne 

manquent pas sur cette terre où l'Argent est roi. Tout est à Dieu, et la grande Richesse c'est de L'accepter pour 
Père. Si l'on obéit à Dieu, c'est-à-dire à sa Loi donnée à Moïse, on se trouvera toujours en Sa présence, mais si par 
malheur on s'éloigne de Lui et qu'on Le rejette, le Mauvais prendra sa place et il fera périr beaucoup sur cette terre. 
Il faut accepter Dieu mais encore L'Adorer comme le Créateur de toute chose, de l'infiniment grand à l'infiniment 
petit.  Amen † 

  
Aujourd'hui, Fête de la grande Pécheresse qui s'est convertie au point d'être au pied de la Croix pour adorer et 

consoler son Seigneur, pour témoigner de son Amour, de sa Patience, de sa fécondité. Oui, chaque jour Dieu crée, Il 
féconde, car nul homme sur cette terre pas plus qu'une femme ne peut féconder sans l'aide de Dieu.  Amen † 

  
L'Amérique (les États-Unis de ce grand Continent) refuse Dieu, refuse d'être associée au Dieu de Jacob. Il se 

repentira après la grande épreuve qui ne fait que commencer. Être le plus fort n'est pas de posséder la puissance 
des armes, mais de confier son avenir à Dieu seul. Prier son chapelet qui enraye toute violence, qui éloigne le Malin 
et qui porte celui ou celle qui le récite à se tourner toujours plus vers Dieu. Oui, Mes enfants d'Amérique, priez pour 
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la Paix, priez pour l'Église, priez pour que les pauvres qui habitent sur votre sol ne soient plus pauvres mais qu'ils 
obtiennent de quoi se nourrir, de quoi se loger car cela fait bien défaut dans votre Pays tourné vers l'Argent et qui 
est à la solde de Mammon le destructeur des richesses spirituelles. Aimez sans compter votre Divin Roi, votre 
Seigneur Jésus-Christ. Aimez-Le car Lui vous a aimés, et remettez vos crucifix en bonne place pour qu'Il soit honoré 
dans vos familles, dans vos maisons, dans vos cœurs. Aimez comme a aimé Marie-Madeleine qui n'avait trouvé le 
vrai bonheur qu'en Dieu ; tout ce qu'elle croyait bonheur n'était que chimère. Portez sur vous des présents bénits 
tels que scapulaires et médailles, soyez de vrais enfants de Dieu qui rejetez Satan et ses mauvaises œuvres, ses 
suppôts qui le servent avec aveuglement. Ouvrez les yeux par vos prières à ceux qui sont aveugles, qui marchent 
dans les ténèbres obscures en rejetant Dieu, en se passant de Lui.  Amen † 

  
Rien ne peut se faire si Dieu l'a décidé. Tout peut être changé si votre Foi est manifeste ; tout, Je dis bien tout, et 

cette Foi il faut la réclamer chaque jour, c'est elle qui vous fera être forts, c'est elle qui engendrera en vous la force 
de croire, d'être croyants, parce qu'il faut croire en Celui qui est venu pour vous sauver.  Amen † 

  
Le premier navire qui a touché le Nouveau Monde portait le Nom de Marie (*), ce n'est pas un hasard s'il a pu 

traverser les tempêtes et arriver à bon port. Mais si l'on compare la Santa Maria (*) avec le Titanic il n'y a rien qui 
se ressemble. Le Titanic a voulu faire sans Dieu, c'était la devise du Commandant "Ni Dieu ni Pape", et chacun en 
connaît l'issue.  Amen † 

  
Rapprochez-vous de Dieu, osez lever les yeux et Lui demander pardon pour les fautes que vous avez faites et Il 

vous pardonnera, puis vous irez le chercher dans l'Eucharistie à la sainte Messe ; voilà ce que Dieu demande : de 
L'honorer le plus possible chaque jour. Et maintenant, Nous, Jésus, Marie et joseph, accompagnés de Marie-
Madeleine, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que ces mots qui font le rite du 
Baptême soient prononcés par un prêtre afin que vous soyez de vrais enfants de Dieu, des fervents défenseurs de 
la Loi. Aimez, Adorez, Festoyez aux Noces de l'Agneau et vous vaincrez la peur et vous vaincrez le Mal, et vous 
vaincrez tout ce qui vous empêche d'avancer. Ma Loi est éternelle et elle ne changera jamais.  Amen † 

  
Veillez et priez pour ne pas entrer en tentation ; soyez fidèles à votre Baptême et témoignez de l'Amour du Christ 

en Croix. Votre joie sera grande dans le Ciel, mais déjà vous vivez ce Ciel sur la Terre. Rien ne vous fera plus peur, 
vous serez blindés contre les mauvais présages, les mauvaises pensées, les mauvaises lois. Soyez entiers, ne soyez 
pas tièdes mais remplis du Feu de Mon Amour et l'on reconnaîtra en vous Mes disciples.  Amen † 

  
Je vous aime et Je prie avec vous et pour vous le Père qui attend votre oui pour Me suivre. Car tout est décidé par 

le Père. Faites-Lui confiance. Aimez-Le, ABBA votre Père à tous.  Amen † 
  
Nous renouvelons notre bénédiction pour que vous cessiez d'être influencés par les sectes, le New-Age et toute 

sorte de mélange où il y a le vrai et le faux. Vivez dans la Vérité de Celui qui est la Vérité et qui donne la Vie ; suivez-
Le, Il est le Chemin et Il vous conduit par son Esprit.  Amen † 

 
Jésus, Marie, Joseph, qui aiment chacun et qui connaissent le nom de tous leurs enfants, Nous vous bénissons au 

Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 
  
Bonne journée à tous. Bonne Fête aux Marie-Madeleine.  Amen † 
  
(*)  La "Santa Maria" fut le premier navire commandé par Christophe Colomb à toucher la terre américaine. 
  
Fin : 4 H 52  Durée : 39 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

26 Juillet 2010 – 4 H 13 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Anges ††† 
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Bienheureux, Mes enfants qui aujourd'hui honoreront Ma Maman sainte Anne et Mon Papa saint Joachim, deux 

êtres hors du commun choisis par Dieu pour concevoir l'Immaculée Conception que Je suis. Fidèles en tout à leur 
Créateur, ils ont reçu cette grâce de procréer. Bénis soient-ils d'avoir dit tant de oui au Père, d'avoir récité les 
Psaumes et prié chaque jour leur Dieu Trinitaire.  Amen † 

  
Pour les familles, il faut les prier, les associer à vos prières comme vous vous associerez à la Sainte Famille de 

Nazareth. Nous sommes une Famille unie. Il faut prier cette Famille sainte pour les foyers désunis et Dieu 
reconstituera toutes ces familles dispersées. Et, pour cela, Il donnera la grâce sans laquelle rien ne peut se réaliser. 
Cette grâce, c'est de louer son Créateur, c'est L'honorer chaque jour, homme et femme ensemble. Il faut que les 
deux personnes qui en fait n'en font qu'une seule (*) soient immergés dans le soleil de Dieu, qu'ils renoncent à 
leurs vagabondages et qu'ils reviennent plein de joie au foyer où ils élèveront leur progéniture avec confiance, avec 
droiture, dans la Foi en Jésus Ressuscité. Voilà le point le plus important pour se réconcilier : Mettre un crucifix 
dans chaque pièce où ils habitent et prier en famille pour obtenir de Dieu toutes les grâces nécessaires à leur foyer.  
Amen † 

  
Béni soit Dieu dans ses Anges et dans ses Saints. Il faut prier les Anges et les Saints, leur demander leur aide, leur 

concours dans votre vie pour avancer, pour réussir ce que vous avez comme difficulté, et le Ciel s'en chargera. 
J'insiste sur la vocation des Anges, puisque J'en suis la Reine et qu'ils Me servent. Alors pourquoi ne vous servirez-t-
ils pas ? Dieu vous a donné un ange gardien qui opère avec d'autres anges spécialisés dans telle ou telle fonction. 
Appelez-les, n'hésitez pas, ils sont à votre écoute, ils vous connaissent mieux que vous ne vous connaissez. Ils sont 
plein de douceur et attendent votre appel. Dès que vous les solliciterez, ils seront là pour vous servir. Ce sont des 
serviteurs fidèles que Dieu a mis à votre service, c'est une grâce qui a été donnée à chaque être humain pour 
parfaire ce qu'il ne pourrait effectuer sans leur aide, c'est-à-dire sans l'aide de Dieu. Je vous rappelle à eux, Je vous 
confie à eux, Je vous les envoie lorsque vous Me le demandez. Alors, maintenant c'est à vous de les employer 
comme bon vous semble en restant dans le désir de Dieu, c'est-à-dire faire sa Divine Volonté.  Amen † 

  
Ne restez pas sur le bord de la route, empruntez le chemin qui mène à Dieu en vous aidant par la prière et 

l'assistance des Anges et des Saints que Dieu a mis pour chacun et chacune de vous pour cela. Bénissez Dieu en 
trois Personnes. Utilisez plus souvent votre chapelet pour être unis à Mon Cœur Immaculé. Et, aujourd'hui comme 
les autres jours, associez-vous à sainte Anne et à son époux saint Joachim. Fêtez-les dans vos foyers et aussi, si vous 
le pouvez, à la sainte Messe. Vacanciers, n'oubliez pas votre Dieu et Seigneur, car Il est là pour vous chaque jour 
dans l'Eucharistie.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, accompagnés par sainte Anne et saint Joachim, les Anges et les Archanges, Nous vous 

bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que vos cœurs s'emplissent des grâces qu'en ce jour votre 
Dieu vous donne en abondance. Remerciez-Le pour tous les bienfaits qu'Il vous donne et pour toutes les grâces 
reçues depuis votre tendre enfance.  Amen † 

  
Bonne fête aux Anne et Joachim.  Amen † 
  
(*)  Par le Sacrement du Mariage. 
  
Fin : 4 H 39  Durée : 26 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

04 Août 2010 – 4 H 25 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère des Prêtres ††† 

  
Béni soit celui qui vient au Nom du Seigneur. Bénissez Dieu pour son Église, pour l'Amour que vous donnerez à 

Mes saints Prêtres qui forment le Ministère de l'Église. Confiez-leur vos soucis, vos projets, afin qu'ils prient pour 
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vous dans la mission que tous avez reçue : Annoncer le Christ Vivant et Ressuscité. Oui, Mes chers enfants, priez 
pour tous Mes Prêtres que forment le Collège Ministériel de l'Église, tous ont besoin de vos prières car ils vous 
donnent le Pain descendu du Ciel, Jésus-Christ Vivant dans la sainte Hostie consacrée que seuls Mes Prêtres 
peuvent consacrer, c'est pourquoi il faut les aimer, ne pas les critiquer. Et si quelque chose ne vous plaît pas dans 
leur façon de faire, priez pour eux et allez où vous vous sentez bien, où vous avez la Paix en votre cœur. Mais 
sachez que vous n'allez pas à la Messe pour tel ou tel de Mes Prêtres, mais pour offrir le Prêtre Éternel qui s'est 
soumis à la Volonté de son Père, Jésus le Christ, Jésus de Nazareth. Là seul est le but de chaque Eucharistie, 
honorer Dieu dans le sacrement et vous nourrir de son Corps et de son Sang. Alors vous aurez la Paix, vous vous 
élèverez dans la sainteté, l'Amour du Ciel descendra sur vous et sur vos familles, vos amis et tous ceux que vous 
porterez dans la prière, les offrant également avec votre Roi au Père Éternel qu'il faut aimer au-dessus de tout. 
Pour cela il faut que vous vous nettoyiez de vos péchés, que vous Lui donniez votre confiance en allant voir le 
Prêtre qui vous écoutera et vous donnera Sa Bénédiction, Son Pardon et Son Absolution afin que vous soyez nets et 
ainsi en état de grâce. L'important étant d'y rester le plus longtemps possible.  Amen † 

  
À force de confier toute sa vie à Mon Fils, vous évoluerez dans la Joie du Ressuscité, cela ne veut pas dire que 

pour cela vous n'aurez pas d'épreuve, car ressembler au Christ passe par la Mort au péché pour renaître à la 
lumière qui régit tout l'Univers.  Amen † 

  
Aujourd'hui vous fêterez comme Nous, ici au Ciel, le saint Curé d'Ars, Jean-Marie-Baptiste Vianney, Curé de tous 

les Prêtres de l'Univers. Confiez-lui vos doutes et demandez la Foi comme lui-même la demandait chaque jour pour 
lui-même afin de la transmettre à ses paroissiens. Faites de même : Annoncez le Christ et l'Évangile à vos frères en 
détresse qui ne connaissent pas Dieu et son Église qu'Il a formée dans sa Passion en mourant sur une Croix. Oui, 
Mes chers enfants, vivez de la Croix car elle ne fait qu'un avec celui que le Père a envoyé pour se faire connaître et 
renouveler le monde qui devenait de plus en plus idolâtre et païen.  Amen † 

  
Bénissez Dieu chaque jour par son Fils Jésus le Christ que Moi-Même, l'Esprit-Saint, ai ressuscité d'entre les Morts 

par la prière de votre Maman, Mon Épouse, Marie de Nazareth, Vierge et Mère de l'Église et de tous les hommes. 
Festoyez au Repas des Noces de l'Agneau, ainsi vous vaincrez vos peurs et vous vivrez dans la Paix ; et vos 
souffrances offertes, vos âmes deviendront plus légères, plus agiles, plus tournées vers Celui que vous avez crucifié 
par vos péchés. Remerciez Dieu Trinitaire pour l'Amour qu'Il vous donne et veut vous donner chaque jour à chacun 
et chacune. C'est une faveur incomparable que Je veux vous donner. Je vous aime.  Amen † 

  
Recevez en ce jour du Saint Curé Notre Bénédiction.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, entourés des anges et des saints du Ciel, Nous vous bénissons encore et encore au Nom 

du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Confiez vos âmes à Dieu, à Celui qui vous a tous créés. Tout Lui revient. Tout 
Lui appartient. Laissez-vous attendrir par l'Esprit-Saint et rendez grâce chaque jour à Dieu. Merci pour votre 
apostolat qui Nous met en Joie.  Amen † 

  
Bonne Fête aux Jean-Marie.  Amen † 
  
Fin : 4 H 58  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

06 Août 2010 – 0 H 44 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France ††† 

  
Bénis soient Mes enfants qui aujourd'hui honoreront la Transfiguration de Jésus-Christ votre Seigneur et Roi de 

Gloire. Prenez le temps d'aller à la sainte Messe sinon à l'Adoration devant le Tabernacle où Il vous attend.  Amen † 
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Transfiguré dans la Gloire du Père, Il vous transfigurera selon que vous êtes purs de cœur et d'esprit. Il faut être 
droit, sans tache, sans mensonge, sans hypocrisie, mais il faut être enfant, comme un petit enfant, se laissant 
guider par la main de son papa ou de sa maman. Je vous donnerai les grâces qui vous manquent pour atteindre le 
but de votre vie : être saint. Oui, c'est possible, les saints du Ciel qui ont été canonisés par Mon Église n'étaient pas 
des exceptions sauf quelques uns. Donc, il ne faut pas réagir en fonction de tel ou tel saint, il faut se montrer 
devant Dieu, Lui demander la grâce et L'aimer profondément, de tout votre cœur, de toute votre âme et de tout 
votre esprit.  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous ! Souvenez-vous des Apôtres Pierre, Jacques et Jean qui furent noyés dans la splendeur 

immaculée de leur Maître et qui sont redescendus du tabor en gardant précieusement ces instants gravés dans 
leurs cœurs. Il en est de même pour chacun et chacune de vous. Laissez-vous illuminer par Celui qui est lumière, 
par Celui dont le Nom est au-dessus de tous les noms. Purifiez-vous dans le sacrement de la Réconciliation pour 
rendre grâce après ce passage devant Lui, devant votre Dieu, votre Seigneur Jésus-Christ envoyé par le Père et 
missionné pour rendre témoignage de sa Présence auprès du Père et faire connaître le Père. Mes chers enfants, il 
vous est demandé à vous autres de faire connaître le Père, le Fils et le Saint-Esprit, de rendre grâce à votre Créateur 
et de rester dans l'obéissance de l'Église qui n'est que le Christ devenu homme pour sauver tous les hommes. 
Aimez l'Église, ne la condamnez pas, car vous condamneriez le Saint-Esprit qui en est le guide. Respectez la doctrine 
infaillible de l'Église de Pierre, celle que le Christ a donnée au Monde par son côté ouvert sur la Croix.  Amen † 

  
Bénissez ce temps de grâce. Bénissez aussi votre Maman du Ciel qui est présente aux côtés de son Fils et de 

chacun de ses enfants qui ont une grande dévotion pour Elle. C'est son mois de Gloire où elle s'éleva dans le ciel 
pour rejoindre son Fils et les trois Personnes de la Trinité Sainte et Glorieuse.  Amen † 

  
Aimez-Moi. Aimez Mon Père. Aimez Mon Esprit et Mon Église et vous serez de vrais apôtres, de vrais enfants de 

Dieu. L'Amour engloutit tout, la Charité englobe tout. Sans cet Amour et cette Charité vous n'êtes rien, puisque 
c'est Dieu qui est Amour et Charité. Donc avec Lui vous serez tout, et sans Lui vous resterez dans le désespoir et 
l'envie qui ne sera pas forcément celle de venir vers Dieu. L'Amour ne s'achète pas, l'Amour n'est pas à vendre, il 
est gratuit, il suffit de le prendre là où il est, et Je vous l'ai indiqué : à la sainte Messe et dans l'Adoration, dans le 
sacrement des malades et de la Réconciliation.  Amen † 

  
Merci à tous Mes enfants qui partagent avec leurs frères et sœurs les propos que Je tiens dans ces pages 

devenues nombreuses. Que ces Paroles vous guident sans cesse vers Celui qui est Tout, Celui qui donne tout 
jusqu'à donner sa vie pour ses Amis. Vous êtes Mes Amis si vous faites ce que Je vous Commande. Alors, écoutez 
Celui qui est descendu du Ciel pour vous, qui a pris chair de la Vierge Marie votre Mère que Je vous ai donnée en 
disant à Jean : Voici ta Mère ! Mère de tous, Mère de l'Église et de la Providence ; demandez-lui de vous aider dans 
vos épreuves et aimez-la comme vous M'aimez, car Nous ne faisons qu'un avec Joseph, gardien et patron de la 
sainte Église.  Amen † 

  
Priez pour Mes Prêtres. Priez pour le Saint-Père, pour ses voyages apostoliques qu'il va effectuer dans cette 

deuxième partie de cette année 2010. Aimez Mon Vicaire et aidez-le par vos prières. Aidez les Évêques dans leur 
mission d'Apôtres et bénissez Dieu de vous avoir parlé ainsi.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, 3 Cœurs en un seul, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. 

Que la grâce de ce jour éclaire votre vie et la rende plus facile à supporter ; que vos âmes soient éclairées pour 
guider vos frères et vos sœurs dans le droit chemin qui est le chemin de l'Église Catholique, Apostolique et 
Romaine. Bénissez le Seigneur et rendez grâce à Dieu pour les Bienfaits de ce jour solennel.  Amen † 

  
Fin : 1 H 17  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

11 Août 2010 – 4 H 44 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
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Marie, Mère des Moniales ††† 
  
Bienheureuses, les filles qui se sont données en prononçant leurs vœux au Seigneur. Je suis leur Mère comme Je 

suis votre Mère. Elles sont devenues saintes par leur piété et leur abandon total à leur Dieu Trinitaire. Elles ont 
utilisé leur temps en adoration et en travaux divers. Elles ont fondé d'autres communautés religieuses. Je vous dis 
cela pour la fête de sainte Claire d'Assise et de sainte Jeanne Françoise de Chantal que l'on fêtera demain. Priez 
avec les moniales et confiez-leur vos intentions de prières, elles se feront un plaisir de vous accompagner dans la 
gloire de Dieu, car qui touche à la prière touche Dieu en son Divin Cœur. Je vous aime Mes très chers enfants, que 
vos vies soient simples, sans fioriture, sans encombrement, juste ce qu'il faut pour vivre et honorer Dieu par un 
Autel familial dans votre maison ou votre appartement. Je serai présente dans ces lieux particuliers, Je vous en fais 
la promesse, et nous prierons ensemble le chapelet.  Amen † 

  
Bienheureux, ceux qui remplissent leurs lampes avec les louanges données à Mon Fils et au Père Éternel. Si vous 

L'honorez ainsi, Il vous gratifiera de biens que vous ne soupçonnez pas. Écoutez sa Voix qu'Il donne souvent par 
votre ange gardien, par une idée qui surgit alors que l'on n'y pensait pas. Dieu est partout et Il sait ce que ses 
enfants ont comme besoins, Il ne néglige aucun détail de votre vie à tous. Il est un Père et veille sur chacun de ses 
enfants.  Amen † 

  
Je vous bénis, Mes chers enfants, Je suis le Dieu de la Tendresse et de la Sagesse. Je vous donne à profusion toute 

possibilité pour revenir à Moi ; tout chemin que l'âme désire, c'est de revenir vers son Créateur. Alors, laissez-vous 
conduire par elle et ne la contristez pas en refusant cette offre qui vaut de l'or et même plus que l'or. C'est 
pourquoi il faut quitter le sens des idoles qui ne vous mènera nulle part. Il faut aimer son Créateur parce que vous 
avez été créés par Lui, le Père et le Fils et le Saint-Esprit. Les 3 Personnes sont créatrices parce qu'Elles sont unies 
par l'Amour qui les transcende. Rendez grâce, ne soyez pas indifférents à Celui qui vous a donné la vie, mais 
remerciez-Le chaque jour et Il se souviendra de vous. Suivez ses Commandements et vous obtiendrez des grâces 
utiles à votre avancement spirituel. Car ce qui compte dans la vie de chacun de Mes enfants, c'est d'être près de 
Dieu, de Le louer, de Le glorifier, de L'Aimer au-dessus de tout en aimant ses frères et ses sœurs avec un cœur 
d'enfant. Mais attention ! Tous ne sont pas vos frères, car il y a des brebis qui ne sont plus des brebis mais qui sont 
devenues chèvres. Alors, Je vous le répète : faites attention ! Car le Mauvais peut se servir de ces âmes pour vous 
causer des problèmes. Aimez et discernez ! Demandez-Moi, venez devant Moi au Tabernacle où Je suis toujours 
présent et Je vous dirai à Ma Manière ce que vous devez garder et ce que vous devez oublier. Je vous bénis pour 
que votre choix soit Mon choix, car Je ne peux vous tromper.  Amen † 

  
Je bénis chacun d'entre vous pour que vous portiez ces Paroles à vos vrais amis qui eux aussi ont de vrais amis ; 

cette chaîne est un bonheur pour le Ciel qui voit ses enfants devenus disciples et portent la Parole de Dieu au 
Monde Entier (*). Merci pour votre aide, votre apostolat de chrétien, qu'il soit religieux ou laïc.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis à leurs enfants par le don de l'Esprit-Saint, Nous vous bénissons au Nom du Père, et 

du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 
  
Que votre vie soit toujours tournée vers Celui qui est là présent dans chaque Eucharistie et qui veut votre 

bonheur en vous donnant Sa Nourriture : son Corps et son Sang pour vous fortifier et vous donner la force 
nécessaire pour avancer dans le droit chemin qui vous mènera au Ciel lorsque vous quitterez cette terre. Je vous 
bénis encore et souhaite une Bonne Fête aux Claire et aux Jeanne, Françoise et Chantal.  Amen † 

  
(*)  À ce jour, Mes enfants de 147 Pays consultent ce site. 
  
Fin : 5 H 13  Durée : 29 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

16 Août 2010 – 5 H 02 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
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Marie, Reine et Mère de Jésus-Christ ††† 
  
Immaculée Conception, Je suis la Mère de Dieu qui a été honorée hier par de nombreux pèlerins. Mon 

Assomption a été largement fêtée par les catholiques pratiquants et par des catholiques moins pratiquants. Il est à 
déplorer l'incident qui s'est produit dans Mon Sanctuaire (*). Cela ne restera pas impuni, pas par les hommes, mais 
par le Père Éternel Lui-Même. S'en prendre à sa Fille, c'est s'en prendre directement à Lui qui M'a envoyée à la 
grotte de Massabielle pour que J'y sois honorée et par l'union qui nous lie, la Trinité Sainte avec le nom de Marie 
Reine et Vierge, c'est le Père qui avec son Fils et l'Esprit-Saint qui sont honorés par Ma Présence en ce lieu béni.  
Amen † 

  
J'en reviens au moins pratiquants. Mais, Mes enfants, car vous êtes tous Mes enfants, qu'attendez-vous pour 

honorer Dieu dans son Temple, dans son Église où Il est toujours présent dans les Saintes Espèces, au Tabernacle 
où Il vous attend et dans son Eucharistie où Il vous offre son Corps et son Sang pour que vous ayez la vie, que vous 
portiez la vie ? Il a vaincu la Mort, et c'est pour cela qu'Il faut L'honorer pour sa Passion qui, offerte au Père, vous a 
tous sauvés du péché.  Amen † 

  
Merci en tout cas pour cette journée que J'ai passée avec vous autres qui avez prié le chapelet ; nous avons prié 

ensemble, et c'est pour cela que c'est un grand jour de Fête. Mon Assomption, elle vous a ouvert le Ciel pour que 
vous puissiez vous aussi accéder au Paradis. Je vous montre chaque jour le Chemin, Mon Fils Bien-Aimé, Jésus-
Christ pour aller au Père. C'est la Mission que le Père M'a donnée : regrouper ses enfants pour les Lui offrir, pour 
les faire revenir à Lui, le Créateur de toute chose et de tout être qui vit sur cette terre.  Amen † 

  
Je suis votre Père et J'entends vos prières que vous récitez en union avec Ma Fille Bien-aimée, cette créature 

exceptionnelle que J'ai conçue pour donner naissance à Celui qui est au-dessus de tout. Ensemble, Nous avons créé 
cette fille Immaculée pour venir en aide aux pauvres, aux déshérités, aux laissés-pour-compte. Je vous bénis Mes 
chers enfants, Je vous souhaite de Bonnes Vacances et du courage pour ceux qui reprennent le travail ; encore que 
beaucoup ne sont pas occupés par le labeur qui fait la richesse d'une famille et qui donne à chacun et à chacune 
une joie plus complète qu'à celui qui erre en cherchant, mais il est difficile dans le contexte institutionnel de se 
trouver un travail à sa mesure, car les marchandises sont fabriquées de plus en plus à l'étranger, particulièrement 
en Asie. Chaque Pays doit pouvoir nourrir son peuple. Il en est de même pour les Pays dits développés. Quand allez-
vous comprendre que la richesse c'est le travail, et que si celui-ci disparaît, votre Pays va s'appauvrir de plus en 
plus ? Vos gouvernants ont des missions de destruction dans leurs actions journalières et, pour compenser ce 
manque, vous subissez les augmentations, les taxes qui n'en finissent pas de fleurir, là où chacun doit avoir la part 
qui lui revient et non pas des sommes pharamineuses comme certains, les élus tout d'abord et les hauts 
fonctionnaires.  Amen † 

  
L'Argent doit circuler mais ne pas être thésaurisé et ne pas servir à donner à manger aux pauvres. Le chef de votre 

Pays n'est pas en mesure de faire ce qu'il a promis. Il a tout arrangé pour ne pas pouvoir satisfaire aux besoins de 
son peuple. Il prend des décrets insensés comme refuser aux Tsiganes, oui, les "Gens du voyages" comme on aime 
à le répéter, des surfaces pour pouvoir se poser et vivre comme ils en ont envie. La liberté en France n'existe plus. 
Et Je vais y remédier bientôt. Je vous aime et Je vous bénis Mes très chers enfants qui avaient pris le temps de 
parcourir ces pages, là où J'y ai mis par une âme que J'ai choisie pour vous faire connaître plus profondément votre 
Créateur.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis à la Très Sainte Trinité Glorieuse, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, 

et du Saint-Esprit.  Amen † 
  
J'appelle chacun et chacune à venir honorer votre Dieu dans son Église, et Je vous invite à la Table du Sacrifice 

non-sanglant, pour vous donner tout Mon Amour et vous donner courage et force dans ce monde inhumain qui se 
dessine devant vous.  Amen † 

  
(*)  Lourdes 
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Fin : 5 H 39  Durée : 37 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

19 Août 2010 – 4 H 45 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie de Nazareth ††† 

  
Bienheureux Mes chers enfants qui en ce jour prendront leur chapelet pour prier pour le Monde. Je suis avec 

vous, parmi vous et Je prie avec vous le Père Éternel avec son Fils pour adoucir les peines de Mes enfants. Que la 
Gloire de Dieu vienne en tous les cœurs ; Je le demande pour vous. Le Père se réjouit de cette initiative prise là où 
le Cœur de Jésus est le plus honoré, là où Il montra son Cœur couronné d'épines à sa fille bien-aimée Marguerite-
Marie à Paray-le-Monial. L'Esprit-Saint a donné cette grâce de la prière parce que le Monde va de plus en plus mal, 
le démon ronge les âmes de Mes enfants et le chapelet lui fera lâcher prise car il déteste le chapelet ; c'est avec Ma 
Virginité ce qui lui déplaît le plus. Prions sans s'occuper de lui, et pensons à nos frères prêtres qui sont dans le 
besoin parce que persécutés dans leur apostolat. Prions pour eux afin qu'ils puissent annoncer que Mon Fils est 
Mort et Ressuscité, et que par son Saint Sacrifice Il sauva le Monde. Que soit aussi compris, après l'annonce faite, 
que le Christ Jésus vivant vous invite à chaque Eucharistie et qu'Il se donne à chacun de ses enfants pour que la Paix 
entre en eux, pour que la force soit en eux, que la sainteté prend naissance par ces Hosties consacrées 
consommées chaque jour où vous communiez.  Amen † 

  
La Paix soit avec vous ! Je suis Celui qui Suis, Celui qui est Roi et Prêtre selon Melchisédech. Je viens pour tout 

renouveler, et cette prière d'aujourd'hui aidera beaucoup le Ciel à accomplir la Volonté de Mon Père, votre Père 
qui est aux Cieux et où Il M'a placé à sa droite.  Amen † 

  
Pendant tout ce chapelet, méditez profondément les Mystères de Ma Passion et de Ma Vie parmi vous. C'est un 

jour lumineux qui donnera sa lumière que Je Suis. Je remercie sincèrement tous Mes enfants qui s'uniront à cette 
prière. Dieu écoute, Dieu entend, Dieu exauce toute prière faite en Mon Nom, Jésus-Christ votre sauveur et votre 
Dieu.  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous d'avoir participé à aider vos frères et sœurs dans le besoin, les grâces abonderont et 

viendront jusqu'à vous. Je vous remercie. Je vous aime.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, unis avec vous dans la prière, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit.  Amen † 
  
Que la Paix soit avec vous et demeure en vous pour toujours. Aimez Dieu en aimant vos frères. Apprenez-leur que 

Je suis le seul Dieu, le seul Sauveur.  Amen † 
  
La Très Sainte Trinité vous bénit et vous garde dans sa bienveillance pour que vous soyez toujours attirés par la 

grâce sanctifiante qui vous rendra saints.  Amen † 
  
Merci à tous ! 
  
Fin : 5 H 06  Durée : 21 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

24 Août 2010 – 23 H 52 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France ††† 
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Je remercie tout d'abord tous Mes enfants qui ont fêté Nathanaël, celui des Apôtres que l'on a nommé 
Barthélemy. Dieu dans sa Bonté a voulu que ce soit les hommes qui Le fassent connaître, et pour cela Il a chargé 
son Fils, Dieu parmi nous, de choisir ceux qui seraient les piliers de son Église. Oui, Mes chers enfants, l'Église sortie 
du Cœur de Mon Fils est conduite par l'Esprit-Saint et s'appuie sur les 12 Apôtres, c'est en cela que l'on appelle 
l'Église du Christ Apostolique, Catholique et Romaine qui donne à Mon endroit, Mère de l'Église, toute sa richesse, 
car Dieu est riche en bénédictions si l'on reconnaît sa Mère qu'Il a Lui-Même choisie pour venir évangéliser son 
Peuple et donné pouvoir aux 12 de continuer à l'aide de l'Esprit-Saint Mon Époux, la Mission d'Évangélisation qui 
perdurera encore et encore. J'apparais encore dans le monde parce que Dieu M'a donné ce titre : Mère des 
Apôtres.  Amen † 

  
Il est juste minuit à votre heure que vos chefs ont avancé de 2 heures, comme si l'on pouvait changer le temps de 

Dieu. Donc aujourd'hui vous fêterez avec Nous le Roi des Français, le roi Louis IX, appelé Saint-Louis pour son 
Amour qu'il a donné à son Peuple et à Dieu sans qui il n'aurait pu être ce qu'il a été. Il a gouverné la France dans les 
Commandements de Dieu. Il a institué le midi l'Angélus (*). Oui, c'est lui-même qui l'a décidé pour son Peuple pour 
rendre gloire à Dieu en priant Notre-Dame en qui il avait une grande dévotion.  Amen † 

  
France, quand vas-tu reprendre ce chemin que Saint Louis a tracé pour son Peuple ; quand vas-tu reprendre tes 

droits et ne pas te laisser entraîner par les technocrates qui décident sans connaître la pauvreté, la misère, mais qui 
donnent des ordres contraires aux divins préceptes. France, Fille Aînée de l'Église le restera jusqu'à la 
consommation des siècles ; que vous le vouliez ou non, Dieu en a décidé ainsi. Et la France reprendra son identité, 
sa grandeur, son autorité en laissant sur sa gauche les mauvaises lois et les directives imbuvables que concoctent 
ceux que J'ai nommés plus haut "technocrates".  Amen † 

  
Priez pour la France et le Monde, priez Mes enfants, priez. Aimez sans cesse votre Seigneur dans les toutes petites 

choses comme dans les grandes. Lorsque vous faites vos travaux ménagers ou votre travail d'étude ou de votre 
métier, offrez tout ce travail à Dieu le Père et vous verrez que vous obtiendrez beaucoup d'aide. Il faut le faire avec 
le cœur et avec la Foi et tout s'accomplira selon son Plan Divin. Aidez-vous des Anges que Dieu a mis à votre 
service. "Amour = Service". Ils sont plein d'Amour les Anges que Dieu vous envoie lorsque, bien sûr, vous les 
appelez, et ils vous rendront de grands services, ils vous feront passer là où personne ne peut passer. Aimez-les, ils 
sont heureux d'être sollicités par vous Mes chers enfants, ce sont Mes enfants aussi car Je suis leur Reine.  Amen † 

  
Donnez à manger à ceux qui ont faim, donnez à boire à ceux qui ont soif et aussi soif de Justice. Que l'Amour 

Miséricordieux entre dans vos cœurs pour aimer comme Dieu vous aime. Soyez emplis d'Amour et vous servirez 
Dieu de la meilleure façon. Je vous bénis pour avoir lu cette page.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, accompagnés des Apôtres et e saint Louis des Français, Nous vous bénissons au Nom du 

Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre Amour grandisse encore et encore, le Seigneur vous en donne la grâce 
en ce jour.  Amen † 

  
Nous bénissons plus particulièrement tous Nos enfants qui feront connaître à leurs proches amis la Parole que 

Dieu donne dans son Amour pour chacun et chacune de vous.  Amen † 
 
(*)  Le roi Louis XI le Prudent l'officialisa en 1472 
  
Fin : 0 H 20  Durée : 28 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

28 Août 2010 – 1 H 35 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine du Monde ††† 
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Que la Volonté de Dieu se fasse partout dans le Monde. Je vous dis cela car Dieu le Père a laissé le Mauvais 
intervenir, et c'est pourquoi vous voyez toutes ces catastrophes arriver les unes derrière les autres : le feu, l'eau, la 
terre qui tremble et qui glisse sur les habitations emportant tout sur leurs passages.  Amen † 

  
Ceci est la conséquence de la désobéissance de Mon Évêque de Bayeux-Lisieux dont Je tairai le nom, ainsi que son 

prédécesseur appelé Jean. Oui, Je préviens que J'ai donné Mission à Mon Église par l'Évêque du lieu de faire élever 
une Croix de lumière sur la Haute-Butte de Dozulé, ce Nom que beaucoup de prêtres et évêques rejettent mais que 
certains d'entre eux ont compris et ont reçu la grâce d'Aimer Dozulé -pour la Bénédiction de Mon Père qui a rendu 
ce lieu saint- qu'il l'a Sacrée et Bénie pour que s'accomplisse son Dessein au travers de son Église.  Amen † 

  
Le nouvel Évêque, tout récemment installé en ce lieu de France, a reçu cette Mission et il doit l'accomplir avant 

qu'il ne soit trop tard. Car si ses deux prédécesseurs ont refusé, lui doit obéir à Dieu et non aux hommes et réaliser 
ce qui a été demandé à Ma servante Madame Madeleine Aumont entre 1972 et 1978, année où a été élu le vénéré 
et bientôt Bienheureux Jean-Paul II. Amen † 

  
À l'ouvrage dans vos cœurs, Mes prêtres et Mes Évêques ; remplissez entièrement votre Mission car c'est vous, 

prêtres et religieux qui avaient été choisis pour cela : prier pour que s'accomplisse ce Message donné par Moi-
Même pour la Gloire de Mon Père et pour sauver le Monde enclin au péché ; c'est la raison de la demande d'un 
Sanctuaire de la Réconciliation en ce lieu béni où beaucoup ont reçu des grâces, même des guérisons que les 
médecins eux-mêmes ne comprennent pas. Alors il est temps de passer à l'acte, de relever le défi : combattre le 
Mal par la Croix, car c'est par la Croix qu'il fut vaincu il y a presque 2.000 années. Mais entre-temps combien de 
dérives ont accéléré le Mal, le Roi du Mensonge, Satan et ses suppôts qui ne cessent de détruire, alors que Mon 
Église a été créée pour construire.  Amen † 

  
Pour ce qui est de la France, terre d'accueil, elle se conduit en nation païenne, elle disperse les familles qu'elle a 

accueillies. Il ne fallait pas les accepter si vous ne les vouliez pas, la responsabilité vous en incombe. Et vous serez 
jugés. Oh ! Pas par votre justice humaine que vous avez à votre service, dirigeants de France, mais par la Justice de 
Dieu, de n'avoir pas appliqué les leçons de l'Évangile : J'avais faim ! J'avais soif ! J'étais nu ! Souvenez-vous de ces 
Paroles car, le moment venu, elles vous seront rapportées aux oreilles. Et si vous ne les entendez pas actuellement 
c'est parce que votre conscience est inexistante, vous l'entendrez du Père et votre gloire sera vaine devant le Tout-
Puissant qui a noté tout ce que vous avez fait : le bien et le Mal. Mais vous serez jugés sur le Mal qui fait pencher la 
balance de son côté. Je vous avais déjà prévenus, mais vous ignorez Ma Mère, Mon Père, Mon Esprit et Moi-Même 
le Verbe de Dieu qui vous parle ici-même.  Amen † 

  
Revenez à de bonnes dispositions, et vous français, ne vous laissez pas séduire par une opération "nettoyage" 

parce que c'est cela qui a été dit et prononcé dans les hautes sphères de l'État.  Amen † 
  
2012, Élections !? Les Illuminatis et la Franc-maçonnerie ont déjà leur candidat, c'est DSK qu'ils ont formé pour 

succéder à celui qui est en place aujourd'hui. Même cheval : comme disait un ancien patriote : "Bonnet blanc et 
blanc bonnet". Ne vous y trompez pas, Je surveille la scène et il n'y aura pas de survivant dans cette élection car 
celle-ci n'aura pas lieu d'être. Je vais intervenir avant qu'il ne reste plus rien. Et Je M'en remets à Mon Évêque et à 
Mon Vicaire de suivre cette affaire citée plus haut avec une grande attention et une vigilance accrue. J'attends le 
Oui de Mon Église ; faites déjà cela : FIAT ! Et vous verrez l'œuvre de Dieu s'accomplir sous vos yeux. Je vous bénis 
en ce jour de Saint-Augustin, docteur de l'Église et vous souhaite une bonne rentrée pour ceux dont les vacances 
s'achèvent. Bon courage pour tout ce que vous aurez à faire, et de bien le faire.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Fils, Mère et Père, conduits par l'Esprit-Saint pour faire la Volonté de Dieu le Père, Nous 

vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que votre Oui soit un Oui et que votre Non soit Non. 
Avec Moi il n'y a ni mais ni si, il y a Oui Seigneur, que Ta grâce M'accompagne pour que Je puisse Te suivre dans 
l'accomplissement de Ta Volonté, la Volonté du Père qui veut sauver tous ses enfants.  Amen † 

  
Fin : 2 H 08  Durée : 33 mn 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

03 Septembre 2010 – 4 H 56 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Foyers ††† 

  
Bienheureux, Mes chers enfants qui suivez le Christ Mon Fils Bien-Aimé en qui J'ai mis tout Mon Amour. Je suis le 

Père Éternel et Je voulais commencer ce cahier. C'est une surprise pour celui qui en a la possession. Et vous très 
chers enfants, Je vous bénis à chaque fois que vous jetez un œil sur ces Paroles que Mon Fils et Mon Esprit vous 
communiquent ainsi que Ma Fille Bien-aimée, Marie de Nazareth qui n'hésita pas une fraction de seconde pour Me 
dire son Oui : FIAT VOLONTAS TUA ! Oui, Je suis honoré par tous ceux qui dans leurs cœurs Me disent Oui. Oh ! Pas 
un oui donné du bout des lèvres. Non ! Un Oui qui résonne jusqu'au Ciel par sa clarté et sa franchise, qui fait 
tressaillir le Ciel tout entier, car si Je Me réjouis, les Anges et les Saints du Ciel eux aussi se réjouissent pour tout 
l'Amour que vous Me portez. Je suis l'Amour, alors J'aime être aimé, recevoir ce que J'ai mis en vos cœurs. Vos 
cœurs, ils sont Miens mais ils restent avec leur grâce attachés à vos âmes pour les faire grandir en sainteté, voilà ce 
que Je veux de tous Mes enfants.  Amen † 

  
Je vous bénis pour que vous ne sombriez pas dans le péché mais que vous vous en éloigniez. Ne mentez pas, ne 

volez pas, aimez vos frères et vos sœurs et vous M'aimerez. Suivez Mes Commandements que Je donnais à Saint 
Moïse dont la fête est demain 4 septembre, et portez-lui vos intentions et remerciez-le d'avoir écouté la Ma Voix et 
de l'avoir transmise à toutes les générations. Aimer est le 1er des Commandements, M'aimer sans contrainte, sans 
à priori, sans vous demander si vous êtes dignes ; Je vous prends tels que vous êtes et Je vous conduis par l'Esprit-
Saint sur cette terre qui ne sait pas où elle va.  Amen † 

  
Ma Fille, la France, vit dans le mensonge et l'hypocrisie. Tous vous mentent parce que tous veulent accéder au 

pouvoir. Mais qui détient le pouvoir si ce n'est Moi qui vous ai tous créés à Mon Image et qui peut reprendre votre 
vie quand Je l'ai décidé. Alors ne suivez pas ces incrédules qui ne font que porter la France dans la déchéance. 
Renvoyez des pauvres, c'est se séparer de Moi. Et garder Mes ennemis, c'est aussi se séparer de Moi, car si vous 
n'êtes pas avec Moi, avec qui êtes-vous ? Vous êtes avec l'Ange de la lumière qui est déchu à jamais car son orgueil 
l'a fait tomber. Je vous dis cela pour que votre orgueil s'amenuise et que vous quittiez cette route, le plus vite sera 
le mieux, ainsi vous trouverez la Paix et vous rendrez grâce à Mon Nom de Père.  Amen † 

  
Merci d'avoir écouté et lu, Mes très chers enfants en qui J'ai mis toute Ma Confiance ; Je voudrais qu'elle soit 

toujours votre référence : la Confiance en Celui qui peut tout.  Amen † 
  
Voici que Je viens, Je suis votre Dieu et Roi Jésus-Christ, et Je suis heureux que le Père vous ait adressé la Parole, 

car si Je suis le Maître, Je le tiens de Lui. Et vous si vous avez des grâces et en vivez, c'est le Père qui en est l'origine. 
Je bénis particulièrement tous ceux qui M'écoutent car ils écoutent ce que le Père veut dire. Nous ne sommes 
qu'Un et Je suis le Verbe qui transmet par l'Esprit-Saint toute Parole, c'est ainsi que vous recevez la nourriture car la 
Parole est nourriture. Mais aussi Mon Corps et Mon Sang versé que vous trouvez en allant à la sainte Messe. Ne 
vous privez pas de ce grand Mystère, de ce que J'appelle le plus grand Miracle que Dieu en trois Personnes a fait. 
Aimez Mes Prêtres quels qu'ils soient, ils ont reçu Mission de vous nourrir par Mon Eucharistie, et Bénissez Dieu de 
venir jusqu'à vous.  Amen † 

  
Je suis l'Esprit de Dieu que l'on appelle le Saint-Esprit, et c'est Moi qui Ressuscita votre Seigneur Jésus-Christ et qui 

transforme le pain en son Corps et le vin en son Sang. Unissez-vous à Nos trois Personnes et, tous ensemble, nous 
ne ferons qu'Un. Un avec le Christ, c'est un avec le Dieu Trinitaire qui vous donne la Paix et la Joie dans un monde 
attaché à la matière et non à la divinité de Celui qui Nous a envoyés, le Christ et Moi-Même qui est Esprit. Je vous 
bénis pour que vous écoutiez Ma Parole que Je donne ici même dans ces lignes depuis maintenant 17 années. Que 
vos cœurs grandissent en Amour et en sainteté. Je suis venu pour cela le jour de la Pentecôte et Je continue de 
vous visiter par la grâce offerte de l'Hostie Vivante et Sainte que Je consacre pour vous, pour vous donner Mes 
dons.  Amen † 
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Que les grâces envoyées par Nos Saints Noms de Père, Fils et Saint-Esprit vous divinisent.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, emplis du Saint-Esprit, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-

Esprit. N'oubliez pas que c'est par ces Paroles que l'on Baptise les enfants de Dieu. Alors, si vous n'êtes pas encore 
Baptisés, que vous n'avez pas encore reçu l'onction, demandez-la, il est toujours temps de se rapprocher de Dieu.  
Amen † 

  
Que les grâces reçues en ce jour par ces Paroles écrites vous viennent en aide et vous conduisent sur le chemin de 

Dieu, à la suite du Christ qui est le Chemin, la Vérité et la Vie.  Amen † 
  
Fin : 5 H 36  Durée : 40 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

07 Septembre 2010 – 1 H 46 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine et Mère de l'Église ††† 

  
Soyez Bénis en ce jour qui précède la Fête liturgique de Ma Naissance. Je suis l'Immaculée Conception, Fille de 

Dieu, de sainte Anne et de saint Joachim. N'oubliez pas Mes Parents dans vos prières, ils sont de grands 
intercesseurs. Ils ne font qu'un par leur mariage et aussi avec le Très-Haut Jésus-Christ qui sera Mon Fils, le Père et 
le Saint-Esprit.  Amen † 

  
Vous aussi, Mes chers enfants, soyez un avec Dieu ; si vous êtes mariés à l'Église ou si vous êtes seuls, vous êtes 

seuls et uniques aux yeux de Dieu, par votre Baptême vous êtes unis par le Saint-Esprit à la Trinité Sainte et 
Glorieuse. C'est un grand privilège d'être dans la Vraie Église, c'est pourquoi il vous faut respecter l'Église et les 
Commandements que Dieu a donnés par Moïse. Ils sont pour vous, chacun et chacune de vous. Appuyez-vous sur 
eux chaque fois que vous entreprenez quelque chose quelle qu'elle soit, le Saint-Esprit viendra vous éclairer pour 
que vous réussissiez dans votre entreprise et que vous ne perdiez pas pied à cause du refus de Dieu.  Amen † 

  
Je vous aime Mes chers enfants, et c'est pour cela que Je vous donne ce conseil. Mon Époux l'Esprit-Saint viendra 

sur vous et éclairera votre âme et emplira vos cœurs de tous les Bienfaits et des Dons que Dieu le Père veut pour 
vous. Ne les rejetez pas, acceptez-les. Demandez l'aide de Dieu en tout temps, en tout lieu. Dieu vous écoute et 
pourvoit à vos demandes. Mais souvent il faut avoir la Patience, cette grande vertu ; parfois la réponse est 
instantanée, cela dépend de la Volonté du Père, et Il a toutes ses raisons pour agir ainsi. Il vous fortifie dans la Foi 
et vous rend forts contre l'Adversaire par vos offrandes que vous Lui faites de vos âmes et de vos esprits.  Amen † 

  
Je bénis tous Mes enfants qui aiment Mon Cœur Douloureux et Immaculé. Immaculé à Ma Naissance, Douloureux 

par les péchés des hommes et des femmes qui se propagent sur cette terre. Les guerres, les exactions, le refus de la 
grâce. Alors le Malin prend possession de ceux qui pratiquent ainsi dans leurs vies : les dirigeants qui déclenchent 
les guerres et les hommes qui tuent pour se défendre et plus encore parce qu'ils sont poussés par leur hiérarchie 
sous l'emprise du Mal. Soyez sains de cœur et d'esprit. Ayez une âme d'enfant ; rejetez le Mal et priez pour ceux qui 
ne peuvent prier et qui sont assaillis par l'Adversaire à leur insu. Aidez-les à sortir du bourbier où ils marchent pour 
qu'ils prennent le Chemin de Dieu, qu'ils lèvent leur tête pour implorer Celui qui les a créés. Tout est de Dieu et 
tout revient à Dieu. Aimez-Le, que votre cœur grandisse en Amour et en sainteté et vous plairez ainsi au Créateur 
de toute chose et de tout être qui vit sur cette terre.  Amen † 

  
Comme Je vous l'ai dit plus haut et à plusieurs reprises : Aimez l'Église et défendez-la contre toutes les formes de 

religions qui détestent le Christ qui fait corps avec son Église, car il n'y a qu'une seule Église, celle de Dieu, l'Église 
Catholique, Apostolique et Romaine qui donne la Nourriture à ses enfants : la Parole et le Corps et le Sang du 
Sauveur. Ceci est très important de prier pour l'Église et ses Ministres afin qu'elle redevienne sainte et juste, 
ajustée aux demandes incessantes de Dieu le Père, car c'est par Elle que le Monde peut vivre car il vit de 
l'Eucharistie, Nourriture incomparable qui donne le Christ en vous et vous en Christ.  Amen † 



 
2010  50 
 

  
Je vous bénis pour cette journée et pour demain lorsque vous viendrez à l'Autel déposer votre demande, vos 

offrandes, maladies, problèmes d'argent, tout ce qui vous fait défaut actuellement.  Amen † 
 
Jésus, Marie et Joseph, unis à sainte Anne et saint Joachim, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit.  Amen † 
  
Vivez de la grâce de votre Baptême car c'est là que vous avez rejoint Dieu et que votre prénom s'est inscrit sur le 

Livre de Vie. Je vous aime comme Maman J'aimais Jésus, lorsque Nous étions à Nazareth.  Amen † 
  
Fin : 2 H 16  Durée : 30 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

14 Septembre 2010 - 3 H 11 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Notre-Dame des Peuples ††† 

  
Que la Paix soit avec vous. En ce jour de la Croix Glorieuse, Je vous bénis pour que le Monde soit averti au plus tôt 

de Mon Retour en Gloire. La Paix, Je disais, oui la Paix reviendra dans ce Monde enclin au péché d'orgueil et qui fait 
tout pour contrer Dieu. Mais Mon Père a décidé que cela allait bientôt s'arrêter. Vous ne savez ni le jour ni l'heure 
mais soyez certains que Je reviens. J'ai demandé à Mon Église de Me faire élever une Croix sur le sol de Normandie 
et il n'y a toujours rien de fait. Mon Vicaire vient de nommer un nouvel Évêque dans le diocèse du Calvados avec sa 
Mission bien précise d'accomplir ce que J'ai demandé. Mais il semblerait que l'Église de France butte à cette 
demande. Elle ne veut pas de Moi ni de Ma Croix, c'est-à-dire qu'elle Me rejette car la Croix et Moi ne faisons 
qu'un. Priez pour ce nouvel Évêque qui, s'il accomplit Ma demande, deviendra un Martyr. Mais ne vaut-il pas mieux 
écouter Ma Parole et la mettre en pratique plutôt que d'écouter les hommes emplis d'orgueil et de toutes sortes de 
choses qui n'appartiennent pas à l'Église. Je veux ici nommer la Franc-maçonnerie.  Amen † 

  
Ma demande peut encore être exaucée ; une Croix au 1/10 vient d'être bénie au Liban pour la plus grande gloire 

de le Trinité Sainte et glorieuse, en ce jour même de la Fête de la Croix Glorieuse que l'Église par le Pape Jean XXIII a 
été la suite de la Sainte Croix. Je demande et Je redemande encore que le Monde change, mais si celui-ci ne change 
pas Je ferai Moi-Même ce changement, mais cela ne se fera pas sans heurts. Mes enfants qui prieront la prière que 
J'ai enseignée sur cette terre Normande : Jésus de Nazareth a triomphé de la Mort, etc., auront la grâce, s'ils sont 
en état de grâce, préservés des changements brutaux qui vont s'accomplir. Je vous demande de vous aimer, de 
vous entraider, de vous conduire en chrétiens charitables. Ne perdez pas de temps pour vous mettre à jour en 
donnant vos péchés dans le sacrement de la Réconciliation que Je vous enlève le mal qui vous habite ou qui vont 
vous habiter. Vous serez protégés du Malin si vous faites ce que Je vous commande. Mais le Malin essaiera toujours 
de vous conquérir par vos points faibles. Refusez car Je vous donnerai la grâce de comprendre son manège, ses 
manigances, ses procédés grossiers mais parfois subtils. Restez en Paix et demandez-la-Moi, demandez aussi la Foi 
sans laquelle vous perdez pied. La Foi c'est l'assurance d'être toujours avec Moi, à Mes côtés pour que Je vous 
guide par Mon Esprit. Et maintenant Je vous confie à Notre-Dame votre Maman qui est aussi la Mienne.  Amen † 

  
Je suis Notre-Dame de tous les Peuples et Je n'ai pas encore reçu de Mon Église le Dogme que J'avais demandé à 

Ida Peerdeman où Je disais que par ce dogme le Monde trouverait la Paix. Mais l'Église tarde à promulguer ce 
dogme de Marie Co-rédemptrice, Médiatrice et Avocate. Co-rédemptrice parce qu'au pied de la Croix J'ai offert 
Mon Fils à son Père car Lui ne pouvait le faire étant Mort pour tous les péchés du Monde. Médiatrice parce que 
J'intercède pour chacun de Mes enfants qui Me sollicitent. Avocate parce que Je prends votre défense au moment 
de la Mort où le Malin essaie encore une fois de vous faire changer d'avis. Et Avocate, bien sûr, lorsqu'un problème 
surgit dans votre vie et où vous avez besoin d'aide ; à ce moment Je vous laisse en compagnie de Mon Époux 
L'Esprit-Saint afin qu'Il vous donne ce à quoi vous avez humainement droit. Et par cette prière très courte que Je 
vous ai donnée : Seigneur Jésus-Christ Fils du Père envoie à présent ton Esprit sur la Terre, qui est la version 
originale puisque maintenant envoie a été remplacé par répand qui rejoint la fin de la prière Normande qui utilise 
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aussi ce mot : Seigneur, répand sur le Monde entier Ta Miséricorde. Vous voyez bien que tout s'accorde et 
s'harmonise comme Dieu le veut. Et quand Dieu veut quelque chose Il l'obtient de toutes les manières possibles, 
mais Il l'obtient. N'est-Il pas le Roi du Ciel ? Et le Roi de la Terre ? Aimez votre Dieu comme Moi-même Je L'ai aimé 
depuis ma tendre enfance aux côtés de sainte Anne et de saint Joachim, à tel point qu'Il M'a envoyé son Ange, 
l'Archange Gabriel qui M'a apporté Sa Parole. Vous voyez bien là la nécessité de faire aimer Dieu dans le Monde, de 
Le faire connaître et de tout Lui remettre vos péchés, vos soucis, vos angoisses pour ceux qui en ont, et votre cœur 
pour qu'Il le mette dans le Sien pour que vous ne fassiez qu'un avec Lui comme Moi-même J'ai fait un avec Mon 
Dieu, Mon Fils Jésus que J'ai enfanté pour le Salut du Monde.  Amen † 

  
Je vous souhaite avec le Trinité Sainte et tous les Anges et Saints du Ciel une bonne Fête de la Croix Glorieuse. 

Que la Paix soit et reste avec vous pour toujours. Je vous aime Mes enfants. Rendez-le cet Amour à votre Père qui 
du Ciel vous regarde et vous protège.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis en ce jour à tous les pèlerins qui iront à la Sainte Messe honorer la Croix de la 

Rédemption du Monde.  Amen † 
  
Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Et n'oubliez pas de faire Baptiser vos enfants 

et vous-mêmes si vous ne l'êtes pas encore pour devenir enfants de Dieu. Enfants prédestinés au Père qui vous 
appelle. Que ce jour soit un jour béni pour toutes les âmes qui diront ensemble les deux prières que J'ai 
mentionnées plus haut. À bientôt et Bonne et Sainte Fête.  Amen † 

  
Fin : 3 H 56  Durée : 45 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

20 Septembre 2010 - 4 H 04 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des pauvres ††† 

  
Mes très chers enfants, Je suis heureuse d'être honorée dans Mes Sanctuaires. Hier c'était La Salette, date de 

l'Apparition à Mélanie et Maximin. L'Église, la Fête tombant un dimanche, a célébré un Dimanche Ordinaire. Mais 
ce qui n'a pas empêché Mes fervents enfants de Me Fêter ce jour-là. Bienheureux, ceux qui disent oui à leur Mère, 
Bienheureux car ils disent oui à Dieu qui n'attend que cela pour vous mettre en route pour suivre le Christ Mon 
Enfant qui est Prêtre et Roi selon Melchisédech.  Amen † 

  
Je vous rappelle à vos obligations de prier pour Mes Prêtres et particulièrement pour le Saint-Père, le Vicaire de 

Mon Fils. Il vient de traverser un Pays hostile en partie, car la majorité a été confondue par le discours apostolique 
qui a été prononcé en faveur du rapprochement des églises et de la convivialité entre les peuples. Je bénis 
particulièrement tous ceux qui l'ont accompagné par leurs prières dans cette Île souvent opposée à la France.  
Amen † 

  
Aujourd'hui ce Pays s'est protégé des voyous, ce qui n'est pas le cas de la France qui ne fait rien contre ceux qui 

incendient les voitures et cassent tout ce qu'ils peuvent. Mais ceux-là, pas question d'y toucher. Pourquoi ? Pour 
des raisons électoralistes et de sabotage de la tranquillité de tous les citoyens français. Il est plus facile de prendre 
l'argent des contribuables et de poser quelques radars pour rapporter l'Argent que l'on dépense inutilement pour 
soit disant arrêter ces personnes. Nul ne sera dupe plus longtemps. Au travers de cela il y a une volonté de briser ce 
qui est primordial pour Notre Pays : ses richesses fournies par ces citoyens qui ont permis de relever la France. Mais 
aujourd'hui le Pays est en vente, tout vient de l'Étranger, enfin de plus en plus jusqu'à ce que plus rien ne soit 
fabriqué sur le sol français. Je vous dis cela car Je suis la Reine de France à laquelle Je suis, par le Roi Louis XIII, 
devenue par la consécration de son Royaume la Reine qui veille sur ses enfants que J'ai à ce moment-là bénis. Je 
vous demande de revenir à ces valeurs sûres d'appartenir au Ciel, et de laisser s'enliser dans leurs bureaux dorés les 
Ministres et consorts à la botte du petit roi qui chaque jour sort de son chapeau un nouveau lapin ; une fois il est 
rose, une fois il est vert, une fois il est bleu mais il peut aussi être rouge. Voilà où en est votre Nation si chère à Mon 
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Cœur de Maman. Priez pour que s'arrêtent tous ces coups tordus et que les auteurs soient déviés de la mauvaise 
route. La Vraie route, c'est celle qui mène à Dieu, c'est la Route des Commandements ; Je dis cela car tout ce qui se 
fait aujourd'hui n'est que le produit du mensonge et de l'hypocrisie, Je ne parle pas de l'Orgueil qui gonfle certains 
de leur niveau dans la société.  Amen † 

  
Sachez que vous êtes poussière et que vous retournerez à la poussière. Pourquoi contrer sans cesse Celui qui vous 

a créés ? Pourquoi s'approprier les biens d'autrui par des taxes et des impôts injustes. On ne gouverne pas un Pays 
par des mots mais en donnant à tous un travail, oui du travail à Ma jeunesse qui végète, alors que ceux-ci 
pourraient travailler et ne pas sombrer dans la drogue et la désespérance. Oui, ils désespèrent Mes enfants, ils sont 
envoyés d'un bureau de l'emploi à un autre bureau d'emploi sans jamais, pour ainsi dire, trouver de quoi manger et 
vivre correctement, alors que ces messieurs et ces dames dirigeants ne se privent pas avec des revenus bien 
supérieurs aux 10.000 Euros. Cela c'est un scandale que la France entretient, l'argent c'est bien connu va aux riches. 
Pourquoi ? Parce que ce sont les riches qui font les lois et qui voudraient pour se protéger élire les juges à leur 
botte. Non ! La France ne mérite pas cela. Français, réveillez-vous, ne dormez pas ! Priez pour que ce Pays retrouve 
sa vocation, son élan vers la justice et la Vérité ; qu'elle, la France, retrouve sa chrétienté qui jadis l'a portée au 
travers des tempêtes à toujours rester libre et maître de ses droits.  Amen † 

  
Je vous bénis Mes enfants qui aimez le Christ Vivant et Ressuscité que Je suis. Je vous n'en dirai pas plus, Ma 

Maman vous a brossé le tableau et le Verbe reste silencieux lorsque le Père a donné cette Mission à sa Fille Bien-
aimée. Priez avec Mes Anges et demandez-leur avec saint Michel de chasser ce qui est mauvais en France. Car le 
démon a envahit votre Pays, le Pays de Mon Cœur Sacré.  Amen † 

  
Je vous souhaite une bonne semaine, ne la perdez pas en bavardages, mais prenez vos chapelets et priez avec Ma 

Mère et Moi et saint Joseph. Dieu vous exaucera si cette prière vient de votre cœur.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, envoyés par Dieu pour sauver la France, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du 

Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce de la prière vous amène à être avec Nous, et ensemble Nous changerons ce qui 
doit l'être pour plaire au Père et faire sa Divine Volonté, car ce qui manque c'est cela : Faire la Volonté de Dieu en 
toutes choses. Et ces choses seront parfaites !  Amen † 

  
Fin : 4 H 48  Durée : 44 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

24 Septembre 2010 - 5 H 07 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Foyers ††† 

  
Mes très chers enfants, aujourd'hui Je viens vous entretenir sur les compositions familiales. On pourrait dire 

décompositions. La famille est une chose sacrée que Dieu a voulue : Homme et Femme Il les créa, mais pas pour 
faire n'importe quoi, pour s'aimer avec Amour parce que Dieu avait mis et met toujours l'Amour dans un être 
humain, un Amour véritable comme Lui est véritable. Les enfants doivent trouver un refuge bien agréable, lorsque 
cet homme et cette femme se sont mariés, oui, Je dis bien mariés car il y a beaucoup de couples, ce qui veut dire 
que chacun vit à côté de l'autre mais n'est pas uni à l'autre, autrement ils ne se nommeraient pas des couples mais 
une famille, un mariage, une union, une sponsalité qui se traduit par l'un dans l'autre comme Mon Fils vous le 
demande : en union constante avec Lui. Eh bien ! Pour les mariés il en est de même. Et pour qu'il en soit ainsi il faut 
la chasteté avant le mariage ; oui, cela fait "vieux jeu" mais c'est le seul moyen qui fera durer ou pas le ciment qui 
lie la famille toute entière. Je vous demande donc, au Nom du Dieu Trinité, de revenir à des mœurs sains, à 
délaisser tout ce qui noircit l'âme, car la pureté ne peut s'obtenir que par cette façon divine, c'est-à-dire d'écouter 
ce que Dieu demande.  Amen † 

  
Bienheureux, ceux qui mettront chez eux Mon Fils en vue dans leur foyer, qui porteront attention à Lui et le 

prieront avec leurs cœurs, de tout cœur avec Moi, votre Maman, qui veillera toujours sur ses enfants qui Lui 
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obéissent. Oui, l'obéissance à Dieu, ce merveilleux mot qui donne à l'homme ou à la femme d'être vertueux pour 
combattre l'Adversaire sans aucun souci, car la vertu repousse le Mal d'elle-même. Alors, soyez obéissants à la 
Parole de Dieu.  Amen † 

  
Hier, vous fêtiez saint Pio de Pétrelcina, cet homme tout donné à Dieu jusqu'à partager durant 50 années les 

souffrances de Mon Fils. Il est passé dans les maisons de ceux qui lui sont chers, et même parfois interpellés. Il a fait 
cela sur ordre de Dieu le Père pour qu'on n'oublie pas la Passion de son Fils et la fidélité à son Nom, car lui, Pio, a 
été fidèle en tout, c'est pourquoi il est devenu saint. Il vous montre le Chemin, il vous montre le Christ qui habitait 
en lui jusqu'à lui donner son sang mêlé au Sien, ce qui le stigmatisait et lui faisait porter la Croix. Oh ! Qu'il en a 
souffert, mais il a souffert beaucoup des hommes d'Église qui se sont moqués de lui, qui l'ont décrié comme un 
homme anormal, et de plus en étaient jaloux. Ne prenez pas le pas de la jalousie ; si l'un d'entre vous reçoit une 
grâce de Dieu, réjouissez-vous car Il l'a donnée pour le soutenir dans ce qu'il fait, et Dieu a le droit de faire plaisir à 
qui Il veut. Et peut-être un jour, et cela est certain, Il s'adressera à vous aussi, donc pas de jalousie qui est le reflet 
des multiples reflets de l'orgueil.  Amen † 

  
Je vous bénis tous, Mes enfants croyants, pratiquants, sans vice, sans mensonge, sans vanité. Oh ! Vanité des 

vanités. Oui ! Du vent, du néant, de l'obscur. Vivez dans la lumière. Aimez votre Dieu comme Lui vous aime, ne 
restez pas oisifs à ne rien faire, Dieu embauche chaque jour. Que votre journée vous apporte la joie des enfants de 
Dieu sans laquelle toute âme reste triste. À demain pour le même travail.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis en un seul et même Cœur, le Cœur de Dieu Vivant et Ressuscité. Vous aussi vous 

devez ressusciter avec Lui, c'est-à-dire délaisser ce qui n'est pas bon pour prendre ce qui est bon, le Chemin de 
Dieu. Et maintenant Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. À vos stylos, à vos claviers. 
Donnez la Parole, répandez-la partout, c'est Dieu qui vous le demande pour Le faire connaître à tous les hommes et 
femmes de ce monde.  Amen † 

  
Fin : 5 H 38  Durée : 31 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

29 Septembre 2010 - 2 H 00 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Anges ††† 

  
Bienheureux les appelés de Mon Père, ils sont parmi les anges et sous leur protection. Bienheureux car Dieu les 

récompensera au dernier jour par rapport à ceux qui ne veulent pas l'Écouter. Je parle au Nom de Mon Père qui 
voit tout, qui entend tout, le moindre bruit, le moindre souffle jusqu'à l'âme qui gémit de ne pouvoir glorifier son 
Créateur. Bienheureux serez-vous, vous qui suivez Dieu, dans sa grandeur et sa Majesté, par votre humilité et votre 
sagesse, tels les anges du Ciel qui obéissent sans perdre un instant aux Commandements de Dieu. Dieu Règne sur 
tous, tous les anges, tout ce qui vit sur terre, sur mer, sous la mer et dans les Cieux. Pour ce qui est caché sous 
terre, Il règne aussi car Il a Toute-Puissance sur les ténèbres.  Amen † 

  
Je viens vous dire de vous préparer car vous ne savez ni le jour ni l'heure où Je reviendrai dans la Gloire. Chacun 

doit faire un effort pour se confesser de ses péchés et, en cela, être purifié de ses péchés. Il faut vivre dans l'état de 
grâce chaque jour, et dès que le Malin vous a conduis à dévier de la vérité pour aller vers le mensonge qui vous fait 
trébucher et tomber, la confession par son Absolution vous redonne vie, courage et paix du cœur. Alors : Allez aux 
Prêtres et donnez-leur, car c'est Moi Jésus qui écoute votre propos, ce que vous avez fait de mal, et Je vous 
pardonnerai par le Ministère de l'Église, c'est-à-dire par Mon Cœur laissant échapper son Sang sur vos âmes pour 
les guérir et les rendre pures.  Amen † 

  
Fêtez les Archanges en ce jour, allez à la Messe rendre grâce pour tous les Bienfaits que Dieu vous a donnés par 

eux, car ils sont près de vous, de chacun et chacune de vous. Vous ne les voyez pas mais ils sont là présents pour 
vous aider à surmonter le mal qui rôde dans le Monde.  Amen † 
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Mon Royaume n'est pas de ce Monde, Mon Royaume, il est dans les cœurs de ceux qui aiment Mon Père, Ma 

Mère, Mes Frères, il n'est pas un Royaume terrestre, il est un Royaume de grâces suspendu au-dessus de vos têtes. 
Alors priez pour qu'un Roi vienne gérer votre France pour purifier ce Pays si cher à Mon Cœur par le Cœur posé sur 
votre Étendard. Oui, il tarde à venir ce signe que J'appelle de Mes Vœux depuis plus de trois siècles. Mais le jour 
viendra où Je le sortirai du silence mais ce temps n'est pas tout à fait venu, on est à l'orée de le connaître, Je l'ai 
caché et bien caché jusqu'à ce jour, et personne ne peut dire : C'est moi le roi parce que voici… Et là tout argument 
pour se dire roi est caduc, stérile et sans valeur. Le Temps appartient à Dieu et non aux hommes, et Dieu fait ce 
qu'Il veut, quand Il veut, à l'heure qu'Il veut. Alors restez dans Ma Paix et priez pour qu'arrive ce jour où il se 
révélera et guidera la France selon Mes Commandements ; fini les mauvaises lois, les lois scélérates qui tuent Mes 
enfants, qui donnent aux riches en prenant aux pauvres, au forces vives du travail sans lesquelles il n'y aurait pas de 
riches. Oui, rappelez-vous les paraboles que J'ai données dans Mon séjour parmi vous ; souvenez-vous du riche qui 
pleure sur ses frères que le Seigneur ignore par Abraham, et qu'il vaut mieux être du bon côté que du mauvais d'où 
on ne peut sortir. À bon entendeur Je dis : venez vers Moi et délaissez le Mal tant que vous êtes en vie sur cette 
terre, parce qu'ensuite vous ne saurez pas où aller, et Dieu ne vous reconnaîtra peut-être pas. Priez pour ne pas 
entrer en tentation et Bénissez Dieu parmi ses anges et les saints du Ciel, pour que vos cœurs soient ouverts à la 
grâce de la Vérité, de la Charité et que votre Foi grandisse.  Amen † 

  
Bénissez Dieu chaque jour et Il vous comblera de ses Bienfaits. Appelez-Le lorsque vous aurez quelques difficultés 

dans votre vie et Il vous donnera le secours de ses anges et les saints viendront aussi pour vous aider, pour vous 
donner la lumière et retrouver la paix et toute chose que vous auriez oubliée.  Amen † 

  
Bonne Fête aux Michel, Gabriel et Raphaël, que la Paix soit avec vous et en vous.  Amen † 
 
Jésus, Marie et Joseph, saints de Dieu parmi les anges, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit. Que ce jour vous apporte la paix. Soyez sans crainte, Nous veillons sur vous qui Nous aimez et qui 
Bénissez Dieu chaque jour, participant à sa Gloire et à sa Majesté de Roi du Ciel.  Amen † 

  
Pour vous mettre sous la protection de l'Archange Saint Michel en vous consacrant à lui, écrivez à : 
  
Sanctuaire du Mont-Saint-Michel 
Monsieur le Recteur 
BP 1 
50 170   LE MONT SAINT MICHEL 
  
Fin : 2 H 35  Durée : 35 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

04 Octobre 2010 - 2 H 40 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l'Amour Incréé ††† 

  
Mes très chers enfants, aujourd'hui Nous fêtons saint François d'Assise, le saint à qui Dieu demanda de 

reconstruire l'Église. Et Nous sommes passés par sainte Thérèse qui est la Patronne secondaire de la France et qui 
s'est beaucoup occupée des Missionnaires et des Prêtres. Les saints-Anges aussi ont été fêtés, et c'est tous 
ensemble, à l'aide de ces saints, que Nous devons avec l'aide de tous reconstruire l'Église du XXIème siècle. Dieu 
vous appelle à cette Mission car son Église est malade des intrusions maçonniques, c'est pourquoi Je vous demande 
de prier chaque jour pour Mes Prêtres et Mes Évêques afin qu'ils rejoignent le Créateur dans la Mission qu'Il leur a 
confiée le jour de leur Ordination. Soyez bénis de réaliser ce que Dieu vous demande : Reconstruire son Église par 
la Prière, l'Oraison et l'Adoration. Vos soucis quotidiens s'effaceront si vous faites cela.  Amen † 
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Que vos cœurs soient animés d'un fervent Amour que l'Esprit-Saint vous a donné le jour de votre Baptême et de 
votre Confirmation, car c'est par l'Amour que le monde changera, l'Amour de l'Incréé, le Dieu Tout-Puissant qui 
met tout son espoir dans ses enfants car Il veut les associer à son Divin Dessein. Vous ne pourrez pas faire sans Dieu 
mais Il ne veut pas faire sans vous car Il vous aime, et c'est pour cette unique raison qu'Il vous appelle à Le suivre. 
Glorifiez le Père, glorifiez le Fils, glorifiez l'Esprit qui les unit et unissez-vous à Eux 3, la Trinité Sainte et Glorieuse 
qui veut le Bonheur de ses enfants qu'Elle seule créa.  Amen † 

  
Bienheureux, filles et fils du Très-Haut, J'intercède pour vous, Moi qui suis votre Maman, pour qu'avec Mon Époux 

saint Joseph Nous remettions de l'ordre dans ceux qui ont reçu le Sacrement de l'Ordre.  Amen † 
  
Il vous faut toute votre vie vénérer les grands saints qui ont ouvert la voie du Christ Ressuscité pour Le faire 

connaître à tous les hommes, et aujourd'hui c'est à vous tous, laïcs, que Je m'adresse pour que vous rameniez, non 
sans l'aide de Dieu, à ramener au bercail tous les Baptisés qui ne vont plus à la Messe, car c'est dans l'Eucharistie 
que vous trouverez votre salut, mais c'est aussi par l'Eucharistie que vous reformerez le Corps du Christ qui englobe 
tous ses enfants. Vous êtes les pierres vivantes de l'Église et l'Amour en est le ciment. Que la grâce nécessaire pour 
vous conduire vous soit délivrée à chacun et à chacune dans l'obéissance à la Volonté de Dieu qui aime ses enfants 
et veut que le Ciel et la Terre ne fassent plus qu'Un : Un champ d'Amour où fleurira la Royauté de Mon Fils. Il est 
Roi et vous aussi vous êtes rois et aussi prophètes par l'onction du Baptême, ne l'oubliez pas car vous manqueriez à 
votre Mission de Baptisés. Dieu embauche en permanence les bonnes âmes pour Le servir, Le faire connaître et Le 
faire aimer. Cela arrêtera les guerres, les effusions de sang qui ne cessent de rougir la terre. Apprenez à obéir, sans 
cela vous resterez sur le côté de la route et vous n'obtiendrez pas ce que Dieu vous a préparé pour la Vie que vous 
aurez après la mort, car vous vivrez avec Lui ou loin de Lui.  Amen † 

 
Jésus, Marie, Joseph, 3 Cœurs au service de l'Église vous invitent à leur suite pour réaliser le Plan du Père. Et 

Nous, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 
  
Bonne journée à tous. Bon courage et bonnes prières. En ce mois du Saint Rosaire, récitez chaque jour votre 

chapelet, les Mystères du jour, et vous réjouirez le Cœur de Dieu Un et Trine.  Amen † 
  
Bonne fête aux François !  Amen † 
  
Fin : 3 H 13  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

07 Octobre 2010 - 1 H 46 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine du Saint Rosaire ††† 

  
"Béni soit le Nom de Marie, Reine et Mère de Notre Seigneur Jésus-Christ". Voici le temps de prier pour le Monde 

afin que celui-ci se convertisse, de prier pour les pécheurs afin qu'ils délaissent le mensonge et tous les péchés se 
rapportant aux Commandements, aussi bien du décalogue que ceux de Mon Église. Oui, Mes chers enfants, ne pas 
célébrer le Dimanche en allant à la sainte Messe pour un homme ou une femme en bonne santé est un péché ; 
n'oubliez pas qu'il existe une Messe anticipée célébrée tous les samedis soirs. Pour les personnes handicapées, il y 
a la Messe audio-visuelle (la Radio et la Télévision) pour cela. Mais ne manquez pas une Messe dite Dominicale. 
Fêter la Résurrection du Seigneur, Mon Fils Bien-Aimé, c'est rendre hommage au Père qui, dans sa grande Bonté 
pour la race humaine, a daigné demander à son Divin Fils de racheter tous les péchés depuis Adam et Ève, cela vaut 
bien un effort de la part de tous d'aller fêter ce jour où le Christ est Ressuscité.  Amen † 

  
Ce jour est un jour clé pour le mois du saint Rosaire où l'on fête Notre-Dame du Rosaire, un jour particulier où 

beaucoup de grâces sont données en permettant aux Âmes du Purgatoire de quitter ce lieu pour entrer 
définitivement au Paradis. Priez pour les Âmes du Purgatoire. Priez pour Mes Prêtres qui y sont encore aujourd'hui, 
car ils sont nombreux dans ce lieu de souffrance. Il ne faut pas croire que le Paradis s'ouvre facilement pour eux. "À 
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qui J'ai donné beaucoup, Je demanderai beaucoup". Cette Parole mentionnée dans l'Évangile le dit, car Dieu savait 
que beaucoup se seraient laissé prendre au piège du Malin.  Amen † 

  
À Mes Prêtres Je demande la Prière, l'Oraison quotidienne et l'Eucharistie, d'être bons et de guider Mon Peuple 

dont ils ont la charge sur le chemin de Dieu en croyant fermement que si Dieu existe, son Adversaire aussi, lui 
existe aussi, c'est pourquoi il faut se prémunir devant le Mauvais, ne pas entrer en tentation en honorant le 
Seigneur et en confessant ses péchés. Nombre d'entre eux ne se confessent pas, et c'est pour cette raison qu'ils ne 
trouvent pas la porte ouverte mais close, la seule qui reste ouverte pour cela est celle du Purgatoire quand ce n'est 
pas l'Enfer. Je parle ainsi pour tous ceux qui sont issus de la franc-maçonnerie et qui, au milieu de la Sainte Église, 
sont venus mettre le désordre, n'ont pas écouté les propos de Dieu, n'ont pas respecté les divins préceptes et les 
Commandements que Moïse reçus du Père. Les Commandements, ce sont eux qui vous jugeront, et le Juge Jésus 
dans sa Royauté peut être doux comme Il peut être sévère, très sévère. Ayez donc crainte de Mon Fils, crainte 
d'offenser Dieu dans ses 3 Personnes de la Trinité Sainte et Glorieuse. Si par inadvertance vous avez commis un 
péché allez de suite le confesser pour rester l'âme claire et vivre en état de grâce, car vous ne savez pas à l'heure 
où Il viendra, pas plus que le jour où Il vous jugera devant le Père présent à ses côtés. Vivez dans la Transparence, 
dans l'Amour de votre Dieu, dans le respect de la Création toute donnée à Lui, le Créateur de toute chose visible et 
invisible. Priez, Mes enfants. Priez !  Amen † 

  
Voici le Salut de notre Dieu, le pouvoir de son Christ. Il vous importe de faire connaître ces dispositions à la 

multitude afin que tous Mes enfants soient prêts lorsque le Seigneur viendra, qu'Il vous trouve en tenue de 
service, purifiés dans le Sang de l'Agneau. Ainsi vous obtiendrez de Lui toute bénédiction, toute charité, toute 
mansuétude de sa part. Dieu est Bonté et Il sera bon avec ceux qui ont mis sa Majesté à la première place. Il sera 
bon avec les bons, avec ceux qui ont suivi ses préceptes et le Décalogue. Je répète souvent ce mot si important, 
mais il est de Mon devoir de vous le rappeler pour que vous ne subissiez pas le feu qui brûle, mais que vous recevez 
le feu de son Amour. Amen † 

  
Je vous bénis de Ma Maternelle Bénédiction pour que vous suiviez cette route qui passe par la porte étroite ; et la 

Porte étroite c'est Lui, Moi, Je ne suis que sa Servante tout en étant aussi la Porte, car Mon Fils a partagé avec Moi 
sa Justice, Il M'a fait Co-Rédemptrice au Golgotha. Amen † 

  
Merci, Mes chers enfants, pour vos prières de ce jour, pour le bonheur que vous donnez à votre Maman et à Dieu 

Lui-Même en l'aimant, car si vous M'aimez vous aimerez Dieu. Je suis sa Mère, sa Fille, son Épouse inépousée. Je 
suis au milieu de la Trinité Glorieuse, couronnée par les trois Personnes qui forment un seul et même Dieu : le seul 
Dieu, le Créateur. Tous les autres dieux ne sont pas des dieux mais des idoles auxquels il ne faut pas s'attacher car 
ils proviennent du Mauvais qui dévie toujours ce qui est droit. Restez sur la bonne route, la ligne que Dieu Lui-
Même a tracée pour chacun et chacune de vous. Adorez, Bénissez, Honorez votre Divin Roi, votre Dieu Tout-
Puissant, votre Ami, votre Frère, Celui qui n'est qu'Amour et Bonté et qui est en tout temps resté fidèle jusqu'à 
mourir sur une Croix. Aimez la Croix, Bénissez la Croix et ornez vos maisons de la Croix de Mon Fils, vos écoles, vos 
bureaux, tous les lieux où vous vivez ; vivez-les avec Lui présent sur cette Croix qui sauva le Monde car Elle ne fait 
qu'un avec Celui qui l'a portée car Elle-même a porté son Corps qui a donné tout son Sang pour la Rémission des 
péchés, pour le salut de chacun et chacune d'entre vous. Amen † 

 
Jésus, Marie, Joseph, unis à leurs enfants dans la prière qu'ils adressent en ce jour au Père. Amen † 
  
Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que vos cœurs soient brûlants de l'Amour que 

vous donnez à Dieu, mais aussi aux hommes par ce Message que Je viens de vous donner.  Amen † 
  
Fin : 2 H 25  Durée : 49 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

12 Octobre 2010 – 3 H 00 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
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Marie, Reine des enfants pauvres ††† 
  
Ayez confiance Mes enfants, Je suis votre Maman et Je prie sans cesse pour vous, vous avez du prix aux yeux de 

Dieu. Lui ne vous oublie pas. Croyez, implorez, Louez et Bénissez votre Roi et Seigneur Jésus-Christ, Mon Fils qui a 
donné sa Vie pour vous. Vous êtes les chéris de Dieu ; votre misère donnez-la-Lui, ne la gardez pas pour vous, soyez 
partageurs, car Il aime la misère, cela s'appelle être Miséricordieux. Priez le chapelet de la Miséricorde chaque jour, 
cela vous prendra 10 mn de votre journée, mais combien vous ravirez le Cœur de votre Dieu, notre Dieu à tous. Le 
Père qui M'envoyait l'Esprit-Saint pour que Je donne au Monde un Fils, le Fils de l'Homme votre Seigneur. Priez Mes 
enfants, ne languissez pas seuls ; aimez dans le fond de votre cœur Celui qui vous a donné la vie. Aimez-Le car Lui 
vous aime, et comme Moi, lorsque J'étais dans Ma Maison de Nazareth, priez Celui qui doit venir. Et, lorsque le 
Monde entier priera pour son Retour Glorieux, tout s'accomplira comme cela s'est fait car Dieu écoute vos prières 
et Il les exaucera, soyez-en certains.  Amen † 

  
En ce jour c'est jour de Fête à Fatima, Portugal (1). Unissez vos prières avec tous les pèlerins qui sont sur place là-

bas où Je suis venue apporter la Paix par Mon Cœur Douloureux et Immaculé. Tout comme pour la France, Je suis 
aussi la Reine avec saint Michel qui est le Patron de ce Pays. Au fur et à mesure que des lois sont votées contre la 
Volonté de Dieu, Dieu laisse aller et vous en voyez les conséquences, le feu qui a ravagé depuis une décennie des 
forêts sur des milliers d'hectares. Oui, il faut faire la Volonté de Dieu, ne pas Le contredire par des lois 
mensongères : l'avortement, les mariages entre mêmes sexes, tout cela n'est pas la Volonté de Dieu (2). Et si vous 
voulez marcher sur les pas de Dieu, abrogez vos lois impies et revenez en repentance vers votre Dieu qui n'est 
qu'Amour et Bonté. Donnez-Lui ce qu'Il demande et votre vie changera. Il vous ravira par ses Bienfaits et ses 
Grâces, car Il est Amour et Charité.  Amen † 

  
Aimez l'Église, ne critiquez pas Mes Prêtres mais priez fortement pour eux pour qu'ils s'engagent avec Foi dans 

leur Ministère, qu'ils écoutent le Chef de l'Église, Mon Vicaire Benoît XVI, et qu'ils mettent en œuvre ce qu'il leur 
est demandé. Priez pour le Saint-Père qui ne cesse de prier pour le Monde, pour la Paix, pour l'Église, afin que vous 
soyez de bons serviteurs fidèles à sa personne qui représente le Christ dans le Monde. Purifiez-vous en allant à la 
Messe et vivez en action de grâce, en état de grâce. Revenez vous qui, baptisés, se sont écartés du chemin tracé par 
le Christ Vivant Ressuscité. Employez votre temps avec Lui car Il vous suit dans vos travaux et Il vous aidera en vous 
envoyant l'Esprit-Saint et les Anges pour vous aider à accomplir, dans la dignité des fils de Dieu, votre tâche 
quotidienne. Ne vous laissez pas séduire par toutes sortes de doctrines fausses ; vivez la doctrine divine, celle qu'a 
reçue l'Église dès sa création le jour du Vendredi-Saint au Golgotha. Souvenez-vous de la Mort et de la Résurrection 
du Fils de l'Homme qui s'est montré vivant à ses Apôtres et à des milliers de ses disciples avant de remonter vers 
Son Père, Notre Père Éternel en qui Il a mis tout son Amour et toute sa Vie à son service. Serviteur infatigable, Il 
parcourait la Galilée, la Samarie, la Judée et bien d'autres endroits. Il voulait tous les voir, les aider, les guérir, leur 
donner la Foi, mais sa Mission se terminait sur la Croix, c'est pourquoi il faut aimer la Croix car c'est elle qui vous a 
sauvé du péché, c'est elle qui a transformé le Monde. Et aujourd'hui encore Il demande, depuis bientôt 40 années, 
de Lui élever une Croix sur la Colline de Dozulé dont l'église a le nom évocateur de Notre-Dame des Monts. Priez 
pour que cette Croix s'élève de terre et elle attirera avec son Crucifié tous les hommes à Lui pour les donner au 
Père, car Mon Fils Jésus, que J'ai enfanté pour la Gloire du Père, ne garde rien pour Lui. Il donne tout au Père qui L'a 
envoyé et qui va de nouveau l'envoyer dans sa Gloire pour rétablir sur la Terre son Royaume de Paix. Priez pour la 
Paix. Je vous bénis afin que vous Lui fassiez confiance et que vous l'aimiez plus encore.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, serviteurs de Dieu, vous invitent à servir l'Église, c'est-à-dire à vous servir vous-mêmes, 

Baptisés, car vous êtes les membres vivants de l'Église, les pierres vivantes qui construisez l'Église du IIIème 
Millénaire. Cela est votre Mission : Évangélisez là où vous vous trouvez en portant la Parole de Celui qui est le 
Verbe de Dieu. Et Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 

  
(1)  La Fête commence le 12 Octobre avec une veillée nocturne jusqu'au 13 après la Messe Pontificale. 
  
(2)  Traité de Lisbonne. 
  
Fin : 3 H 38  Durée : 38 mn 
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17 Octobre 2010 – 7 H 22 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine au Cœur d'OR ††† 

  
Bienheureux, les filles et fils de Dieu qui se réfugient dans le Cœur de Mon Fils, car ils y trouvent la Paix et la Joie 

des enfants de Dieu. Nous venons de passer deux jours où l'on a fêté la rénovatrice du Carmel, sainte Thérèse de 
Jésus et Marguerite-Marie, la sainte qui vit le Cœur Sacré de Mon Fils. Toutes deux ont été vouées à leur Dieu pour 
toute chose et en toute chose.  Amen † 

  
Demain (1), grand jour dans l'Église de Pierre, le Vicaire du Christ sous le nom de Jean-Paul II sera béatifié par son 

successeur Mon Vicaire Benoît XVI ; gageons qu'il y aura beaucoup de grâces dans l'Église car depuis Jean XXIII, 
l'Église n'avait béatifié un Pape. Et quels Papes, l'un par sa bonté, le deuxième par sa fougue qui remuait les foules 
et les attirait à lui pour les mener au Christ par Marie : Totus Tuus !  Amen † 

  
Bienheureux ils seront, et vous Mes enfants Bienheureux vous serez en compagnie de celui que vous avez aimé 

tout au long de son long Pontificat. Il parcourait la Terre à l'Image de Jésus pour évangéliser tous ceux qu'il trouvait 
sur son chemin et au-delà par la Télévision. Mais les grâces qui abonderont dès demain, sous son vocable de 
Bienheureux, toucheront bien des cœurs, car il faut que vous sachiez que dans le Ciel il n'y a pas de place pour les 
paresseux ; tous ont une Mission à accomplir, et combien sera grande celle que le Nouveau Bienheureux va 
accomplir dans les mois qui viennent. Priez-le sans arrière-pensée, car le Ciel donne à qui veut l'entendre.  Amen † 

  
Je vous bénis chers frères et sœurs dans le Christ, vous qui m'avez aimé sur la Terre. Je vous aimerai encore plus 

fort dans le Ciel aux côtés de Jésus et du Père. L'Esprit-Saint et son Épouse ne cesseront pas de vous appeler à la 
suite du Christ, Notre Seigneur et Notre Dieu. Je vous aime et je vous bénis dès aujourd'hui pour que vous écoutiez 
avec attention ce que mon ami Benoît XVI et son saint Patron Joseph, gardiens de la Sainte Église, vous diront par la 
voix de l'Esprit, du verbe de Dieu, à chacun et à chacune. Vous puiserez dans ces mots prononcés place Saint-Pierre, 
le Chemin qui vous mènera à Dieu par Jésus le Christ, Rédempteur et Sauveur du Monde.  Amen † 

  
Oui ! Mes chers enfants, vous serez consolés dans vos souffrances comme lui-même l'a été par Ma Maternité qui 

ne défaille pas. Soyez les bienvenus sur la place de Rome / Vatican pour y recevoir la bénédiction solennelle. Pour 
ceux qui ne peuvent y venir, ouvrez vos téléviseurs et écoutez, vous êtes aussi les bienvenus. Ne ratez pas ce 
moment de l'Histoire, car se sont les hommes qui font l'Histoire et non les falsificateurs qui ramènent tout à eux 
pour leur doctrine fausse et dangereuse.  Amen † 

  
La France a son Histoire, et que personne dans ce monde ne la contredise ni ne la condamne. La France, elle doit 

être renouvelée, non dans le sens que le gouvernement veut prendre mais dans le sens Vrai de l'Église Vraie ; la 
Vérité ne doit pas être cachée. Elle doit éduquer les peuples par l'entremise de ses Saints : Sainte Jeanne d'Arc, 
saint Louis et bien d'autres comme le Curé d'Ars et sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus, de Marguerite-Marie et J'en 
passe ; la France est une terre de saints et la Bretagne en est le concentré. Priez pour que la France reste la France, 
ce qui n'est pas pour plaire à l'Adversaire. Je veux dire ici la Franc-maçonnerie qui veut ôter aux français écoliers la 
valeur des fruits de l'Église. L'État n'est pas l'Église et l'Église n'est pas l'État, mais il serait bon qu'il n'y ait pas de 
distance, de fossé entre eux car tout homme a besoin de conseils et pas de n'importe quel conseil, du conseil des 
Pères de l'Église qui sont les fondements des États stables et justes, là où l'injustice ne prend pas le pas sur la 
Justice. La France, elle a un grand effort d'audition à faire pour faire entendre sa voix dans le Monde, et elle ne le 
fera qu'avec l'Église qui est le Christ. Sans Moi vous ne pouvez rien faire ou ce que vous ferez, pour parler 
autrement, ne servira qu'à la détruire. Je suis le constructeur, le Créateur, Celui en qui tout homme, toute femme, 
qu'ils soient de "simples ouvriers" comme on aime à le dire ou qu'ils soient aux commandes d'un Pays, ne peuvent 
se passer de Moi, sans quoi leurs péchés les emporteront avec celui qui les mène et les promène sur de fausses 
valeurs. Restez avec Moi, c'est le conseil que Je vous donne, et appliquez à toute chose la Loi de Dieu.  Amen † 
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Jésus et Marie et Joseph, heureux d'être avec vous pour vous conduire sur le Vrai Chemin que beaucoup finiront 
par prendre, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 

  
Et ne croyez pas, parce qu'un homme (2) à Rome a récité le Notre Père, qu'il ne soit resté sur ses positions 

hostiles à Mon Église en favorisant ceux qui veulent la détruire et qui ne se gênent pas de le dire chaque jour en 
visant ce Cœur qui est contre cette doctrine.  Amen † 

  
(1)  Demain = bientôt 
  
(2)  Président 
  
Fin : 8 H 00  Durée : 38 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

22 Octobre 2010 – 3 H 33 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Pauvres ††† 

  
"Me voici !" C'est ce que Je voudrais entendre de Mes enfants ; oui, Me voici pour faire Ta Volonté. Chaque 

homme et chaque femme que J'ai Moi-Même conçus, doit être prêts dans son cœur et dans son âme à rejoindre 
leur Créateur, l'âme réclame Celui qui l'a créée mais le cœur, lui, où en est-il ? Il serait bien qu'il soit rendu docile à 
Ma Parole, qu'il se purifie, qu'il se divinise, qu'il soit rempli d'Amour et de Charité. C'est le cœur qui parle à Dieu, 
c'est là que Je reçois ou ne reçois pas l'Amour que J'ai donné en Me sacrifiant volontairement, car ce qu'ont fait les 
hommes de Moi, c'était Ma Mission que le Père M'avait donnée : Ma Passion. Je suis venu sur la Terre pour cela, 
pour faire connaître le Père et puis remonter vers Lui la Mission accomplie.  Amen † 

  
C'est à chacun et à chacune que Je demande de vivre aussi pour Moi, et ainsi Je pourrais glorifier le Père pour 

vous. Sans Moi vous ne pouvez connaître le Père. Alors donnez-Moi tout pouvoir sur vos cœurs que Je les 
transforme pour qu'ils deviennent doux et humbles comme Moi-Même Je suis, et ainsi vous sera révélé le Père, ce 
Père qui vous aime et qui veut sauver tous ses enfants.  Amen † 

  
J'opère encore des guérisons en ces jours et bienheureux ceux qui reçoivent ces grâces ; ce peut être des croyants 

mais aussi des incroyants, ainsi Je fortifie vos cœurs dans la Foi et à d'autres Je la donne. Merci de prier pour les 
conversions et aussi pour les malades car vous avez tous besoin de conversion et vous êtes tous plus ou moins 
malade. Je guérirai Mes enfants le jour venu mais cela ne peut être toujours immédiat, il faut un temps pour que 
l'onction fasse son effet, car J'envoie l'Esprit-Saint à l'heure que le Père a choisie. Aimez le Père, aimez-Le de tout 
votre cœur et vous Me ressemblerez car Ma vie est et sera toujours tournée vers Lui, c'est pourquoi Je vous 
demande de M'aimer et ainsi vous aimerez le Père, car le Père et Moi Nous ne faisons qu'Un seul Cœur avec 
l'Esprit.  Amen † 

  
Bienheureux serez-vous, lorsque vous aurez reconnu en Moi le Crucifié du Vendredi-Saint, le Dieu de la 

Miséricorde, le Dieu qui est venu parmi vous et qui vous a enseigné la Doctrine infaillible que J'ai offerte sur la Croix 
à Mon Église naissante. Je vous aime depuis toujours et Je vous aimerai jusqu'à la fin du monde, en cela il faut 
comprendre que j'aime Mes enfants jusqu'à ce qu'ils viennent à Moi en passant de la vie terrestre à la Vraie Vie qui 
se vit, dans le Ciel.  Amen † 

  
Bienheureux si vous avez compris cela. Je n'emploie pas des mots savants comme les docteurs, Je suis le Médecin 

des âmes et des cœurs de tous Mes enfants, qu'ils soient riches ou qu'ils soient pauvres, et c'est justement pour les 
pauvres que Je suis venu. Les riches peuvent être riches et partager avec les pauvres et ils peuvent aussi être 
pauvres de cœur pour écouter et comprendre Ma Parole, surtout à l'écouter et la mettre en pratique : et vous 
serez tous sous le regard de Dieu des enfants obéissants.  Amen † 
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Bienheureux, si dans votre vie vous mettez Dieu à la première place, que vous travailliez, que vous marchiez ou 
que vous vous reposiez, même en dormant votre âme veillera parce que Dieu l'aura prise sous son Ombre. Ce n'est 
pas vous qui pouvez faire sans Dieu de bonnes choses pour les autres, c'est la grâce qui vous le fait faire et, sans la 
grâce, vous êtes dépourvus de bon sens, vous faites n'importe quoi pourvu que vous récoltiez les fruits pour vous. 
Eh bien ! Cela ne s'appelle pas la charité, cela s'appelle l'orgueil et l'appât du gain, ce n'est pas catholique, ce n'est 
pas le Partage qu'enseigne Mon Église comme Moi-Même Je l'ai enseigné lorsque les riches invitaient les pauvres à 
Ma Table. Eh bien ! Aujourd'hui, c'est Moi qui vous invite au Repas des Noces de l'Agneau : à la sainte Messe où Je 
Me donne Corps et Sang pour vous vivifier, pour vous prouver Mon Amour et pour que vous soyez humbles et doux 
de cœur. C'est dans l'Hostie consacrée que vous trouverez votre Nourriture, celle qui ne se perd pas mais qui 
alimente vos âmes et vos cœurs, ainsi vous devenez comme Moi, parce que l'Hostie vous transforme, c'est sa 
Mission comme elle a été Ma Mission terrestre, elle vous réconforte, elle vous guérit de vos mauvais penchants, 
vos âmes s'illuminent et se rendent pures. Mais sachez, et là Je fais une parenthèse (Communiez dans un souci de 
plaire à Dieu, que ce soit Moi-Même par le Prêtre qui vous donne la Sainte Hostie, Mon Corps et Mon Sang, plutôt 
que de vous servir en prenant dans vos mains un si grand Sacrement). Donc repentez-vous et inclinez-vous devant 
la plus grande richesse que vous tend le Prêtre, posez les genoux pour accueillir Celui qui vous accueillera dans le 
Ciel. Et Je Me souviendrai de vous qui M'avez aimé le plus possible en vos cœurs et en vos âmes.  Amen † 

  
Je vous bénis pour que vous alliez à la sainte Messe Dominicale mais aussi à toutes les fêtes et les solennités 

inscrites dans la liturgie de Mon Église. Aimez l'Église, priez pour le Saint-Père, les Évêques et les Prêtres pour qu'ils 
prennent à cœur leur Ministère Sacerdotal. Et vous qui n'êtes pas Prêtres (*) pour qu'à cœur vous remplissiez votre 
Mission d'apôtres et de disciples du Sacerdoce Royal qui vous a été donné à votre Baptême.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, la première famille, la Sainte Famille qui a été la première Église, le tout début de ce 

que vous voyez aujourd'hui, c'est pour cela qu'il faut prier pour elle, pour qu'elle se purifie et redevienne ce qu'elle 
était au tout début à Nazareth. Et maintenant, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. 
Bonne journée à tous. Aimez-vous comme Moi-Même Je vous aime  Amen † 

  
(*)  Prêtres dans le sens du Ministère Sacré ou Sacerdotal, car tout Baptisé a reçu le Sacerdoce Royal, puisqu'il est 

à la fois Prêtre, Prophète et Roi. 
  
Fin : 4 H 15  Durée : 42 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

27 Octobre 2010 – 2 H 56 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Apôtres ††† 

  
Bénissez le Seigneur qui a fait le Ciel et la Terre, qui a donné aux hommes la Rédemption, des guérisons, des 

miracles en nombres incalculables.  Amen † 
  
Aujourd'hui est l'anniversaire de Ma Servante, Madame Madeleine Aumont qui fête ses 86 ans. Priez pour elle le 

Dieu qui est venu la visiter. Oui, Je suis Celui qui Suis et J'ai donné à Ma servante bien-aimée un grand Message 
pour le Monde. Priez aussi pour le nouvel Évêque installé le 16 mai dernier, Mgr Jean-Claude Boulanger, priez pour 
lui, pour qu'il accomplisse la Mission qui lui est revenue, ses prédécesseurs ayant refusé toute chose qui ferait 
avancer cette noble cause. C'est quand vous n'y croirez plus que s'accomplira le Message (*) ; donc gardons 
confiance en Celui qui nous aime.  Amen † 

  
38 ans de passés et rien qui ne se fait jusqu'à maintenant, mais soyez prudents, laissez faire Dieu et priez pour 

que l'Esprit-Saint vienne éclairer et pousse celui qui en a reçu la charge, il accomplira ce qu'il pourra, car au-dessus 
de lui il n'y a pas que Dieu, il y a les autres Évêques qui freinent toute avancée mais Dieu en tient compte. Ce qu'il 
manque ce sont des cœurs ouverts, des cœurs qui aient la Foi, des cœurs qui prient. Le plus important se fera par la 
prière du cœur, celle que Dieu affectionne et exauce.  Amen † 
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Je vous appelle Mes Amis si vous faites ce que Je vous commande (Jean 15,14). Parole redite à Ma servante et 

que tous doivent vouloir. Être l'Ami de Dieu c'est recevoir une grâce immense ! L'avez-vous compris parfaitement, 
avez-vous mesuré ce que cela signifiait : Être l'Ami de Dieu ? Annoncez, faites un pas et Dieu dans sa grande Bonté, 
lorsqu'Il aura reçu le Oui de son Église, édifiera sa lumière, sa Croix pour sauver le Monde avant qu'il ne soit trop 
tard. Les hommes de pouvoir ont leur plan. Mais Dieu aussi a son Plan, et ce Plan s'appliquera, il vous faut faire 
confiance en Ma Miséricorde. Je ne laisserai pas détruire ce qui existe encore dans le cœur de Mes Amis. Car tous 
ne le resteront pas devant la pression, mais sous l'Ombre de Celui qui vous a donné la Vie, vous ne craindrez pas, 
vous serez à l'abri là où que vous soyez, car Dieu sait où vous serez le jour où cela arrivera et Il vous gardera 
précieusement, c'est pourquoi il faut avoir confiance et ne pas douter. Aimer et ne pas se distraire dans les 
prophéties, car elles sont annoncées mais tout peut changer car Je suis le maître du Shabbat, le Maître des 
prophéties. Et s'accomplira le Plan de Dieu sous vos yeux ; n'ayez crainte, offrez vos souffrances pour que 
s'atténuent les châtiments ; que vos cœurs restent en Paix, dans Ma paix, enfermés dans Mon Cœur, dans l'Oraison 
et la Mémoire de Ma Passion dans la Sainte Messe. C'est pourquoi il faut aller à l'Eucharistie, au Sacrement le plus 
Miraculeux de tous, là où Dieu descend visiter son Peuple. Demandez-Lui, Demandez-Moi qui suis là devant vous de 
parfaire votre prière pour que Je la porte à Mon Père, votre Père, car Je suis l'Intercesseur premier avec Ma Maman 
Marie présente à chaque Consécration. Les Anges sont là, tous sont là et l'Esprit-Saint descend pour que Je vienne à 
vous. Il faut croire, car ne pas croire c'est se passer du principal bienfait que Dieu vous donne.  Amen † 

  
Merci d'avoir honoré Mon Cœur douloureux et Immaculé durant tout ce mois d'octobre. Je remercie chacun et 

chacune pour son attachement à Mon Cœur de Mère car Je suis votre Mère à tous !  Amen † 
  
Bienheureux ceux que le Seigneur Mon Fils trouvera en prière, en union permanente avec Lui, car il ne s'agit pas 

de réciter à longueur de temps des prières mais de se servir de la prière pour être avec Dieu et y rester jour après 
jour. C'est cela prier sans cesse, c'est se poser sur le Cœur de Mon Fils, sur son Cœur Sacré afin qu'Il vous prenne 
sous son Ombre comme Il a pris soin de ses Apôtres avec un Amour que seul Lui peut vous donner.  Amen † 

  
Rendez grâce à Celui qui est tout, à Jésus le Christ venu dans le Monde pour sauver les hommes, et cette Parole, 

c'est aujourd'hui qu'elle s'accomplit. Je vous bénis Mes chers enfants : Aimez, ne cessez pas d'aimer, car l'Amour 
peut tout changer et vous changer vous-mêmes et changer le cours de l'histoire car vous êtes une pierre vivante de 
l'Édifice qui est l'Église ; chacun en a sa part.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, auprès de leurs enfants croyants et pratiquants qui ont la Foi et la gardent. Et Nous qui 

sommes pour vous un Ami, Une Mère, un Père, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit 
afin que vous soyez en Paix et que vous propagiez la Paix, car seule l'Église et tous ceux qui la composent peuvent 
la donner en la réclamant intensément au Dieu Tout-Puissant ! Courage Mes enfants, tenez bon, Je viens.  Amen † 

  
(*)  35è Apparition, Vendredi 5 décembre 1975 
  
Fin : 3 H 33  Durée : 37 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

30 Octobre 2010 – 4 H 35 (GMT+2) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de la Providence ††† 

  
Mes chers enfants, voici que se termine le mois du Saint Rosaire. Merci à tous ceux qui ont pris leurs chapelets. 

Continuez de vous relier à Dieu par la prière du chapelet, prière très efficace recommandée par de nombreux 
papes. Priez pour la Paix dans le Monde, pour les vocations sacerdotales et religieuses, pour la Mission dont la 
semaine s'est terminée mais où la prière est plus que jamais nécessaire.  Amen † 
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Viens Novembre où il vous faut prier intensément pour les Âmes du Purgatoire en vous aidant des Saints qui 
seront fêtés la veille. Une indulgence est donnée à ceux qui iront prier dans un cimetière pour les âmes défuntes. Je 
bénis votre démarche car ces âmes ont besoin de prières, elles sont souvent oubliées. Il y est porté des fleurs mais 
les prières se font de plus en plus rarissimes. N'oubliez pas ! Ne les oubliez pas, car lorsque viendra votre tour qui 
priera pour vous à ce moment-là, vous serez bien heureux de trouver un peu de réconfort de la part des vivants qui 
peuvent encore changer de vie, ce qui n'est pas le cas lorsque l'on a passé la porte ; là il ne reste que l'attente de la 
Volonté Divine pour aller au Paradis. Alors, ne négligez pas ces demandes que ces âmes font, elles vous soulageront 
aussi par leurs prières et elles vous aideront à marcher dans cette vallée de larmes.  Amen † 

  
Les Anges et tous les Saints vous attendent à la Messe de Toussaint et des Défunts ; laissez vos occupations 

matérielles pour un moment et allez honorer Dieu qui vient vous visiter et où l'Église prie dans le Monde entier. 
Soyez unis par la prière la plus puissante qui est l'Eucharistie. Aimez votre Dieu ; honorez-Le, Lui qui se sacrifie 
chaque seconde pour le monde, pour tous les enfants du Monde afin que l'Amour remplace la haine, que la Paix 
remplace les exactions à répétition qui tuent chaque jour par les armes mais aussi, et cela n'est pas une affaire de 
conflit, par les avortements à répétition qui laissent mourir Mes enfants et déstabilisent les mères qui ont un 
profond regret une fois la tuerie effectuée, car on ne peut trouver de mot plus juste pour qualifier la mort de ces 
êtres qui ne demandent qu'à vivre puisque c'est Dieu Mon Père qui leur a donné une âme dès la conception. Non ! 
Ce ne sont pas des "amas de cellules", ce sont des êtres humains en gestation. Il faut vous rappeler ceci et le dire 
autour de vous : des prières sont prévues dans les Cathédrales tous les premiers samedis du mois pour ces enfants 
et leurs parents. Merci de participer.  Amen † 

  
Bienheureux ceux qui prennent le chemin du Seigneur qui n'est qu'Amour et Bonté. Oh ! Vous ne le comprenez 

pas toujours dans ses œuvres, mais ayez confiance car Lui Il a confiance en son Peuple, Il associe chacun et chacune 
de ses enfants à sa Royauté, à sa Divinité, à l'Amour qu'Il Est.  Amen † 

  
Je bénis tous Mes enfants, Moi qui suis votre Maman. L'Esprit-Saint Mon Époux vous a expliqué toutes ces choses 

et Moi Je vous dis d'Aimer, de ne pas juger, de vous laisser conduire par la Providence en priant avec Moi le 
Seigneur, Mon Fils et le Père pour que vous ayez Foi en la Trinité Sainte et Glorieuse qui ne vous oublie pas car Elle 
est toujours présente, toujours et partout. Elle aime ses enfants et leur donne les grâces nécessaires consécutives 
aux prières que vous formulez, c'est pourquoi il faut être très précis dans vos demandes. Demandez au Saint-Esprit 
de vous guider dans vos prières, dans vos souhaits et Dieu viendra exaucer la plupart d'entre-elles, car toutes ne 
sont pas des prières qui vous sanctifieront. Et le but à atteindre c'est justement votre sanctification ; votre vocation 
c'est de devenir des saints, des enfants obéissants à Dieu, à la Doctrine du Christ qu'Il a remise à son Église 
dépositaire de ses Dons.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph vous souhaitent une bonne fête à tous et vous remercient pour l'Amour que vous leur 

donnez en le donnant à vos frères et à vos sœurs. Et maintenant, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, 
et du Saint-Esprit. Que ce mois qui commence vous apporte le soutien dans vos projets que vous ferez avec l'aide 
de Dieu.  Amen † 

  
Fin : 5 H 09  Durée : 34 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

07 Novembre 2010 – 3 H 08 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de Miséricorde ††† 

  
Mes chers enfants, Je suis heureuse que vous priiez avec Moi Mon Fils Jésus, vos prières vont vers le Père de 

toutes les Miséricordes. Confiez-Lui votre corps, votre âme, votre esprit. Nul autre n'est plus important que de se 
confier totalement à Sa Divinité. Le Père vous aime tellement, si vous saviez combien Il aime ses enfants. Ne 
craignez pas, le Ciel tout entier vous suit avec une grande diligence dans tout ce qui vous arrive, c'est pourquoi il ne 
faut pas avoir peur, mais au contraire Lui faire confiance. Il envoie ses Anges pour vous porter, pour vous guider, 



 
2010  63 
 

pour vous consoler. Ils vous portent, tous les Anges, l'Esprit-Saint qui sanctifie vos âmes et fortifie votre esprit de 
croyants.  Amen † 

  
Oui, il faut croire, c'est par la Foi que Dieu vous obtiendra la victoire contre l'Ennemi, contre les mensonges qui 

sont faits à votre égard. Ne craignez pas, Dieu est là pour vous porter secours. Vous ne le voyez pas 
immédiatement, mais Il vous suit à chaque pas que vous faites. Confiez vos péchés, vivez en état de grâce et 
rendez-Lui grâce pour tous ses Bienfaits qu'Il vous donne et qu'Il vous a déjà donnés, car Dieu ne cesse de vous 
bénir si vous vous tournez vers Lui avec un cœur contrit, un cœur d'enfant pur et vaillant.  Amen † 

  
Je vous bénis pour toute l'aide que vous apportez à vos frères dans le Monde, c'est la vocation de l'Église, donc de 

tout Baptisé. Donnez un peu de votre temps pour atténuer la misère et pour sauver Mes enfants de l'avortement 
en rendant les mères responsables, afin qu'elles conservent leur progéniture. Dieu a créé l'homme, Il ne cesse de 
créer, et l'homme -Je ne dis pas tous les hommes-, mais certains sont devenus au fil des jours et des années des 
assassins. Ils tuent sans compter, arrachant violemment l'enfant à sa mère. Ne laissez pas faire cela et confiez 
toutes ces choses abominables au Créateur. La Justice tombera alors que vous ne vous souciez pas que Dieu est 
Puissant et que Sa Puissance peut tout anéantir. C'est pourquoi Je vous ai dit au début de cette page : Vivez dans la 
grâce en purifiant vos âmes et vos corps. Demandez vous recevrez, mais ne vous associez pas avec ces monstres 
qui découpent Mes enfants pour les jeter comme on jette un déchet.  Amen † 

  
Pensez à eux dans vos prières et confiez-les-Moi dans les Messes au moment de l'Offertoire et remerciez le 

Seigneur Hostie de vous garder sains de toute souillure.  Amen † 
  
Je suis la Mère de Miséricorde et Je viens en aide avec les Saints et les Anges qui sont avec Moi. Tous, nous vous 

bénissons pour que vous affrontiez la vie en laissant de côté, et pour toujours, les suppôts de Satan qui ne cessent 
de tourner autour de vous. Demandez d'en être délivré, de ne pas avoir à faire à eux. Restez dans les pas de Mon 
Fils. Aimez Celui qui a donné sa Vie pour vous, et remplissez vos âmes de sa Lumière, aussi vous verrez ce qui est 
bon pour vous. Que l'Esprit-Saint vous éclaire de sa Lumière qui sanctifie, qui vient à chaque Eucharistie vous 
donner le Pain du Ciel. Merci de vous souvenir de tout ce qui vous a été enseigné.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, unis à leurs enfants petits et grands. Car, si vous ne devenez pas comme des enfants, 

vous n'entrerez pas dans le Royaume de Dieu. Il vous faut être humbles, charitables, pleins d'Amour pour vos frères 
et oublier tous ceux qui vous ont fait du mal en les confiant à Ma Miséricorde. Et maintenant, Nous vous bénissons 
au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Bon Dimanche à tous. À bientôt.  Amen † 

  
Fin : 3 H 38  Durée : 30 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

11 Novembre 2010 – 2 H 56 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Pauvres ††† 

  
Bienheureux ceux qui suivent Mon Fils, Lui qui a parcourut toute la Terre appelée Sainte pour apporter sa Parole 

et que les hommes et les femmes se repentent et mettent en pratique ce qu'Il leur disait. Ce qu'Il disait est 
mentionné dans l'Évangile, un petit résumé de tout ce qu'Il a fait car la nuit Il priait et le jour Il enseignait, laissant 
ses Apôtres se reposer pour mieux repartir le lendemain. Tous suivaient le Maître et L'aidaient dans sa Mission, 
mais il était difficile pour eux que le Maître mourut, cela, ils avaient beaucoup de mal à le comprendre. Mais 
maintenant que vous avez les Écritures, vous devriez comprendre et aimer Celui qui donnât sa Vie pour chacune et 
chacun de vous.  Amen † 

  
Tous ces efforts qui ont été faits ont servi et servent encore, le monde se convertit, mais beaucoup se perdent 

dans de fausses doctrines et par la soif de pouvoir, utilisent la magie et tout ce qui concerne l'occultisme : Tout ce 
qui attire Satan et détruit ce que Moi par Ma Venue ai enseigné. De plus, l'Adversaire s'est organisé en bandes 
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innommables et tout ce qui plaît aujourd'hui est diabolique : Les musiques Hard-Rock, Halloween, Harry Potter et 
J'en passe. Il ne se passe pas un jour sans que l'on voie sur les écrans de TV des hommes tatoués portant boucles, 
anneaux, piercings qui sont des marques du Démon, sans compter ceux qui s'habillent en diablotins. Tout cela est 
Mauvais pour l'homme, pour son âme, pour toutes les âmes que Dieu a créées, et cela porte au mensonge au plus 
haut niveau des États et même dans Mon Église.  Amen † 

  
Attention ! Car va venir sur vous la malédiction si vous ne M'écoutez pas, si votre cœur est imprégné de toutes 

ces sortes de sacrilèges et manières de vivre. Saint Martin en son temps évangélisait pour justement que cela ne se 
produise pas, et il faut continuer de porter la Parole que le Verbe de Dieu, Moi-Même, ai donné à toute l'humanité 
pour que reviennent Mes enfants, les enfants du Père, dans le bon chemin. Un chemin de Paix, de Vérité, de 
Charité, de Vie. Il vous faut laisser cette culture de mort pour accueillir en vous la vie, celle qui vous fera découvrir 
le Christ afin que beaucoup se repentissent et se sauvent en laissant leurs péchés, et du même coup êtres libérés 
de l'emprise de l'Adversaire.  Amen † 

  
Le Meilleur moyen est de revenir aux Sacrements, de vivre de ces Sacrements qui portent en eux seuls les Fruits 

de la Rédemption. Ayez Foi ! Donnez tout ce qui embarrasse l'esprit et vivez dans la Confiance et la Paix ; c'est ce 
que Je désire vous donner : Ma Paix. Pour cela il faut vous aimer les uns les autres et ne pas indiquer à Mon Peuple 
une route fausse, mais la Route que Je suis : le Chemin, la Vérité et la Vie.  Amen † 

  
Ne croyez pas ceux qui blasphèment et utilisent Mon signe (1) pour Me contredire. Allez de l'avant, priez et aimez 

Celui qui vous a créés, Lui seul est votre secours, votre havre de Paix.  Amen † 
  
Je vous souhaite une bonne fête de Saint-Martin, là où l'armistice de la grande guerre fut signé.  Amen † 
  
N'écoutez pas ceux qui utilisent les armes, mais condamnez-les (2) par vos prières afin qu'ils connaissent eux aussi 

le Dieu de la Miséricorde et de la Justice. Que l'Esprit-Saint vienne les éclairer comme Il vient éclairer ceux qui 
veulent bien L'écouter, Je veux ici parler de Mes Ministres successeurs des Apôtres qui dérivent et se retrouvent 
dans les loges maçonniques où ils vont se perdre et perdre au passage les populations dont ils ont la charge.  
Amen † 

  
Évêques, écoutez Ma Parole, écoutez l'Esprit qui parle aux Églises, faites amendes honorables et sortez des 

pièges que l'Adversaire vous tend. Voulez-vous aller griller dans l'Enfer ou vous retrouver avec Moi dans Mon 
Paradis ? Les pauvres, eux ont compris, il ne suffit pas d'aller à l'école pour comprendre, un enfant de 3 ou 4 ans 
comprend car son âme est restée pure. Alors, purifiez-vous car à qui J'ai beaucoup donné, Je demanderai 
beaucoup. Un seul Dieu en trois Personnes, une seule Église, Mon Église Catholique, Apostolique et Romaine. 
Suivez le Saint-Père et délaissez vos projets diaboliques pour revenir dans la vérité qui vous porte à Mon Cœur 
Sacré.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, soucieux de leurs enfants et de leur avenir, invitent les Ministres de l'Église à faire peau 

neuve. Et maintenant, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que cette remise en 
œuvre de vos cœurs vous rende purs, afin que le Monde se purifie, c'est votre vocation Sacerdotale qui vous y 
oblige. Bonne Fête aux Martin.  Amen † 

  
(1)  Des crucifix portés mais qui ne sont ni bénis ni là pour honorer le Créateur. 
  
(2)  Priez pour eux, c'est-à-dire condamnez-les au retour à leur Dieu. 
  
Fin : 3 H 35  Durée : 39 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

18 Novembre 2010 – 0 H 44 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
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Marie, Mère de la Providence † 
  
Bienheureux filles et fils du Dieu Vivant, que votre Amour ne cesse de grandir, que votre joie soit dans Mon Nom, 

Jésus-Christ votre Seigneur.  Amen † 
  
Faites confiance en la Providence, ayez Foi. Demandez que ce Monde change, que les valeurs chrétiennes restent 

votre route, votre salut. Ne laissez pas faire les Ennemis de la Sainte Église ; priez, ne cessez pas de prier. Imitez-
Moi qui sans cesse priais le Père pour qu'Il accomplisse Sa Divine Volonté, qu'Il vous accorde la grâce pour ce qu'Il 
vous demande : L'aider, car Il vous a mis à Sa Disposition pour que vous ayez part à sa Gloire. Que la France reste 
chrétienne, que son Église soit rénovée, embellie par son obéissance à Ses Demandes. Marchez avec les Ministres 
du Christ que Je suis, vous qui êtes dotés du Sacerdoce Royal et peut-être même du Sacerdoce Ministériel Sacré.  
Amen † 

  
Aimez la Justice, priez pour la Justice, vous qui avez reçu Ma Miséricorde, car l'heure est venue où Ma Justice va 

frapper. Je ne laisserai pas toucher à Mon Église, que ses opposants le sachent. Dieu est son Église, Il en est le Chef, 
c'est-à-dire la Tête. Et qui voudra la détruire trouvera Ma Justice. Je ne laisserai pas anéantir ce que Moi-Même J'ai 
construit de Mon Sang Divin. Priez pour l'Église et tous ceux qui sont persécutés, ce sont les Martyrs d'aujourd'hui, 
mais qui dit Martyrs dit puissance accrue, augmentation de grâce pour toute l'Église et ceux qui la composent, 
c'est-à-dire vous Mes enfants qui avez reçu le Sacrement du Baptême. Je vous sollicite pour vous défendre en 
défendant l'Église par vos prières. Une demande simple chaque jour, une demande qui sort de votre cœur : 

  
« Seigneur, sauve Ton Église, augmente en elle Ta Puissance et sauve le monde qui veut vivre sans Toi. Nous Te le 

demandons, Père, par le Sang de Ton Fils, notre Rédempteur et Sauveur ».  Amen † 
  
Cette prière chaque jour en y ajoutant chacun et chacune votre Pays, car nombreux ceux qui lisent ces pages. Oui, 

Mes enfants du Monde, priez en vos langues car nombreux sont les Pays qui viennent chercher cette nourriture, 
nombreux les assidus à ce site dont c'est la vocation : Faire connaître Mon Nom et M'aider dans Ma Mission de 
Rédempteur et Sauveur, car ce monde doit être sauvé et il le sera par vous tous qui priez avec Moi et Ma Mère que 
Je vous ai donnée et qui ne cesse de prier avec les Anges et tous les Saints du Ciel. Faites Alliance, unissez vos 
prières à ceux qui sont au Ciel et rien ne pourra résister longtemps, car le Père n'attend que le geste de Ses 
enfants pour sauver ce Monde en perdition.  Amen † 

  
Combattez aussi avec votre chapelet pour ceux qui l'auront décidé ainsi ; il n'y a pas de modèle, toute prière 

allant dans ce sens sera la bienvenue.  Amen † 
  
Je vous bénis, Je bénis votre Sacerdoce. Ayez confiance. Soyez Amour, et Mon Père qui vous a faits avec toutes 

choses, se réjouit déjà de votre participation active.  Amen † 
  
Soyez heureux d'être tous choisis, vous les Baptisés, pour enrayer cette machine Infernale que l'Adversaire a 

décidé de mettre en route. Jamais il ne parviendra à ses fins, car vous êtes Mes enfants et c'est par vous que Je 
détruirai ce qui est Mauvais, que Je brûlerai l'ivraie, laissant la paille en feu, et vous qui êtes le grain à l'abri de ces 
monstres qui ne cessent de Blasphémer et de chercher toutes solutions pour détruire ce que J'ai construit Moi-
Même. On ne peut contrarier Dieu sans en subir les conséquences.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Nous vous bénissons au Nom de la Sainte Trinité. Courage !  Amen † 
  
Fin : 1 H 16  Durée : 33 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

21 Novembre 2010 – 3 H 31 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine du Ciel et de la Terre ††† 
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Mes très chers enfants, en cette Fête du Christ-Roi, Bénissez Dieu dans sa Grandeur, sa Magnificence, sa Royauté. 

Je suis la Mère du Roi que l'on fête en ce jour au même instant où J'étais présentée au Temple par Anne et 
Joachim, Mes Parents qui ont été pour Moi un réconfort, un départ vers la Ma Mission de Co-Rédemptrice.  Amen † 

  
Prions Mes enfants le Roi des Nations, le Seigneur des seigneurs, que votre vie en soit bouleversée comme s'Il 

était là à vous parler, à vous toucher comme Il le fit avec ses disciples de Galilée et de Judée. Ayez Foi ! C'est pour 
cela qu'Il est descendu sur la Terre, pour vous fortifier en vous faisant renaître à la vie, à vous aider à être forts et à 
reconnaître le Père dont Il priait jour et nuit pour accomplir sa Mission de Rédempteur. Qu'a-t-Il vécu Mon Fils pour 
sauver tous Mes enfants ? Combien de larmes Il a versées sentant sa fin venir, la Mort qui aujourd'hui vous 
ressuscite. Soyez reconnaissants envers Lui, plus encore qu'envers Moi que Lui-Même avait choisie pour verser 
dans les cœurs sa Divine Miséricorde. Sa Parole touchait les cœurs et elle les touchera toujours jusqu'à la fin des 
siècles de votre Terre.  Amen  † 

  
En ce jour qui finit l'Année liturgique, Je vous souhaite une Bonne et Sainte Année avec les Anges et tous les 

Saints du Ciel. Que votre joie soit toujours dans le Nom du Seigneur, Lui qui veut être votre Ami s'Il ne l'est pas déjà, 
car pour être l'Ami de Dieu, Il faut Lui obéir, obéir à Ses Commandements, c'est tout à fait simple, mais pas toujours 
facile à faire. Demandez la grâce pour cela et Dieu vous la donnera. Il vous enverra l'Esprit-Saint Mon Époux et vous 
résisterez au Mal qui s'insinue partout en ce temps de trouble où les Ténèbres recouvrent la Terre.  Amen † 

  
Mais vous Mes enfants, Mes choisis, vous à qui Dieu a donné sa Lumière, éclairé votre route, montrez à vos frères 

le chemin, la Lumière de Dieu afin que pas un ne se perde. Bien sûr, il y aura toujours les récalcitrants, ceux-là 
confiez-les-Moi ; confiez-les au Christ, Messie de Dieu et Dieu Lui-Même, Il les prendra en charge ; car s'Il veut vous 
associer à sa démarche de Rédempteur, Il a besoin que l'on Lui donne tous ceux qui ne Le connaissent pas encore 
ou qui refusent son aide. Soyez enfants de Dieu, obéissants jusqu'à combler le Père de vos prières allant dans ce 
sens. Demandez la conversion du Monde, l'attachement de tous à sa Divinité Une et Trine, une affection portée à la 
Très Sainte Trinité qui Règne dans les Cieux pour qu'Elle Règne sur la Terre.  Amen † 

  
Je vous bénis et Je prie avec vous pour les pécheurs qui ne veulent pas se convertir. Aidez-Moi chaque jour par 

une petite prière qui sortira de votre cœur et offrez-la-Moi, Je la porterai en présence des Anges à Mon Fils, et au 
Père de tous, le Père des Miséricordes, sur son Autel Céleste.  Amen † 

  
Réunissez vos forces pour aider vos frères en difficulté et persécutés par l'Adversaire qui veut détruire Mon Église. 

Je vous bénis Mes chers enfants.  Amen † 
  
Merci pour tout ce que vous ferez pour eux, car ils sont vos frères et vos sœurs, ne les oubliez pas !  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, unis avec chacune et chacun de vous pour honorer le Père par son Esprit, Nous vous 

bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Que la grâce surabonde en cette Année qui va commencer 
et soyez Amour avec tous ceux que vous rencontrerez ; faites-le en mémoire de votre Seigneur Jésus qui avait un 
mot pour chacun et qui continue de vous visiter par sa Parole encore aujourd'hui.  Amen † 

  
Fin : 4 H 00  Durée : 29 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

25 Novembre 2010 – 4 H 28 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France et du Monde ††† 

  
Bienheureux les enfants de Mon Cœur, ceux qui aiment, ceux qui donnent, ceux qui vivent dans le sillage de Dieu 

Mon Fils Jésus le Christ. Imitez ce Dieu qui vous aime. Il vous aime jusqu'à donner sa Vie pour vous, pour vous 
racheter à la fosse.  Amen † 
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Les propos tenus par le chef de votre Pays ne sont pas dignes d'un État comme la France. La vulgarité n'a jamais 

apporté le bien, elle n'a pas non plus apporté la vérité. Mais que chacun, du plus « grand » au plus petit, sache bien 
que rien de ce qui est resté caché ne sera dévoilé. Alors pourquoi cacher la vérité ? Pourquoi ? Par orgueil : « C'est 
moi !" Oui c'est vrai pour avoir trempé dans les bas-fonds de la vulgarité, c'est certainement vrai. Mais qu'en sera-t-
il demain lorsqu'il faudra passer au tamis de Dieu, à son Jugement, car si d'autres passeront à côté parce que droits 
et honnêtes, bons et charitables et pleins d'humilité, il n'en sera pas de même pour ceux qui ont la fierté de leur 
ego et qui défendent leur richesse qu'ils n'emporteront pas avec eux à la tombe. La France est déshonorée, elle qui 
a été choisie comme Mère de toutes les Nations, Fille Aînée de l'Église de Dieu Un et Trine.  Amen † 

  
Il ne faut pas jouer à ce jeux car c'est l'Adversaire en personne qui se réjouit de ses adeptes, mais que ceux-ci 

sachent et retiennent que l'Adversaire c'est la haine et qu'il n'aime personne, pas même les siens. Lorsqu'il les 
emporte avec lui, c'est dans le Feu éternel. Alors, il serait temps de changer de cap, d'être purifié, de se sentir petit 
devant le Très-Haut, Lui qui s'est abaissé jusqu'à prendre la nature humaine pour vous montrer le chemin. Ne 
négligez pas les Paroles que J'ai prononcées tout au long de Mon Séjour sur la Terre, elles sont votre salut, votre 
route à suivre.  Amen † 

  
En l'état actuel, il n'y aura que peu de sauvés car Dieu est oublié, pourtant leurs âmes crient vers Dieu, mais 

l'orgueil, la suffisance, la « réussite » masquent ce qui est sale et repoussant : le Mensonge, la vindicte, l'injure et le 
manque de savoir vivre. Où va-t-elle Ma France ? Mes chers enfants, priez, le Ciel vous entendra comme il a 
répondu dans les moments difficiles de l'histoire, il répondra favorablement. Souvenez-vous de Pontmain, de l'Île 
Bouchard, de Fatima. Si l'on écoute ce que Dieu par les Anges et la Vierge Marie Ma Maman très pure que le Père 
envoie pour vous transformer en bien, en bons, en Amis de Dieu, l'homme devient digne, respectueux, vertueux. 
C'est aujourd'hui ce que doit retrouver la France : sa dignité. Il ne s'agit pas d'aligner des mots qui ne veulent rien 
dire pour mener un Pays, mais d'être concis et d'avoir du respect pour toute âme qui vit sur cette Terre. Je suis 
venu pour les pauvres et les malades, mais Je vois beaucoup de malades qui ne se disent pas malades mais bien-
portants et pour qui tout va bien. Eh bien ! Il faut bien se regarder, faire un choix de vie et ne plus rester dans les 
méandres de la déchéance. Car le manque de vertu vous y mène tout droit : vous y serez déchus comme les anges 
rebelles ont été déchus. Est-ce votre choix ? Il est encore temps d'en changer, et c'est par Mon Église que vous 
trouverez la Paix. Ma Paix, lorsque vous aurez avoué vos fautes, vos manques de charité, votre comportement 
imbécile et destructeur. Je vous bénis pour que vous quittiez cette mauvaise route, sachant que Je ne serai que 
partiellement écouté, et que c'est cela qui M'a fait le plus souffrir sur la Croix : voir les âmes se perdre sans pouvoir 
les ramener à cause de leur orgueil et de leur suffisance, du non-respect de la Loi de Moïse et des Commandements 
de Mon Église.  Amen † 

  
Oui ! Mes enfants rebelles, il est temps ! Grand temps de vous amender en demandant pardon à Dieu en 

confessant vos péchés, car la noirceur envahit vos âmes, alors elles deviendront claires, purifiées dans Mon Sang. Je 
suis venu pour cela, Je suis mort pour cela et Je suis Ressuscité pour aussi cela.  Amen † 

  
Je viens souhaiter une bonne et heureuse fête aux Catherine et aux Catherinettes, en particulier Mes filles des 

monastères pour qui J'ai beaucoup de complaisance. Et Je les bénis en ce jour tout particulièrement pour qu'elles 
continuent de Me suivre. Je suis leur Époux, qu'elles restent bien Mes épouses.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Sainte-Famille qui mit le démon en déroute, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du 

Fils, et du Saint-Esprit. Que ce jour vous apporte la Paix, et que vous-mêmes qui êtes en Paix priiez pour que cette 
Paix s'étende, se répandre partout sur le Monde. Je vous aime et Je vous demande de M'aimer, Moi qui ne suis 
qu'Amour et Bonté. À bientôt et bonne route à chacune et à chacun.  Amen † 

  
Fin : 5 H 12  Durée : 44 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

30 Novembre 2010 – 4 H 07 (GMT+1) 
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Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Apôtres ††† 

  
En cette Fête de Saint-André, Je viens vous remercier au nom des multiples âmes qui résident au Purgatoire. Vous 

les avez soulagées si vous ne les avez aidées à sortir de cette purification nécessaire pour pouvoir monter au 
Paradis. Je vous remercie beaucoup d'avoir prié avec Moi et les Anges, les Apôtres et tous les Saints en ce mois de 
Novembre.  Amen † 

  
Le Roi Jésus avec les Siens, ses Apôtres se réjouissent d'avoir encore quelques âmes à les écouter, car il faut être 

apôtres ou disciples de Jésus pour aller vers vos frères et vos sœurs leur porter la Parole. Oh ! Ce n'est plus au 
temps de la Judée, de la Galilée, c'est aujourd'hui que la Parole s'accomplit dans les cœurs à condition de faire ce 
qu'eux-mêmes ont fait sans relâche, sans dormir ou très peu, ce qui n'est pas le cas aujourd'hui avec les moyens de 
communication mis à votre disposition. Allez ! N'hésitez pas, envoyez les Bonnes Nouvelles, c'est-à-dire la Parole au 
Monde entier. Merci pour votre attachement de faire connaître Mon Nom Jésus le Christ.  Amen † 

  
Nous sommes tous entrés dans l'Avent et il y a beaucoup de préparation, ici sur Terre mais aussi au Ciel où le 

Sauveur sera fêté. N'oubliez pas Noël. Non pour les cadeaux mais pour honorer votre Sauveur qui est né ce jour-là. 
L'on voudrait faire disparaître cette Fête mais, par vos prières pour les non-convertis, Noël restera toujours Noël. 
Dieu veut qu'il en soit ainsi et cela avec votre aide, car Il vous invite à chaque fois pour vous-mêmes à sa Gloire 
pour vous la faire partager. Soyez des croyants, des pratiquants, des hommes et des femmes de cœur qui n'oubliez 
aucun des Commandements, ce qui veut dire pas de Mensonge, pas d'adultère, pas de médisance mais de l'Amour 
pour Dieu et pour vos familles et vos frères et sœurs en Christ.  Amen † 

  
Je vous bénis pour que vous fassiez un grand pas dans la Foi durant tout cet Avent : Aller à la Messe tous ces 

dimanches en n'oubliant pas de prier les autres jours de la semaine, et si possible d'assister à l'Eucharistie, car il ne 
faut pas cesser de louer votre Seigneur, votre Roi, votre Sauveur et Ami qui ne cesse de donner pour vous tous son 
Amour en se donnant quotidiennement à son Père dans le Pain et le Vin consacrés pour éclairer vos âmes et les 
rendre pures et bienveillantes envers tous. Votre joie doit se transmettre à vos frères et à vos sœurs, c'est ainsi 
qu'ils comprendront, s'ils n'ont pas la tête trop dure, la Venue du Sauveur dans la Crèche de Bethléem. Cela il ne 
faut pas le laisser passer sans en parler autour de vous, c'est votre témoignage que J'attends, car Moi J'ai tout 
donné pour vous, toute Ma Vie Terrestre a été pour tous, pour que vos âmes se sauvent, s'enrichissent de la Loi de 
Dieu. C'est par la Foi que vous serez sauvés, c'est par la Loi que vous serez Jugés, donc il est nécessaire de 
transmettre ces Bienfaits à tous, car Moi sur la Croix Je n'en ai oublié aucun. Aucun de vous n'est passé à côté de 
cette crucifixion qui redonnait à Mon Peuple la connaissance de Dieu et de ses Merveilles.  Amen † 

  
Avec les Anges, commencez à fêter Celui qui vient et faites vous disciples à votre tour comme ont été les Bergers. 

Adorateurs et témoins premiers à côté de la Sainte-Famille. Les pauvres aux côtés de leur Dieu pour L'honorer et 
recevoir de Lui la lumière qui ne s'éteint pas, qui ne s'oublie pas, qui reste gravée dans les âmes et les esprits de 
ceux qui L'adorent en Amour et en Vérité.  Amen † 

  
Que votre joie soit dans le Nom du Seigneur, cela vous aidera chaque jour que Dieu fait pour vous, pour que vous 

viviez en Paix et que votre Amour grandisse, car vous ne M'aimerez jamais assez. Laissez vos chimères, vos 
occupations inutiles pour vous rendre utile : Aimer, Protéger, Accompagner ceux qui souffrent dans leurs corps et 
dans leurs âmes, les hospitalisés et les détenus afin qu'ils reconnaissent en vous des enfants de Dieu et qu'eux aussi 
fassent le pas de la Conversion et deviennent à leur tour des témoins. Ainsi l'Église vit et vivra toujours. Ce ne sont 
pas les murs qui sont les plus importants mais ce que chaque homme, chaque femme a dans son cœur. Emplissez-
vous de Mes grâces à chaque Messe en prenant l'Hostie sacrée sur la langue avec un grand respect pour votre Dieu 
qui vous aime. Soyez charitables avec Dieu qui vous a tout donné ; ce n'est pas vous qui Me prenez, c'est Moi qui 
Me donne, tout comme Je l'ai déjà dit : Ma Vie c'est Moi qui la donne, personne ne peut Me la ravir, Me la donner. 
Il en est ainsi de la Communion, et cela est très important ; Recevez le Corps du Christ, ne le prenez pas dans vos 
mains.  Amen † 
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Jésus et Marie et Joseph, Sainte-Famille auprès de chacun de vous pendant tout ce temps de l'Avent, de l'Attente 
du Sauveur. Bénissez le Père d'avoir envoyé Son Fils parmi vous.  Amen † 

  
Bonne et Sainte Année liturgique que Je vous souhaite pour la deuxième fois. Nous vous bénissons au Nom du 

Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 
  
Fin : 4 H 46  Durée : 39 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

04 Décembre 2010 – 5 H 10 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France et de l'Univers ††† 

  
"Mon Doux Jésus, béni soit Ton Nom. Que Tu sois toujours avec les Amis qui Te font confiance et appelle ceux qui 

encore doutent de Ta Divine Présence. Bénis soient le Père, Notre Père et le Saint-Esprit en ce temps de l'Avent qui 
prépare Ta Venue parmi nous".  Amen † 

  
Mes chers enfants, soyez toujours dans la Joie que Je vous donne, ne soyez pas tristes sous aucun prétexte, même 

devant la mort, car l'âme ne meurt pas. Priez plutôt que de pleurer pour celui ou celle qui vous quitte monte vers 
Moi retrouver son Créateur. Je vous bénis pour que vous soyez en Paix, pour que la grâce vous accompagne et que 
la joie demeure parmi vous. Je vous aime et Je sèche vos larmes, Moi qui ai tant pleuré avant Ma Crucifixion, pour 
la douleur, certes, mais surtout par Amour pour vous, sachant que J'étais venu pour tous vous sauver et qu'il y 
aurait des récalcitrants qui jamais ne se convertiraient, c'est pour cela que Je sèche vos larmes, parce que Je suis 
monté au Calvaire pour vous tous, et lorsque vous écoutez Ma Parole, vous ne pouvez pas comprendre ni savoir le 
bonheur que vous Me donnez ! Je suis heureux lorsque Mes enfants s'aiment et suivent Mes Commandements, 
lorsque la Sagesse les a envahis. Demandez la Sagesse et restez dans la confiance. Dieu est là auprès de vous à 
chaque instant de votre vie, Il ne vous quitte pas des yeux car Il vous aime et veut votre bonheur.  Amen † 

  
Ce bonheur, il vient du Très-Haut qui vous donne sa grâce si vous L'écoutez, si vous faites ce qu'Il vous demande : 

vous purifier de vos péchés et d'y mettre un point d'honneur de plaire à votre Dieu. C'est cela que Dieu veut, votre 
vie pure et constante dans l'Amour de vos frères et de vos sœurs. Le reste n'a pas beaucoup d'importance ; 
l'important c'est d'aimer, de louer et de vous sanctifier, c'est votre âme qui le réclame ; écoutez votre cœur et 
faites le plus possible ce nettoyage avec la grâce du pardon et de l'obéissance à Dieu, à vos pères spirituels si vous 
en avez un sinon vous pouvez Me le demander, Je vous le donnerai de bon cœur, et par sa voix, vous entendrez Ma 
Voix. Vox Dei.  Amen † 

  
Maintenant Je prie pour Mes prêtres et Mes Évêques afin qu'ils suivent avec une grande dévotion le Pape 

Benoît XVI, Mon Vicaire. Je luis ai donné grande Mission pour le Monde et il l'accomplira, c'est pour cela qu'il faut 
prier aussi pour lui en n'oubliant pas la petite partie du chapelet qui lui est réservée Credo, Pater, 3 Ave, Gloria, 
chaque jour.  Amen † 

  
Mon Église refleurira par ses enfants, par l'Amour qu'ils sauront donner à tous, à vos amis, dans vos familles, et à 

vos ennemis, car dans vos cœurs il ne doit plus rester d'amertume. Vos ennemis, confiez-les-Moi, vos faux amis, et 
Dieu sait si ils sont nombreux ceux qui parlent sur vous en mal, car "ce n'est jamais de la faute de celui ou de celle 
qui parle". L'homme est fait ainsi, il parle, il parle, mais pas toujours à bon escient. Il vaut mieux rester dans le 
silence lorsque vous entendez dire du mal de vous et de bénir votre Seigneur, car celui qui a reçu le plus de 
médisance, de haine, c'est Moi, vous ne pourrez jamais avoir autant d'ennemis que J'en ai eu par le passé, lorsque 
Je vivais parmi vous en tant qu'homme et que J'évangélisais avec Mes Apôtres. Alors, délaissez toutes ces chimères 
qui ne mènent à rien qu'à vous faire souffrir. Posez-vous sur Mon Cœur comme l'était saint Jean parce que Je vous 
voudrais tous comme lui, pur de cœur et d'âme, prêt à aider le premier venu qu'il voit dans la souffrance. Des Jean, 
J'en voudrais beaucoup. Il ne tient qu'à vous de le devenir. Suivez Mes conseils et cela se fera.  Amen † 
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Priez avec lui, avec Ma Maman Marie qu'il prit chez lui, deux âmes pures qui aimaient Dieu au-dessus de tout et 
qui correspond au 1er de tous les Commandements et enferme tous les autres. Aimer Dieu, c'est se donner à Lui, 
c'est vivre pour Lui, c'est prier sa Majesté pour que soit réalisé cette Œuvre Magnifique, Merveilleuse qui est le 
combat de la victoire assurée contre l'Ennemi dévastateur.  Amen † 

  
Merci Mes chers enfants d'avoir suivi jusqu'à maintenant ces propos. Faites les fructifier en vous et vous 

témoignerez par vos attitudes de la Royauté du Christ Vivant et Ressuscité qu'est Mon Fils Bien-Aimé, Jésus de 
Nazareth.  Amen † 

  
Bon Avent. Bon parcours. Je vous aime. Aimez-vous pour M'aimer.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte auprès de Dieu, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du 

Saint-Esprit. Ne critiquez personne, soyez droits et justes, et dites où se trouve le mal à vos frères pour qu'ils 
sachent où mettre les pieds pour ne pas tomber ou retomber dans les griffes de l'Adversaire.  Amen † 

  
Je vous accompagne avec Marie et Joseph sur la route de Noël que vous fêterez avec Moi dans Mon Église ; c'est 

le plus beau cadeau que vous pouvez faire, celui d'honorer votre Dieu qui vous aime.  Amen † 
  
Fin : 5 H 46  Durée : 36 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

10 Décembre 2010 – 3 H 18 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine des Prêtres ††† 

  
Bénis soient tous Mes enfants qui, en cet octave, honorent Mon Nom de Vierge et Immaculée Conception. 

Beaucoup d'entre vous ont fait cette neuvaine et l'ont conclue par une Messe et une confession de leurs péchés. 
C'est cela que Dieu demande, à chacun de se purifier pour se rapprocher de sa Majesté sans craindre. J'ai subi sur 
Ma vie terrestre beaucoup de pénibilité, lorsque Mon Fils Jésus est né et que nous n'avons avec Mon Joseph pas 
trouvé une seule âme pour nous accueillir. Point de charité, et J'ai beaucoup souffert pendant sa vie avec ses 
Apôtres lorsqu'Il parcourait, quelque fois sans manger ni dormir, pour faire connaître le Père et appeler les 
hommes et les femmes à Le suivre dans son Royaume, et puis enfin lorsqu'Il fut tué après avoir souffert sa Passion 
et tout le temps où s'approchait ce jour qui sauva le Monde en le purifiant pour toujours. Maintenant chacune et 
chacun de vous peut se purifier dans une confession, Mission donnée à l'Église par les Sacrements sortis de son 
Cœur transpercé d'où coula du Sang et de l'Eau, l'Eau du Baptême, ce que reprit dans leurs lettres saint Paul 
comme saint Pierre : « Baptisez-les au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit ». Et cela se fit jour par le Baptême 
de Mon Fils dans le Jourdain où Il succéda à son Précurseur, son cousin Jean-le- Baptiste, que son père Zacharie 
avait écrit : « Son nom est Jean ».  Amen † 

  
Soyez toujours attentifs à ce que Mon Fils a laissé comme témoignage de son passage sur notre Terre, des Paroles 

qu'Il y a prononcées et les guérisons qu'Il y a faites pour se faire reconnaître comme le Messie de Dieu en parlant 
du Père, son Père et notre Père afin que chacun croie, ait Foi et Charité dans l'Espérance de son Retour lorsqu'Il 
approchait de sa Passion où Il envoyait ses disciples et ses Apôtres évangéliser et leur annonçant son départ vers le 
Père en subissant la Mort par les ingrats et orgueilleux prêtres de l'époque.  Amen † 

  
Aujourd'hui, Mes Prêtres, souvenez-vous que c'est Lui qui vous a enseigné par son Esprit, Mon Époux qui vous a 

choisis pour vous-mêmes enseigner sa Doctrine, la Doctrine de l'Église Universelle, Catholique, Apostolique et 
Romaine en dehors de laquelle il n'y a aucun sacrement, donc pas de rémission des péchés. C'est à vous Mes 
Prêtres que votre Ministère invite à confesser, à bénir, à donner Mon Corps et Mon Sang, la Nourriture Parfaite 
dont l'homme doit se réjouir d'avoir Dieu en Lui et de faire corps avec Lui dans un cœur à cœur sans fin.  Amen † 
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Dans les temps qui approchent, qui sont même là aujourd'hui, gardez votre Foi, augmentez-la en le demandant 
sans cesse dans chaque Eucharistie et dans l'Oraison du cœur où vous ne faites qu'un avec Lui, avec Moi, avec 
l'Esprit-Saint et le Père Éternel. C'est votre source où vous puiserez la Force et le Courage d'affronter les 
médisances, les calomnies, les mensonges de toutes sortes. Je vous dis cela pour que vous vous y prépariez, car le 
temps est court. Jésus revient bientôt. C'est pour cela qu'il faut user sans limite des sacrements qui vous garderont 
du Mal.  Amen † 

  
Je bénis le Père René (*) qui toute sa vie de Prêtre a exorcisé sans cesse un nombre incalculable de Mes enfants, 

qui les a portés dans sa prière chaque jour et les a délivrés du Malin afin qu'ils retrouvent leur Paix que Jésus Mon 
Fils est venu vous donner. Cette Paix qu'Il a transmise aux Apôtres pour que tous ayez cette Paix et la gardiez au 
fond de votre cœur : « La Paix soit avec vous ! » « Paix à cette maison et à ceux qui l'habitent ! » Enfin la Paix 
partout, ce que Mon Fils vous a apporté du Ciel pour que le Monde entier se sauve du péché et retrouve sa sérénité 
du temps où Il créa l'homme et la femme tirée de l'homme : le Paradis sur Terre.  Amen † 

  
Vous pouvez vivre ce Paradis si vous vous conformez dans les Commandements de l'Église et de ce que reçus saint 

Moïse de la part du Père dans le Buisson Ardent du Sinaï. Rappelez-vous cela et gardez votre Foi intacte, vous en 
aurez toujours besoin car cela vous aidera à vivre saintement et vous soutiendra dans les difficultés. Tout est grâce, 
car tout est Volonté de Dieu de sauver le plus d'âmes possible. Il veut tous vous sauver, croyants et incroyants, c'est 
pour cela qu'Il vous faut évangéliser par le Ministère qui a été donné à chacune et à chacun dans le Baptême. Il 
vous a fait « Prophètes et Rois » pour que vous donniez Sa Parole à vos frères et à vos sœurs pour le bien de tous 
puisque vous Lui appartenez, c'est Lui votre Créateur. Et ce Créateur doit-être respecté et Adoré dans un profond 
désir de Lui plaire en tout.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Sainte-Famille que le Malin n'a jamais et ne vaincra jamais. Nous vous bénissons au Nom 

du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Gloire à Dieu au plus haut des Cieux et Paix sur la Terre aux hommes qu'Il 
aime.  Amen † 

  
(*)  Il s'agit du Père René Chenesseau qui est monté vers le Père le 13 Novembre dernier et que l'on vient 

seulement d'apprendre. Paix à lui et aussi à vous tous. 
  
Fin : 3 H 58  Durée : 40 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

14 Décembre 2010 – 21 H 49 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Reine de France ††† 

  
Mes très chers enfants, il est temps de se réveiller et de réveiller la France car celle-ci prend un chemin de 

perdition. Les lois qui se succèdent sont dénuées de sens, de bon sens. Détruire ce que des générations ont établi 
avec l'aide de Dieu n'est pas un honneur pour le Pays que J'aime et que Mon Père a choisi comme sa Fille Aînée. 
Priez cette neuvaine inspirée de l'Esprit-Saint et diffusée en un grand nombre de familles. Ne délaissez pas cette 
neuvaine mais aidez-la à construire une France propre de tout mensonge, hypocrisie, incapacité des hommes du 
pouvoir pour la moindre petite chose. Ah ! Oui, ils ont été à l'école, aux grandes Écoles, mais n'ont jamais travaillé 
la matière, le bois, le fer, l'argent et l'or. Ils ne savent pas ce que c'est que de se salir les mains. Pourtant Je leur ai 
montré dans Ma Vie Terrestre ce qu'était le travail. Charpentier, menuisier, peintre et toutes sortes de métiers ; 
oh ! Pas profondément mais juste pour réparer ce qu'il y a dans une maison. Voilà leur manque crucial qui leur fait 
défaut, sans cela ils n'auraient pas été jusqu'à injurier ceux qui travaillent. Ce n'est pas le même monde. Et ils ont 
bien essayé leurs discours, ceux-là ne passent plus. Ils sont en dehors de la réalité et, ce qui est le plus grave, c'est 
qu'ils entraînent avec eux tout un peuple, toute une Nation et par delà d'autres nations qui se trouvent insérées 
dans l'Europe.  Amen † 
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Tant que l'homme n'honorera pas la Croix que J'ai portée et qui M'a porté, rien de bon ne se fera dans votre Pays. 
Il faut aimer Dieu, Lui demander du secours dans ces cas-là où l'on se sent perdu, car seul Dieu peut vous éclairer 
parce qu'Il est Lumière, toute Lumière.  Amen † 

  
En ce jour de Saint-Jean de la Croix, il est bon d'honorer la Croix, de suivre ce chemin que lui a pris pour honorer 

son Dieu le plus parfaitement possible. Alors voilà ! Je vous ai mis sur la piste, sur la bonne route. Restez-y et 
bénissez votre Dieu trois fois Saint.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, Famille Sainte qui invite ses enfants à plus de pureté, plus de dévotion au Cœur Sacré de 

Jésus et à Mon Cœur Immaculé sans oublier le Cœur du Juste Joseph, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du 
Fils, et du Saint-Esprit. Que votre Amour se tourne vers le Très-Haut, Il vous aidera dans vos travaux et guidera vos 
pas pour que vous ne chanceliez pas et restiez droits en tout.  Amen † 

  
Fin : 22 H 07  Durée : 18 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

20 Décembre 2010 – 3 H 13 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de l'Humanité ††† 

  
Que la Paix soit avec vous ! Enfants bienheureux du Père, Je vous ai donné aussi une Mère, vénérez-la avec saint 

Joseph dans ce temps de l'Avent qui prend fin et qui annonce la Naissance de Celui qui Est, Celui qui Suis, votre 
Serviteur qui en ce moment vous parle. Oui ! Il s'agit de Ma Naissance au milieu de la nuit, et la nuit sera toujours 
pour Moi le temps de la marche vers Mes enfants qui deviendront pour les meilleurs Mes disciples et pour les 
autres moins fervents des fidèles et aussi des infidèles.  Amen † 

  
Et vous, Mes enfants, Mes Amis, restez toujours fidèles, ne vous résignez pas, croyez en la Bonne Nouvelle, car 

c'est aujourd'hui qu'elle s'accomplit. Oui, Nous remémorons ce grand instant pour l'Humanité, la venue d'un 
Sauveur. Qu'il en soit ainsi pour chacun et chacune de vous. Tels vous allez à la Messe et vous remémorez non 
seulement la fraction du Pain, mais aussi toute Ma Passion, ce n'est qu'un rappel de ce que J'ai Moi-Même vécu ; 
Enfant puis adulte avant de monter vers le Père Ma Mission accomplie.  Amen † 

  
Souvenez-vous toujours de ces instants qui ont marqué l'Histoire des hommes, ne gommez pas cette Sainte 

Histoire, car c'est elle qui vous porte dans la Vérité et qui vous éloigne du Mensonge.  Amen † 
  
Restez fidèles en tout. Suivez Ma Loi, Mes Commandements, et soyez Enfants de Dieu, car les enfants entreront 

dans Mon Royaume, Je l'ai dit et cela se fait chaque jour pour les humbles et doux de cœur. Ne jugez pas et vous ne 
serez pas jugés, car Ma Justice vous paraîtra douce, car c'est l'Amour qui vous accueillera à la fin de votre sainte vie, 
c'est pourquoi Je vous dis toujours de persévérer dans le Bien et de quitter le Mal qui veut votre âme. Soyez donc 
prudents, ne vous laissez pas entraîner où Dieu ne vous attend pas mais là où Il vous attend : dans les vertus et non 
dans les vices.  Amen † 

  
Et si les vices sont encore votre conduite, demandez-Moi de vous en faire sortir. Je suis le seul qui puisse vous 

délivrer de ces scories qui empêchent vos âmes de respirer le goût du Ciel, de participer avec les Anges et Saints du 
Ciel au grand Bonheur que vous pouvez désormais avoir sur Terre puisque Je suis passé parmi vous pour vous 
donner Ma Paix et que vous ayez toujours la Joie dans le cœur.  Amen † 

  
Oui, tout est grâce, tout est voulu par Mon Père, et les châtiments que vous recevez ne sont pas de Lui mais du 

Mauvais (*) qui investissent la Terre de leurs mauvaises actions, unis au Menteur ils détruisent tout sur leur 
passage, les vies de Mes enfants dans le ventre de leurs mères et à la guerre qu'ils produisent par différents 
artifices. Ah oui ! Pour vendre des armes aux pays qui n'ont pas de quoi nourrir leurs peuples. Maudits soient ceux 
qui font obstacle à Ma Venue, car Je viens tout renouveler, renouveler la Terre. Et ce jour-là il y aura des pleurs et 
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des grincements de dents parmi les dirigeants véreux qui polluent la terre. Oh ! Il n'est pas ici question du CO2 
(invention humaine pour amener les hommes à eux) mais les âmes qui se laissent entraîner dans des corridors de 
suie. Êtes-vous conscients de cela ? Eh bien ! Si vous n'êtes pas conscients de la noirceur qu'apportent ces 
gouvernants à leurs peuples respectifs, si ce n'est pas par intrusion dans certains d'entre eux, il est temps de vous 
amender, de venir en confession pour ôter de vos âmes les scories que Je vous décrivais quelques lignes plus haut. 
Oui ! Venir vous laver dans le Sang de l'Agneau, et vous n'aurez plus ni tache ni remords, vous serez purifiés, cela en 
vaut la peine parce que cela n'a pas de prix. La pureté est la richesse de l'âme et de l'esprit. Soyez donc dans la joie 
et remerciez-Moi de vous avoir un jour sauvés, ce jour où vous irez vous nettoyer l'intérieur, car l'extérieur n'est 
qu'une faible image de ce qu'il y a à l'intérieur des cœurs. Bénissez le Seigneur et rendez grâce à Dieu chaque jour 
qu'Il fait, et Bienheureux serez-vous Mes chers enfants, les Enfants de Mon Cœur, de Mon Sacré-Cœur.  Amen † 

 
Jésus et Marie et Joseph, en attente du grand Jour où vient la Lumière descendue du Ciel pour nourrir, guérir et 

sauver les âmes en rendant les cœurs, oui, vos cœurs purs et joyeux. N'oubliez pas Mon Anniversaire et fêtez-le à 
Ma Table sacrée qui est l'Autel du sacrifice parfait. Je vous attends avec Marie et Joseph entourés des Saints et des 
Anges. Et maintenant, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.  Amen † 

  
(*)  Du Mauvais et de ses suppôts. 
  
Fin : 3 H 47  Durée : 34 mn 
 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

27 Décembre 2010 – 3 H 44 (GMT+1) 
Mon Doux Jésus † 
Marie, Mère de tous ††† 

  
Mes très chers enfants, Je vous remercie d'être venus M'honorer avec Mon Fils et Mon Époux Joseph en cette 

nuit de Noël, et pour l'attention que vous avez portée à la gloire de la Sainte-Famille.  Amen † 
  
Aujourd'hui Saint-Jean, Mon fils qui Me pris chez lui comme Mon Fils Jésus sur la Croix en faisant la Volonté du 

Père. Vous êtes tous ses enfants, et par saint Jean vous êtes tous Mes fils et filles, vous appartenez à Notre Famille, 
mais pour cela il faut être de vraies familles, pas des couples comme il est souvent dit à tord, mais des familles, des 
sponsalités, des unités sponsales comme l'a si bien décrit Mon Pape Jean-Paul II. Sponsalité qui veut dire Un. Et les 
hommes et femmes qui se marient en ignorant l'Église ne sont pas un mais deux ; là nous pouvons dire des couples 
et jamais ils ne formeront une unité, pas plus les « mariages » homosexuels qu'ils soient masculins ou féminins, car 
ils ne peuvent procréer. Le but de la famille, c'est d'être unis, c'est d'avoir des enfants pour former les églises 
domestiques dont l'Église se réjouit et qui apportent la Paix dans le Monde. Si la Paix est dans la famille, la Paix 
vient sur terre.  Amen † 

  
La mode veut que l'on peut voter n'importe quelle loi. Eh bien Non ! Il n'y a qu'une Loi, c'est celle de Dieu qui 

homme et femme Il les créa et leur dit multipliez-vous. Donc Je demande, Moi le Verbe fait chair, l'abrogation de 
toutes les lois qui unissent des hommes entre eux et des femmes entre elles, et que toute adoption leur soit 
refusée. Un mariage chrétien et catholique autorise l'adoption, et c'est le seul droit qui est pour adopter un enfant. 
Pour sa stabilité, qu'il ait un père et une mère et non deux pères ou deux mères. Qu'est-ce que c'est que ces 
manières de détourner de sa Mission la famille. Sachez qu'un jour vous serez jugés; Oui ! Vous qui êtes victimes des 
lois et vous qui les votez, mais plus durement pour ceux qui sont à l'initiative et qui veulent détruire Mon Église : la 
Franc-maçonnerie qui donne ses ordres par le biais des Assemblées de tous pays, parce qu'aucun n'est à l'abri de ce 
genre de pratique. Alors, réveillez-vous : Refusez ces lois et surtout ne les votez pas, mais comme Je vous le disais : 
abrogez-les, faites-les disparaître de vos jugements erronés et pernicieux qui donnent aux juges (souvent francs-
maçons) l'occasion de défaire ce que Dieu a fait. Gare à vous qui employez ces chemins qui vous mènent à la 
perdition, mais surtout aux victimes de ces lois qui sont dans le désarroi car l'équilibre n'y est plus, et la France 
comme d'autres pays peuvent compter sur les antidépresseurs pour passer ce chemin caillouteux qui ne mène 
nulle part.  Amen † 
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Les familles composées selon la Loi divine sont déjà une famille sainte qui verra le Ciel. Une sainte famille qui sera 

unie à la Sainte-Famille du Ciel.  Amen † 
  
Je vous bénis pour la journée de demain où l'on fêtera les Saints-Innocents, tous ceux que Dieu a créés et qui sont 

morts de la faute des hommes, les enfants avortés en particulier. Je vous demande de prier pour ces enfants, de 
leur donner un nom et de beaucoup prier pour leurs parents qui ne savent plus ce qu'ils font. Tuer est contraire à 
Ma Loi. Et Ma Loi, il faut la respecter, la faire vivre en vous, car c'est par elle que vous vivez et c'est par elle que 
vous serez jugés. Ne détournez pas cette Loi pour votre profit mais laissez-la telle qu'elle est construite, car J'ai dit 
que Je ne changerai pas un mot, par une virgule, rien n'en sera retiré. À bon entendeur salut !  Amen † 

  
Je vous invite à faire baptiser vos enfants très tôt après la naissance pour les protéger du Mauvais, car celui-ci agit 

sur les êtres faibles sans défense. Prenez l'armure du Sacrement et vous rendrez forts ceux qui sont faibles, et plus 
jamais, l'Esprit-Saint étant passé, un baptême ne pourra être annulé. Ce qui est fait est fait une fois pour toutes, et 
bienheureux ceux qui vivent du baptême, le Royaume de Dieu s'ouvre à eux.  Amen † 

  
Que la Paix soit avec vous et avec tous vos enfants, du plus petit au plus grand.  Amen † 
 
Jésus et Marie et Joseph, Sainte-Famille Glorieuse dans le Ciel après avoir été sur la terre, vous invitent à imiter 

leur chemin, leurs yeux tournés vers leur Créateur, Nous vous bénissons au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-
Esprit. Que la grâce de la sainte-Famille et toutes les vertus qu'elle comporte soit votre idéal quotidien.  Amen † 

  
Fin : 4 H 18  Durée : 34 mn 
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